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Todos los partidos quieren más 
suelo urbanizable en la capital
PSOE, PP, CDS e IU desean que Albacete tenga más suelo 

disponible para poder construir viviendas. Los socialistas y 
los populares sostienen que la iniciativa privada es la más 
capacitada para edificar, mientras que la coalición de izquierdas

postula una intervención decidida del Ayuntamiento y el CDS 
mantiene una postura a medio camino entre ambas. Menos 
el PP, los demás som partidarios de revisar el Plan General

Lx)s socialistas en campaña.de Urbanismo en vigor. (Pág. 5)
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“Un compromiso 
con Albacete”, 
lema de la 
campaña electoral 
del PSOE
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1 La frase que más prosperó 
* en ¡a convención que el PP 
• organizó con su candidatos 
| yafíliados es que los futuros 

cargos públicos de esta for
mación política ^‘no tenemos

1 que aspirar a madar, como 
f, han hecho ellos, sino a 
1 gobernar”.

^ Hasta catorce alcaldables, 
Ulgunos ya presidentes de sus 
h respectivas corporaciones, pasa- 
f ron por la tribuna de oradores, 
Lconvenciéndose de que “el PP 

alternativa al socia- 
Insmo”. Por su parte, el can- 
taidato a la Alcaldía de Alba- 
|Cete, Ramón Remiro acusó al 
fAyuntamiento socialista de 
I^cner un talante cansino y ruti- 
knano”. Mientras, Nuevas Gene-

P’^® “participación” en 
| ‘ (Págs. 6 y 7)

y además ■ 
Más de 200 cuadros 
^stán incluidos en el 
fondo pictórico del 
Ayuntamiento de 
Albacete

(Pág. 10)

JESUS MORENO

o

Una foto de familia de la mayoría de los candidatos del PP en la provincia.

El nuevo sindicato 
de Hostelería de 
UG r pedirá un 
incremento salarial 
del 18 por ciento

(Pág. 11)

El delegado de la 
ONCE en Albacete 
apoya las inversiones 
en los medios de 
comunicación

(Pág. 6)

Cerca de 160.000 
trabajadores de 
transportes y 
comunicaciones irán 
a la huelga en mayo

e (Pág-19)

El Partido Socialista Obrero 
Español presentó en los locales 
de su sede el programa electoral 
que consta de nueve capítulos.

Según Jesús Alemán, “Un 
compromiso con Albacete” (le
ma de la campaña) trata de 
definir el modelo político “que 
queremos para nuestra ciudad 
basado en una sociedad de 
bienestar”.

(Pág- 6)

IU y ADENAT, 
por el cierre 
escalonado de 
las centrales 
nucleares

(Pág. 9)

Detienen en
Granada al 
delincuente más 
buscado de España, 
Juan José Garfia

(Pág. 24)
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Los “populares” de 
Caudete quieren que el 

Ayuntamiento devuelva las 

se«

es.

contribuciones ilegales 
.(ijiii’ldeie popular de Cau- 
i que el ^"^ campaña 

pre- 
devuel- 

ciudadanos 

prendo un '^8®’ 
la . ?yo^c esencial

-¿P^^licacióST^’^" público 
Estado" 

^^^^a centro

La campaña que el 
PP ha realizado 
repartiendo octavillas 
ha tenido gran 
impacto entre los 
caudetanos que no se 
explican lo ocurrido 
en el Ayuntamiento 
de Vicente Lillo

(Pág. 12)

Vas a tener 
IIEGALO

^^^ Caja de Albacete
Crece con nosotros

González afirma 
que Gibraltar 
hace dificil una 
relación fluida

Felipe González defendió 
ayer ante el primer ministro del 
Reino Unido, John Major, una 
solución para el contencioso de 
Gibraltar porque, opinó, este 
problema es un “residuo de la 
historia” y dificulta la “fluidez” 
en las relaciones bilaterales 
entre ambos países.

(Pág. 20)
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Nadie quiere a Serra
arcís Serra no ha podido comen
zar con peor pie su andadura 
como vicepresidente del 

gobierno. Cuestionado por una parte 
de su partido, calificado de “nadador 
de dos aguas” por José María Benegas, 
resulta no ser tampoco un buen inter
locutor para el presidente de la Gene- 
ralitat de Cataluña, Jordi Pujol, que 
dejó muy claro en su reciente visita 
a Madrid que no reconoce más inter
locutor en el gobierno nacional que al 
propio presidente González.

Hay que recordar que su estreno via
jero tampoco se puede considerar un 
gran éxito. El inefable presidente de 
la Junta de Extremadura, Juan Carlos 
Rodríguez Ibarra, se puso incluso 
impertinente en la rueda de prensa que 
ofreció junto a Serra a cuenta de la 
central nuclear de Valdecaballeros, que 
no se abrirá nunca, como otras cuatro, 
y que institucionalizará nuestra depen
dencia energética del exterior.

Serra, que es un hombre prudente, 
quizá demasiado, está recibiendo el cha
parrón impertérrito, o al menos esa es 
la impresión que causa su actitud de 
silencio a la que se acostumbró en los 
ocho años largos de ministro de Defén-

JAVIER GONZALEZ FERRARI

Posiblemente esté esperando 
a la puerta de su casa para 
ver pasar el cadáver político 
de su enemigo, que como 
reza el viejo refrán. Ese 
enemigo político no es otro 
que Alfonso Guerra 

sa. Posiblemente esté esperando' a la 
puerta de su casa para ver pasar el 
cadáver político de su enemigo, como 
reza el viejo refrán. Ese enemigo polí
tico no es otro que Alfonso Guerra, 
cuya concepción del socialismo y del 
poder está llevando al PSOE por cami
nos muy peligrosos.

Serra ha optado por el silencio frente 
al mucho ruido que están montando 
los guerristas pensando, tal vez, en ese 
otro refrán que dice que el pez muere 
por la boca. De momento Serra ha colo
cado muy bien en Moncloa a su brazo 
derecho, Luis Reverter, que va a actuar 
como un auténtico contrapeso del enor-

¡¡¡Borrell!!!

me poder acumulado por otro guerrista 
de por, Roberto Dorado, que se man
tiene como jefe del gabinete de la pre
sidencia. Serra no juega a lo inmediato, 
sino a medio plazo, cuando Felipe Gon
zález no tenga más remedio que entrar 
en profundidad en los problemas del 
partido para solucionados. Ayer misino 
un prestigioso diario londinense, al 
informar de la visita a la capital bri
tánica, aseguraba que González ya no 
es inmune a los problemas internos del 
PSOE y hablaba de alguna de sus acti
tudes sintomáticas, como su afición a 
criticar a la prensa.

En definitiva que el presidente espa
ñol si que se encuentra en estos momen
tos nadando entre dos aguas y alguna 
vez tendrá que decidirse entre el estilo 
de Alfonso Guerra y el de Narcís Sena 
y Solchaga. Es cuestión simplemente 
de tiempo y, sobre todo, de lo que 
ocurra en las elecciones del próximo 
día 26 donde se ponen en juego muchí
simas cosas. Tantas que mañana jueves 
están citados en Madrid, al más alto 
nivel, los altos cargos municipales y 
autonómicos para dar el último empu
jón de cara a la campaña que se inicia 
el viernes.
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ue esto es un desastre, señor 
superministro de Infraes
tructuras, o de Transportes, 

Turismo y Comunicaciones, que es 
lo que dice el Fac. Que los sin
dicatos, la falta de acuerdos y la 
intransigencia de unos y otros nos 
amargan la existencia, y que no se 
nota hasta ahora que usted sea el 
gestor que todos ansiábamos.

No hay puente aéreo ni vuelos 
a ninguna parte, amenazan con nue
va huelga de gasolineras, la de telé
fonos nos hace echar de menos lo 
que teníamos, unas líneas que fun
cionaban con ruidos y a ratos, pero 
al menos servían para dar recados 
si nos lo tomábamos con paciencia. 
Señor Borrell, haga algo, porque las 
cartas llegan tan tarde que queda
mos siempre mal, la Renfe también 
ha parado sus trenes y hasta una 
ola de pirómanos nos invade y se

Bastantes líos tenemos 
todos, señor Borrell, como 
para que encima no se 
pueda viajar, ni hablar por 
teléfono, ni echar gasolina... 
en fin, que le vamos a decir 
que usted no sepa

dedica a quemar coches, el único 
medio de transporte para muchos, 
a pesar de que la gasolina sube y 
además hay que hacer colas largas 
para llenar el depósito.

Señor ministro, seguro que está 
muy ocupado haciendo números 
sobre el plan de viviendas, porque 
se echa el tiempo encima y hay que 
decir algo antes de que empiece la 
campaña electoral, si no los de

Ferraz se van a poner como pan
teras, pero busque un ratito para 
negociar con quien sea y que las 
cosas se enderecen, porqu en caso 
contrario habrá que emigrar a otra 
parte.

El panorama es tremendo, señor 
Borrell, querido señor Borell, y sólo 1 
usted puede salvamos. Hay también 1 

» problemas en departamentos que no 1 
son suyos, en astilleros, las basuras-1 
pero lo de Infraestructuras es oj 
peor, lo que más perturba, 10 qne 1 
nos hace sentimos desgraciados)' 1 
llenos de envidia hacia esos paise I 
que arreglan sus cuitas y consigo 1 
que sus ciudadanos sean mas j 
menos felices. Bastantes líos ten I 
mos todos, señor Borrell, como pa^^. I 
que encima no se pueda viapr, i 
hablar por teléfono, ni encender^^ i 
gas, ni echar gasolina... en fi”» I 
le vamos a decir que usted no sep 4

M.C.D.2022
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El más difícil todavía
EDUARDO CANTOS

n un frenesí descontro
lado los partidos polí
ticos están en el empe

ño de ofrecer su “mercancía” 
a un precio asequible. Por eso 
oyes lo que* oyes, y ves lo que 
ves. Es Verdad que al CDS las 
cosas se le han puesto muy 
cuesta arriba. Su campaña será 
de “alto riesgo”. Cosa que no 
les pilla de susto, pues desde 
que el Centro dejó de existir 
como fuerza que controlaba el 
poder, lo que después consiguió 
a nivel de representación popu
lar les costó Dios y ayuda. Por 
eso cabe decir, ciue los cen
tristas son inasequibles al desa
liento.

Por la pasarela diseñada para 
que la alta política desfile de 
cara a las elecciones del 26 de 
mayo, Luis Gómez Calcerrada, 
candidato del CDS a la pre
sidencia la Junta de Comuni
dades, realizó su paseíllo el 
lunes día 6. Entre las líneas 
maestras que descubrió refe
rente al programa que su par
tido va a intentar colocar en 
la campaña que se inicia el día 
10, figura algo que nos ha lla
mado poderosamente la aten
ción. La reducción de aquellas 
50.000 hectáreas de regadío que 
con tanto orgullo tienen cau
tivas los socialistas. A primera 
vista el planteamiento es inau
dito. Cuando todos se empeñan 
en reivindicar lo que podría ser 
“la gran esperanza” de la agri
cultura -sobre todo- albaceten
se, y también de Cuenca, los 
centristas anuncian que su pro
pósito es, si ganan las eleccio- 
nes, reducirías para sustituirías 

i por otro tipo de cultivos. Tengo 
que confesar que yo no entien
do nada de agricultura. Y que 

eso puedo decir la mayor 
rarbariddad del mundo. Pero 
jSual que dos y dos son cuatro, 
3 otra cara del regadío creo 
ye es el secano, cuyos pro- 
“ctos nunca nos sacaron de 

y tes tienen muy poco que 
®eer en ese mercado europeo 

ye, nunca mejor dicho, en lo 
^ ^^ materia agraria 

poniendo las peras a 
cuatro.

^so de las 
pS ^í^e’Táneas? Pues sí. 

^^^^ ^ ^°^ estudios per- 
cuenTy^’^’^P’’" teniendo en 
AlbacetP^^ regadío es para 
* te uno de los fundarnen- 

nuestra 7 progreso de 

formas -^ ^clquinr nuevas 
regadioTr^’ P^'^cí^amente, al 
^c diio nn ^ ganadería. Un día 
*^sas v ^ ^®‘^''“^n demasiadas 

“"Sa”^ Cal-

^fonl Querido ser ori- 
,__ ® ^'on poco éxito. La

de las
por al supervivencia polí-

siglas que repre- - coger un resfriado del que pre-

T*

W
W

lucha 
senta 
tica, le hace -a él y a sus corre
ligionarios- asumir unos riesgos 
que al final del recorrido le 
pueden ser fatales. Pero, claro, 
para este tipo de competiciones 
también sirve aquello de “más 
vale honra sin barcos, que bar
cos sin honra”.

La otra cara de la moneda

La otra cara de la moneda 
la tenemos en las declaraciones 
que José Bono hizo en Gua
dalajara. El presidente., de al 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha dijo en la refe
rida localidad, que mientras 
que sea presidente no consen
tirá que los intereses y derechos 
de los castellano-manchegos 
sobre el agua sean relegados. 
De palabra, y en relación con 
el agua de la región, José Bono 
se ha mojado bastante. Ahora 
estamos en un momento en que 
su oposición le va a pedir que 
rinda cuentas. Y no tiene 
demasiados “hechos evidentes” 
para convencer de que su gabi
nete haya realizado un política 
hidrológica, digamos que efi
ciente, o en consonancica con 
las auténticas necesidades que 
en ese aspecto padece la auto
nomía. Por lo tanto, nada ten
dría de particular que el haber- 
se mojado sólo le sirva para 

s

cise un tiempo pra reponerse, 
aunque sea sudando las famo
sas 50.000 hectáreas, que un día 
del verano de 1989 a todos nos 
pusieron chorreando de ilusión, 
y de esperanza.

EI candidato del PP

Los que le oyeron, aseguran 
que el candidato del PP a la 
alcaldía de Albacete, José 
Ramón Remiro Brontons, da 
muy bien de pie. Como los per
digones de Yeste. Y que escu
charlo supone el sosiego de 
saberse bien representado, y la 
seguridad de que en esta cam
paña no se va a hacer el ridí
culo. “Remiro, dicen sus corre
ligionarios, es un feliz hallazgo 
que hay que cuidar”. Bueno, 
pues manos a L obra. El Par-, 
tido Popular, en Albacete, está 
en unas condiciones ideales 
para en el próximo mandato 
de cuatro años incrementar su 
representación en el Ayunta
miento de al capital. Ese es 
un trabajo al que los populares 
se tienen que enfrentar en la 
lucha que va a empezar el 
próximo día 10, con el apoyo 
de Toledo y de Madrid. Cruzar 
el desierto de la campaña en 
solitario, les puede suponer 
tener que pagar una prenda 
demasiado cara. Y de la que 
José Ramón Remiro se tenga 
que doler en lo sucesivo.

^H Hoy, en estos momentos ^^^

Esas tarjetas que 
no son de visita

LUIS PARREÑO

E
n temas bancarios no voy 
más allá de las tarjetas 
de crédito. Y aún con 

ellas tengo mis problemas, que 
podrían encasillarse en peripe
cias en clave de humor.

Es indudable que prestan un 
servicio extraordinario; que te 
pueden resolver un apuro de ’ 
dinero a cualquier hora del día 
o de la noche; que te permiten 
viajar sin dinero; pagar apla
zada cualquier compra, en 
comercios determinados; inclu
so aspirar a un regalo, por 
sorteo...

Es cómoda de llevar, no se 
deteriora. En fin, como se dice 
popularmente, “está bien traída 
esta tarjeta”. Pero sucede que 
todos no dominamos su uso y 
se producen las pequeñas tra
gedias.

Uno, en principio, ha trope
zado, algunas veces, con difi
cultades para acceder a ese 
pequeño vestíbulo de las enti
dades bancarias donde están 
colocados los cajeros automá
ticos. Se ha hecho un lío con 
la banda magnética y después 
de su introducción por la ranura 
correspondiente no ha habido 
una respuesta al “ábrete sésa
mo”. Nuevas manipulaciones, 
mientras miramos a nuestro 
alrededor porque nos sonroja 
nuestra torpeza, nuestra escasa 
habilidad.

Y ya, frente a la diabólica 
máquina, que en principio te 
saluda muy cordialmente, se 
presenta el nuevo problema a 
ver por dónde y cómo se intro
duce la tarjetita. Cuando la ope
ración está en márcha, se te 
pregunta,-incluso, en qué idio
ma quieres realizaría, porque la 
maquinita es políglota. Enton
ces, hay que pulsar el número 
secreto, que puede que no ten
gamos bien memorizado. Y si

Algunas veces, no se sabe utilizar estas tarjetas.

lo damos equivocado la máqui
na nos rechaza la tarjeta. Nuevo 
ensayo y tecleamos la opción 
que nos interesa, más conven
cidos de que damos el número 
exacto. A todo ésto, fuera pue
de haber una persona esperan
do con impaciencia lo que pue
de colaborar a ponemos ner
viosos. Y nos ha ocurrido que 
después del fiel seguimiento de 
instrucciones, el cajero, por no 
se sabe qué cruce de cables, 
devuelve la tarjeta y da la “ope
ración por cancelada”, con ún 
justificante, en el que dice que 
el número clave no coincide o 
que hemos sobrepasado el lími
te del crédito o que no tenemos 
saldo. El papelito te lo explica 
todo bien, pero uno no se queda 
conforme y busca otro cajero 
automático para ver si cuela.

Y te puede suceder, como 
a mí, que, después de los “trá
mites y manipulaciones” corres
pondientes, la máquina te dé 
un papelito en el que te dice: 
“Tenemos órdenes de su banco 
de recoger la taijeta”.

¿Desde cuándo esas órdenes? 
Uno se queda estupefacto y 
empieza a creer en las brujas, 
malhumorado sin disponer de 
ese dinero apremiante.

Bueno, pues el episodio no 
tendría mayor importancia, si 
al día siguiente no recibiera una 
comunicación de la entidad de 
ahorro con la anotación en tu 
cartilla de un “reintegro”, rea
lizado en un cajero automático 
¡de Manzanares!

Parece ser que es fácil sub
sanar este error, como ha suce
dido con la tarjetita de Man
zanares, pero uno no acaba de 
comprender porqué, unas 
máquinas son más inflexibles y 
que otras. Y uno sigue pen
sando que como la atención 
directa y personal no hay nada. 
Somos así de nostálgicos.

COCHES DE TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS.

^Emoc^^i
Automóviles Automóviles Automóviles

CENTROCAR CENTROCAR HELLÍN
Tel- 21 2^’ Marqués de Villores, 25. Avda. Conde Guadalhorce, 185.

/3. Albacete. Tel: 22 27 87 Albacete. Tel.- 30 05 23. Hellín.
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Arcalaus el encantador
edro Altares acaba de 
dictar un artículo al dia
rio “El Sol” que aborda 

el deterioro entre los medios 
de comunicación y el socialis
mo, concretamente el seis de 
mayo, bajo título “los que dan 
caña”.

Con independencia de las 
divergencias naturales hay pun
tos certerísimos y que deman
dan comentario. En prirñer 
lugar lo que ha sido (afortu
nadamente) un ejercicio pac
tista, confirmando la tesis de 
que el socialismo ha profun
dizado la transición iniciada 
por Adolfo Suárez, recompo
niendo relaciones y delimitando 
de forma clara el papel de cada 
cual.

Esos sectores -escribe Alta
res- se apresuraron primero a 
contemporizar con los socialis
tas, después a adaptarse a la 
nueva situación y más tarde a 
pactar con ellos. El pragmatis
mo y la responsabilidad del 
poder hicieron que financieros, 
Fuerzas Armadas, Iglesia cató
lica y otros sectores que, en 
todas partes, definen y compo
nen- la derecha sociológica, no 
ofrecieran excesivas resistencias 
a la puesta en práctica del, por 
lo demás bastante moderado, 
programa socialista.

Nos hallamos así -práctica
mente desde un decenio- con 
sistema de turno de partidos 
donde las diferencias políticas 
entre la izquierda no comunista 
y las fuerzas conservadoras lo 
son apenas de matiz, causando 
perplejidad no sólo las soflamas

I
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Obligación desatendida
RAMON BELLO SERRANO
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Es bueno que la prensa sea radical por multitud 
de razones, pero fundamentalmente porque el 
radicalismo en la defensa de la pureza 
democrática no sólo es devoción de todo buen 
ciudadano, sino que troca en obligación 
indesmayable al afectar al gobernante

guerristas (por su incoherencia 
entre predicar y dar trigo) tam
bién las reconversiones conser- 
cadores, cuando, en realidad, 
el mundo del dinero ilustrado 
(también con pocos escrúpulos, 
que el dinero no sabe de cues
tiones sociales) se halla feliz 
con el pacto, restando sólo 
aquél que no cuenta con la sufi
ciente instrucción, atrincherado 
en visiones poco acordes con 
la realidad social.

En este marco estrecho es 
donde el PSOE “fue ocupando 
mayores parcelas de poder. 
Desde las instituciones del 
Estado a las cajas de ahorro, 
la ocupación socialista es rápi
da, segura y eficaz. Partido, 
Gobierno y Estado empiezan 
a ser la misma cosa”. Ha de 
ser el socialismo el que reivin
dique el amor a la bandera y 
al patriotismo (García Vargas), 

el que retome los conceptos de 
solidaridad y subsidiariedad de 
las autonomías para España 
(Bono Martínez), el que -en 
definitiva- procure una mayor 
sanación en las costumbres 
aplicando proyectos punitivos 
respaldados por el Ministerio 
de Interior, caso de la elección 
personalísima y libérrima de la 
drogadicción, penalizándola en 
público.

Por contra ha de ser el sus
trato consercador, tradicional
mente poco preocupado por la 
pulcritud en el comportamiento 
democrático, el que lleve a las 
cámaras la preocupación legí
tima por el intervencionismo en 
los medios de comunicación 
social (Aznar) y el que con 
fuerza denuncie la corrupción 
política (Rato).

Frente a semejante panora
ma -amén de la catástrofe 

comunista, fundamentalmente 
en su prestigio- surgen en las 
sociedades democráticas movi
mientos radicales que exigen la 
limpieza públita y predican un 
regeneracionismó' político. En 
los Estados Unidos es el pen
samiento libérrimo abanderado 
por Chomsky, además de una 
concepción de la libertad de 
prensa ejemplar; en Italia el 
fenómeno del Partido Radical, 
también acompañado por un 
debate periodístico de harta 
vivacidad.

Altares diagnostica bien la 
actitud del socialismo frente los 
medios, que “no hay tiempo 
que perder con quienes se 
sitúan al otro lado de las trin
chera del poder. Son fabula
dores de la realidad irrespon
sables y enemigos naturales del 

’ proyecto, correas de transmi- 
siónde intereses espúreos y

malos profesionales. Se has 
quedado solos dando caña”,

Pero lo cierto es que la con
frontación se hubiera diluido 
con un mínimo respeto a las 
formas políticas, respeto abso-, 
lutamente laminado desdéis 
concepción aparatista del. 
guerrismo (término ya bende
cido y consagrado en las con
versaciones de Benegas) qu ha 
terminado, de forma atroz, 
reflejándose en su propio ins
pirador a propósito de la 
corrupción

Es bueno que la prensa sea 
radical por multitud de razones 
pero fundamentalmente poqiit 
el radicalismo en la defensa de 
la pureza democrática no sólo 
es devoción de todo buen ciu
dadano, sino que troca en obli
gación indesmayable al afectas 
al gobernante.

Y esa obligación ha sido 
desatendida desde el poder.

Cartas
Carta al 
Presidente del 
Gobierno

Mi querido y respetado pre
sidente, Felipe González Már
quez.

Ante la gran preocupación 
que siento por la vida de millo
nes de seres humanos que por 
haber sido engendrados en 
España y por ser hijos de espa
ñoles les correspondería con la 
máxima legitimidad la nacio
nalidad española, me dirijo a 
V.E. con el ruego más pro
fundo de to‘do mi ser para que 
interceda por esos niños que 
serán inmolados en holocausto, 
por una sociedad que se apoya 
en la antítesis de la verdad:

1°. Se apoya en definir “in
terrupción del embarazo” por
que no se atreve a decir quitar 
la vida a un ser vivo que lleva 
en sus entrañas.

2‘’. Se apoya en que una 
mujer es dueña de su cuerpo, 
cuando están hablando de la 
vida de su hijo.

3°. Se apoya en que legalizar 
el aborto define a una sociedad 
progresista, cuando el verda
dero progreso consiste en 
poner todos los medios para 
salvar la vida de hasta el más 
débil de sus componentes.

4°. Exige que el Gobierno 
proteja el aborto, cuando todos 
sabemos que el principal y más 
profundo deber de todo gobier
no, legalmente constituido -co
mo el nuestro-, consiste en 
velar por la vida y la integridad 
de sus gobernados. Las posi
bilidades y espectativas de todo 

ser humano, nunca pueden ser 
alcanzadas al máximo si no es 
en el seno de una 
socialista..

5°. Si el Gobierno 
lista, como lo es el 

sociedad

es socia- 
nuestro,

su principal deber es velar y 
legislar fundamentalmente 
para el bien y protección del 
más débil -no hay nada más 
débil que un niño o una niña 
antes de su nacimiento-.

6®. El gobierno socialista 
valorará yu posibilitará para 
que todo ser humano depen
diente de este Gobierno, alcan
ce el más ser, y no precisa
mente cuando peligra su exis
tencia por su estado de total 
indefensión.

7°. Si alcanzar la plenitud 
y el más ser de todos los ciu
dadanos es la tarea fundamen
tal y es [o que justifica y posi
bilita a su vez la plenitud de 
un gobierno socialista, el abor
to es la antítesis de estos prin
cipios que se crearon y que 
están cimentados con la dedi
cación y la sangre de los que 
posibilitaron que hay España 
tenga un régimen democrático 
y que al frente del Gobierno 
se halle el Partido Socialista.

Esta es una carta de súplica 
por la vida de millones de 
niños, le estoy suplicando y 
estoy llorando a la vez. Estoy 
recordando cuando mi herma
na Ursina en 1939, escribió una 
carta -supongo que parecida a 
ésta-, suplicando por la vida 
de mi padre y por la vida de 
mi tío Pedro Candel Fernán
dez, La carta iba dirigida a Car
men Franco, hija de Francisco 
Franco Bahamonde. Mi herma
na Ursina tenía la misma edad 

que tenía la hija de Francisco 
Franco y apoyándose en que 
ambas eran dos niñas de la mis
ma edad y se suponía también 
tenían como denominador 
común el amor al padre y al 
resto de la familia, suplicó por 
nuestro padre y suplicó por 
nuestro tío, pero supongo que 
no fue escuchada, pues mi tío 
el día 7 de abril de 1941, Lunes 
Santo, -como un símbolo-, a 
las 7 de la mañana, fue fusilado 
en el cementerio de Albacete 
y mi padre estuvo prisionero 
54 meses -cuatro años y 
medio-, teniendo que dejar 

‘abandonados, y en una mísera 
y vergonzante situación, a sus 
seis hijos y a su esposa, la cual 
tuvo que sufrir las ofesas y veja
ciones que quisieron hacerle’ 
los componentes de la sociedad 
triunfante en aquél momento.

Este fue el precio que pagó 
mi familia por tener ideas 
socialistas. No hubo más delito 
que el de querer despertar al 
pueblo para implantar una 
sociedad más justa y más pro
gresista., en una palabra; Dedi
caron su vida y derramaron su- 
sangre -como muchísimos 
más- porque la democracia y 
el socialismo fuera una reali
dad en España.

Supongo que las tareas del 
gobierno y la política son muy 
complejas 
cargos de 
dad, pero 
hacer las 
ciones:

1. Que 
hubo un 

cuando se ocupan 
tanta responsabili-

no puedo 
siguientes

dejar de 
observa-

hace dos mil años
gran socialista que

derramando su sangre dio su 
vida, fundamentalmente por 
los más necesitados.

2. Que la antítesis del socia
lismo capitalizó su sangre y su 
amor, que lo sustrajo como 
propio y lo tomó como ban
dera.

3. Que el socialismo tiene 
que recuperar esa figura que 
le correponde por derecho pro
pio y naturaleza.

4. Que el socialismo tiene 
que recuperar esa figurá solo 
se conseguiría si se identifica 
con el espíritu.

5. Que esa figura es la antí
tesis del aborto; El es el Cami
no, la Verdad y la Vida.

Separando a los parásitos, 
que siempre los habrá, los ver
daderos socialistas que han 
existido, con distintas palabras 
y con distintos nombres, lucha
ron por una misma filosofía y 
por un mismo espíritu; Lucha
ron con generosidad por la ver
dadera vida. Los hombres que 
han caído a lo largo del cami
no, lo que en la oscuridad vie
ron y contra viento y marea 
posibilitaron la actual situación 
económica y política de Espa
ña, si en estos momentos de 
triunfo del socialismo volvieran 
y entendieran que su esfuerzo, 
su ideal e ilusión había sido 
prostituido y degradado hasta 
llegar a legislar para posibilitar 
el asesinato de millones de 
niños, amparándose en sofis
mas’ y manipulaciones vergon
zosas, les sobraría coraje para 
barrer del Partido a los opor
tunistas que en nombre del 
Socialismo pretenden traicio
narlo en su raíz y esencia, pues 
la honradez que residió en 
aquellos austeros hombres de 
bien, “hombres íntegros de ver
dad”, capaces del máximo 

altruismo, nunca podrían 
entender ni comulgar coa 
hedonistas y oportunistas qae 
están traicionando los pnoci’ 
pios más profundos del Socia
lismo.

Sr. Presidente, se esta 
haciendo un esfuerzo y se con
sidera un reto llegar a es 
“a la altura europea”, pero 
Socialismo español en aspec 
tan esenciales como este , 
estar muy por encima de cu 
quier nación europea. BP 
con gobierno socialista 
demostrar a Europa y ai 
do entero que es verda^ 
mente progresista. Por _ 
por lo más sagrado que bre puede rogar: Por 1 * 
de esos millones de mo 

’ que no tienen más pro 
que la de los grandes ho* 
que la historia ha pue ^ 
su camino, os suplico J ' 
vuestra ayuda. No P 
nuestra ayuda seria ^ ¡^f 
les a la muerte, ¡^^ 
narles, traicionar ai ^. 
sería traicionar nuesr 
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IIKIIIIU ■ Ofertas electorales sobre la política de vivienda

Ya que en este país de nuestros amores los 
debates electorales (ni siquiera preelectorales) 
no son del agrado de los hombres y mujeres 
políticos, LA TRIBUNA ha aprovechado la opor
tunidad de publicar lo que ofrecen en política

de vivienda (el tema “estrella” por el momento) 
las cuatro grandes formaciones políticas que con
curren a las elecciones municipales en Albacete 
(PSOE, PP, CDS e IU), recogiendo los datos 
que aquí se exponen de un trabajo publicado

en el boletín de ASECOPE. Nadie se atreve 
a cuantificar que número de viviendas sociales 
construirían, a excepción de IU que adelanta 
la cifra de 500 para el próximo cuatrienio. Salvo 
el PP, todos revisarían el Plan de Urbanismo.

Socialistas, centristas y la coalición de izquierdas son partidarios de revisar el Plan General de Urbanismo

PSOE, PP, CDS e IU coinciden en que es 
necesario habilitar más suelo urbanizable

Los ‘‘populares” desean una díversifícación de la oferta de viviendas sociales dirigida a jóvenes, estudiantes y ancianos
han 
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El problema de la vivienda, 
o mejor sería decir de la escasez 
de viviendas, es una cuestión 
de primera magnitud de gran 
actualidad siempre pero aún 
más por la polémica suscitada 
por la oferta de las “400.000”, 
como ya popularmente se la 
conoce, hecha por el PSOE 
semanas atrás. La vivienda es 
un capítulo aparte dentro de 
los programas electorales de los 
partidos, ya que es un tema que 
puede “dar y quitar” ante la 
ciudadanía, muy sensibilizada a 
causa de las connotaciones tan 
vitales que arrastra tras de si. 
La vivienda, ese oscuro objeto 
del deseo de tantos españoles, 
puede ser objeto de fácil dema- 
Logia y por eso es tan difícil 
escuchar a los políticos, sean 
del signo ideológico que sean, 
pronunciarse al respecto. Por 
esta razón, LA TRIBUNA 
recoge en este trabajo peridís- 
tico de urgencia las opiniones 
vertidas sobre el particular en 
el número 2 de la revista Cons
trucción, boletín editado por la 
Asociación Provincial de 
Empresarios de Obras Públicas, 
Constructores y Edificaciones 
(ASECOPE) por cuatro repre-
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SOE, PP, CDS e IU, Francisco 

Martínez Simón, socialista, 
^^ alcalde y concejal 

e Urbanismo del Ayuntamien- 
de Albacete, Gabriel Mar
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1 o Popular de nuestra provin- 
13, Ramón Ramos, candidato 
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La vivienda, ese bien tan preciado pero tan difícil de conseguir.

Excepto el PP, los otros partidos propugnan, en mayor o menor 
medida, un intervencionismo en la política de vivienda por parte 
del Ayuntamiento, aunque los socialistas reconocen que la construcción 
compete más, por así decirlo, al ámbito de la promoción privada

considera en su oferta electoral 
la permuta de suelo vía ventas 
forzosas o mediante subastas y 
la venta a precios de coste a 
cooperativas u otro tipo de aso
ciaciones de espacios urbaniza
bles. En este capítulo, IU ofrece 
una gama de propuestas más 
acabadas, consistente al igual 
que el PSOE, en ceder a coo
perativas y “personas sin ánimo 
de lucro” suelo para construir 
sus propias viviendas, a condi
ción de no ser propietario de 
otra y con la prohibición expre
sa de de no venderías en un 
plazo de tiempo que oscilaría 
entre los 10 y 15 años. El partido 
de centro avanza su intención 
de modificar el Registro de 
Solares y de crear suelo urbano 
con financiación mixta, esto es, 
pública y privada.

Como propuestas concretas 
merecen destacarse, la del 
PSOE acerca de la creación de 
un Patronato o Instituto de la 
Vivienda, en el que el Ayun

tamiento venda suelo, la Junta 
ideas y el sector privado juegue 
el papel de constructor real, en 
concierto o colaboración con el 
Consistorio municipal. IU ade
lanta que piensa acometer, si 
llega al poder municipal, la 
construcción de 500 viviendas 
sociales en el próximo cuatrie
nio, con atención preferente a 
segmentos intermedios de la 
población, en concreto a aque
llas personas con rentas men
suales de alrededor de 100.000 
pesetas. CDS, finalmente, aun 
sin comprometerse con cifras, 
apunta la necesidad de ampliar 
la oferta de viviendas sociales 
en Albacete hasta la actual 
demanda que “está próxima a 
las 1.000 solicitudes”. El PP 
también introduce en su pro
puesta programática una diver
sificación de la oferta dirigida 
a jóvenes, estudiantes y tercera^ 
edad.

Éstas son a grandes rasgos 
las propuestas programáticas

que hacen al electorado de 
Albacete los cuatro grupos polí
ticos que “a priori” más cuentan 
en la mayoría de las quinielas 
preelctorales. A modo de resu
men puede decirse que, salvo 
el PP, PSOE, CDS e IU pro
pugnan, en mayor o menor 
medida, un intervencionismo en 
la política de vivienda por parte 
del Ayuntamiento, aunque, por 
ejemplo, Ius socialistas recono
cen que la construcción com
pete más, por así decirlo, al 
ámbito de la promoción priva
da. IU es quizá.s la formación 
política que reserva a la ini
ciativa pública un protagonismo 
más relevante, en contraposi
ción con las tesis mantenidas 
por el Partido Popular que se 
decantan más por la “potencia
ción de la demanda compra
dora”. CDS parte del principio 
de que anie.s de equipararse a 
la media europea es preciso 
siluarse en los niveles medios 
de nuestro país.

Texto y 
contexto

Dice el PSOE; “Lo que 
tenemos muy claro es que 
el que tiene que hacer la 
vivienda es la promoción 
privada”.

Habla el PP: “Conside
ramos que la política 
urbanística no debe ser 
partidista”.

Turno para el CDS: 
“Abogamos por una 
mayor inversión pública 
cubriendo las necesidades 
donde no sea económica
mente rentable para la 
inversión privada”.

IU a la palestra; “En 
estos últimos cuatro años 
la administración pública 
no ha construido ni una 
sola vivienda en la ciudad 
de Albacete”.

Dicen los “sloganes” de 
precampaña: Por el pro
greso de Albacete 
(PSOE); Un nuevo 
impulso (PP); Enamora
dos del diálogo (CDS); 
Contigo construimos la 
alternativa (IU). Por una 
vivienda ...un mundo, 
remedando a Becquer.
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La agrupación local informó a sus militantes del desarrallo de la campaña

Los socialistas ultiman la 
próxima campaña electoral

“Luchar contra la abstención de quienes nos votaron^\ objetivo fundamental

Rita Moraga, Manolo 
Pérez Castell y Jesús Ale
mán, informaron ayer a 
sus militantes, reunidos 
en asamblea extraordina
ria, en la sede de la agru
pación local del partido 
socialista, de la composi
ción del comité local, su 
otganización para la cam
paña y de las propuestas 
contenidas en el programa 
electoral municipal

Miguel Angel CATALAN

Ayer tuvo lugar en la sede 
del PSOE, la presentación del 
programa y del comité elec
toral para las próximas elec
ciones municipales y autonó
micas, ante su asamblea 
extraordinaria. Una vez cons
tituida la mesa de presidencia, 
tomó la palabra la secretaria 
general, Rita Moraga, quien 
hizo referencia a cómo los 
miembros de la agrupación 
local habían trabajado en el 
“Programa Abierto” desde 2 
años atrás y el esfuerzo que 
se requería a los militantes 
para esta campaña.

En relación con las expec
tativas de voto, Rita Moraga, 
deseó una victoria para el par
tido socialista por mayoría 
absoluta, y llamó la atención 
para que nadie se confiara en 
esta campaña, porque al 
PSOE no le sobra nigún voto, 
ni tampoco se lo van a 
regalar.

Añadió que el partido se 
había seguido preocupando 
por los que menos tienen y 
consideró un objetivo priori
tario luchar contra la absten
ción de quienes les votaron 
en convocatorias anteriores y 
conseguir el voto de la mujer 
y de los jovenes.

A continuación tomó la 
palabra Manolo Pérez Castell, 
que presentó la composición 
del comité local y las líneas 
maestras en que va a consistir 
la campaña.

“Un compromiso con 
Albacete”, lema para la 

campaña electoral del PSOE
Jesús Alemán, portavoz del 

Ayuntamiento de Albacete, 
resumió ayer en la agrupación 
socialista, los nueve capítulos de 
los que consta el programa elec
toral municipal. “Un compro
miso con Albacete”,afirmó, es 
donde definimos el modelo 
político que queremos para 
nuestra ciudad basado en una 
sociedad del bienestar.

Habló también de una ciudad 
educadora, donde la calle y no 
sólo la escuela eduque, y señaló 
de una forma especial la preo
cupación por los temas de 
medio ambiente cuando se refi
rió a los capítulos de“Ci'.idad 
habitable y saludable”.

Los apartados quinto y sexto.

Los militantes socialistas en el acto de presentación.

/ 
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La agrupación local del 
PSOE en Albacete, tiene pro
gramado un total de 73 actos 
y un contacto directo con el 
electorado, a quienes visita
rán en sus casas, en los mer
cados de la ciudad, como 
Villacerrada, Pryca o los “In
vasores” y aprovecharán reu
niones de público como el fes
tival a beneficio del Cotolen- 
go o el partido del Albacete 
contra el Málaga del día 12, 
para repartir la foto de Car
mina Belmonte, como candi
data a la alcaldía y papeletas 
de votación.

Café con Carmina Belmonte

Respecto a los mítines, 
Pérez Castell, anunció dos 
por día, y unos días dedicados 
especialmente a las visitas a 
las pedanías. Otro de los actos 
programados, son unos cafés 
a los que invitará la candidata 
a la alcaldía y la asistencia 
a dos mesas redondas a las 
que han sido invitados por la 
Federación de Vecinos de 
Albacete, donde explicarán 
junto a los otros candidatos, 
su programa electoral. En 
cuanto a los carteles de pro
paganda electoral, Pérez Cas
tell, inforifló a los militantes 

del programa se centran en los 
servicios sociales y en el tema 
de la seguridad ciudadana, en 
el que el portavoz del Ayun
tamiento, manifestó que Alba
cete es una ciudad segura, aun
que eso no impida trabajar más 
aún en ese sentido.

“Una ciudad en progreso” es 
otro de los epígrafes contenidos 
en la propuesta socialista, don
de se promete no subir más los 
impuestos que el porcentaje del 
índice de precios al consumo 
(IPC).

Con una “Ciudad Joven” y 
una “Ciudad Alegre” acaba el v 
programa, que en palabras de 
Alemán, asume doce año.s de 
gobierno socialista. 

del partido, que se empezarán 
a pegar el día 9 a las 12 de 
la noche y que habrá tres días 
más dedicados a esto durante 
toda la campaña.

El turno de palabra, final
mente le correspondió a Jesús 
Alemán, vicepresidente de la 
Diputación y candidato a las 
Cortes Regionales de la Jun
ta, quien informó como se 
había elaborado el programa 
de gobierno municipal que 
ahora se presentaba y cuáles 
eran las líneas maestras de 
actuación en la que se resu
mían.

Se refirió como un ante
cedente al “Programa Más” 
que ha sido el material base 
para la confección del pro
grama y que recogía todas las 
propuestas y deliberaciones 
que tuvieron lugar a partir de 
los debates y la participación 
con el “Programa Abierto”, 
que ha dado en la ciudad una 
estadística elevada de actos 
sectoriales, como fueron los 
últimos dedicados a Educa
ción y Deporte, y que han 
aportado propuestas recogi
das en el programa electoral 
municipal.

En cuanto al contenido del 
programa, explicó su división 
en nueve capítulos, y los 
lemas que acompañaban a 
cada uno.

Jesús Alemán.

En la convención se dieron cita los alcaldables del PP. JESUS more:

E 
la 
el 
el 
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Lucrecio Serrano intervino como candidato a las Cortes

“El PP tiene el programa 
del auténtico progreso”

E. CAÑAS

Lucrecio Serrano, en su con
dición de número uno del PP 
por Albacete al Parlamento 
regional, fue uno de los muchos 
que subieron a la tribuna de 
oradores en la convención de 
candidatos del PP.

Centró buena parte de su 
intervención en arremeter con
tra el PSOE, iniciando su diser
tación diciendo que al “malbo- 
no” le quedan veinte días, “por
que los ciudadanos tienen mil 
razones para votar al PP. Somos 
el partido del humanismo de 
signo cristiano y del liberalismo, 
mientras que ellos son los del 
programa del cambio. Un cam
bio que sólo les ha permitido 
cambiar de vivienda, de coche 
y de compañera, sirviéndose de 
una amplia caterva de enchu
fados”.

El número uno del PP a las 
Cortes dijo que “nosotros tene
mos a la fuerza que ganar las 
elecciones, porque cuando se 
nos dice que ellos son los pro
gresistas y que nosótros somos 
los conservadores, sólo se les 
puede contestar lo que yo les 
digo a mis alumnos: que. el que 
no es conservador a los 30 años 
es que es tonto o es que algo 
no le funciona”.

El “pezón” del voto

A los candidatos que el PP 
reunió en la convención. Serra
no les transmitió que “tenemos 
el programa del auténtico pro
greso. Somos los que tenemos 
la base para dar soluciones efi
caces. Somos el partido moder
no que gobierna toda Europa, 
el que hace prosperar a los 
europeos. Somos el aire fresco, 
los hombres de la educación, 
de la moderación y de lá jus
ticia. Ellos son los arribistas, los 
que dan carnés a puntapala, 
sencillamente para comprome
ter a la gente y tener a los 
ciudadanos enganchados por el 
pezón del voto. Ellos son los 
progresistas, los que motan sus 
votos en el mundo de los viejos 
y del paro”.

En contraposición, Lucrecio 
Serrano dijo que “tenemos un 
programa sin necesidad de 
inventar cosas, como la «casa 
común», que más bien llamaría 
la «pasta común», donde habría 
que poner un título: «Firmado, 
saga Guerra». Nosotros somos 
hombre.s honrados”.

el 
di
CC 
nt

Animó a los candidatos del 
PP a “ganar las elecciones poi
que tenemos programas reafe 
tas para la juventud, ofreciendo 
muchas cosas que no son la sali
da de la droga, el desempleo, 
sino el trabajo, la ilusión y b 
esperanza, como ya lo estamoi 
haciendo en muchos ayunta
mientos”.

“Tenemos a la fuerza que 
gobernar -dijo-, porque no que
remos viejos viajeros, sino vieja 
con pensiones dignas, con asis
tencia digna. Somos los úni® 
que podemos dar soluciones al 
campo, porque éstos lo ta 
colocado en el último nncóii 
del último cesto. Tenemos quf 
gobernar porque somos capató 
de llevar un médico a cada pu^ 
blo, porque somos capaces ® 
establecer una red de hospit® j 
comarcales”. ,

Según Lucrecio Serrano, f 
PP “no va permitir que ning®» 
familia de Castilla-La Mj* 
no tenga una vivienda digo 
No vamos a hablar de nume 
como hacen ellos, que mas i 
deberían editar un manual J 
diga como hacerse ricos en 
días, que eso sí que lo 
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hacer muy bien”.
Serrano no paso por 

“San Bono”, asegurando q 
“no queremos estar gobe^ 
por el rey del beso W»JI ¡J,, 
los da aplastados y il®”!^ 
grasa, y que más bien son 

i CO 
; es' 
1 ris

de Judas”.

“400.000 meriendas '!
“bocatas baratos

S ^ S S "s:; i^

Hasta catorce ac^^j 
algunos de ellos ya así® 
sus respectivos municrp ^j^. 
ron llamados por el r i 
venir en la convención ^ 
bre del resto de candi 
se reparten en las 80 ^ 
los conservadores han r 
tado en el total de la P ^¡J

En la intervención J 
alcaldables fueron ^ d 
críticas al PSOE. 8 
estas críticas estüyic^^4 
das al plan de 
que el candidato a „ j2á5-j| ' 
de Hellín dijo Q^f^ Igar® 
han equivocado Y.® jgs 
ser 400.000 «viet*» K
400.000 meriendas - .^ 

Por su parte, el a , ye.'i 
de La Roda mandes guita 
PSOE monta 
del bocata barato 
en la oposición, per ¿pofir 
está en el Gobier 
será?”.
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- la carrera electoral

El candidato del PP a la Alcaldía de Albacete aseguró que '‘nosotros no hablaremos nunca de mandar, sino de gobernar”

Ramón Remiro acusó al Ayuntamiento socialista 
de tener “un talante cansino y rutinario”

^La mayoría del electorado está subsidiado por ei Parlamento regional, además del voto umbilical, miserable y carroñero al PSOE”

Ea la convección de los candidatos del PP a 
¡as alcaldías de 80 municipios de la provincia, 
el número uno al Ayuntamiento de Albacete, 
el abogado José Ramón Remiro Brotons, tra- 
mistió a todos los presentes que aceptó esta

responsabilidad con convención, ^^porque me 
pongo al servicio de las ideas en las que creo”. 
Aseguró que ^*me be dado cuenta que la base 
de este partido es popular, muy lejos de la 
prepotencia del PSOE”, comenzando así una

larga lista de críticas hasta el partido en el 
Gobierno municipal, asegurando que “el con
trincante está asustado, porque tiene miedo de 
perder el poder y se aforra a con uñas y dientes, 
acudiendo a argumentos de ricos y pobres”.

Eva CAÑAS

En su extensa intervención, 
el candidato del PP a la Alcal
día de Albacete, animó a sus 
compañeros de partido a que 
no olvidaran que “es tiempo de 
entrega sin compromisos, pero 
antes de vencer tenemos que 
convencer, para restaurar en los 
gobiernos municipales y en el 
regional los valores de la fami
lia, la dignidad, la honestidad 
y la libertad”.

Ramón Remiro expuso en el 
inicio de su oratoria que “cada 
día se confirma más que la 
mayoría del electorado está sub
sidiado por el Parlamento 
regional, así las elecciones, que 
son el momento culminante de 

113 libertad de un pueblo, tienen 
coartada esa libertad porque el 
voto al PSOE es un voto sub
sidiado, miserable, umbilical y 
carroñero. Umbilical porque 
proviene de ese ejército de 
colocados por vía del enchu
fismo, y que institucionalmente, 
como agradecidos que son, se 
ponen al servicio del PSOE. 
Canoñero y miserable, aunque 
^ lo que más me duele, porque 
se asienta en los más débiles”.

Al referirse a la política 
; social ejercida por el Gobierno 

^^’^*^é el calificativo 
e bastarda y desnaturalizada, 

91*0 presenta como medidas de 
gracia y regalos del PSOE lo 

viene exigido por justicia, 
rao son las pensiones”. En 
e apecto, no olvidó el “tu- 

‘ social” que “se utiliza 
nlim-^^ ^®’' sucesivos incum- 
Phnnentos”, matizando que “no 

bilidaH ^^r -^^j® "'* responsa-"' 
encar ^^ bastarda, se 
el "^^^^^ ^* miedo en
ficiario?° ^^ ’®® P^^’’®^ *^"®’

<

Ramón Remiro, que aparece con el número tres a las Cortes, José Rieta, fue el protagonista de la reunión. j.moreno

De los ayuntamientos dijo 
que “los que están gobernados 
por el PSOE ni funcionan ni 
son eficaces. En este aspecto, 
diría lo mismo que contesté a 
un amigo: me encuentro como 
el Ayuntamiento de Albacete, 
voy tirando. Después de doce 
años de gobierno ininterrumpi
do, no han hecho otra cosa que 
mandar, olvidándose de gober
nar”. Para Remiro Broton, en 
el Ayuntameinto de la capital 
“se observa un talante cansino 
y rutinario, sin ideas, sin ilusión, 
sin moral, sin programa. Así, 
estamos convencidos de que en 
Albacete es el momento del 
relevo”.

Seguidamente, reconoció que 
en “estos doce años se han

hecho cosas, pero cosas de 
relumbrón que no hacen otra 
cosa que ocultar una cierta 
incapacidad objetiva para resol
ver los problemas cotidianos de 
la gente, porque ahí es donde 
está la auténtica calidad de 
vida”.

El número del PP dijo que 
“tenemos un proyecto munici
pal de futuro y estamos con
vencidos de que puede aportar 
soluciones a los problemas 
pendientes”.

CDS: “apéndice infectado^

Esbozó algunas líneas gene
rales del programa y determi
nadas propuestas, al tiempo que 
calificó al. PP de “un gran par

^^Queremos 
participación ’’

tido de centro-derecha, que 
ofrece soluciones puntuales y 
racionales”. Al referirse al cen
tro, no pasó por alto sus críticas 
al CDS, manifestando que 
“PSOE y centristas se disputan 
ahora la autoría del proyecto 
del número de circo llamado 
«400.000 viviendas», lo que 
refleja que el CDS no es más 
que un apéndice del PSOE; un 
apéndice infectado que se corta 
y se tira a la basura. El CDS 
es un partido que ha fracasado 
en su estrategia de ser primero 
bisagra, luego percha y después 
llave de los socialistas, así lo 
mejor es que pongan definiti
vamente el candado y el carie! 
de cerrado por traspaso al 
PSOE para ocupar cargos”.

“Queremos participa
ción” es el lema que reza 
en la pancarta que, al 
tiempo que se celebraba 
la convención de candi
datos, colgaron los repre
sentantes de Nuevas 
Generaciones en el des
pacho del presidente del 
PP, Martínez Paños.

Un representante de 
Nuevas Generaciones, su 
presidente, estaba llama
do a participar en una de 
las intervenciones que 
tuvieron lugar en esta 
convención. Sin embargo, 
cuando fue reclamado 
hubo que disculpar su 
ausencia. Según NN.GG., 
“la dirección del partido 
ya sabía, porque previa
mente habíamos entrega
do una carta al presiden
te, que renunciábamos a 
intervenir, dado que 
nuestra inclusión en esa 
reunión se había hecho 
tras reiteradas peleas con 
Martínez Paños y amena
zas de desplegar la pan
carta que finalmente col
gamos en su despacho. 
Así, sólo se nos llamó a 
la tribuna de oradores 
para que fuéramos noso
tros los que quedábamos 
mal ante la militancia del 
partido”. NN.GG. ha diri
gido una carta a Molina 
y Aznar diciéndoles que 
“decidimos no participar 
porque nuestras interven
ciones no son por ruego, 
amenazas o intimidación, 
sino por derecho porque 
somos del PP”.
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7.000 millones en un solo sorteo.
500 millones por un solo décimo

' lotería ^ nacional 
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El director provincial de la Once considera que se lían realizado algunas críticas sin fundamento sobre las inversiones de esta organización en medios de comunicación.

Hernández Yebra señaló que “hay periódicos que les hubiese gustado que invirtiésemos en ellos'’

El director de la Once defiende las
inversiones en medios de comunicación

La Once firma hoy con ¡a Caixa un convenio de préstamos de vivienda a sus trabajadores y afiliados

Joaquín García Roca, luis migue

“El cristianisim 
ha de promover 
la reconciliación 
de la ética y la 
política”

Felicidad IZAGUlllK

El director provincial de la Once en Albacete, Carlos 
Hernández Yebra, manifestó ayer su total acuerdo con 
la política de inversión de esta organización en empresas 
periodísticas y audiovisuales, que recientemente ha sido 
criticada por medios de comunicación.

Felicidad IZAGUIRRE

Hernández Yebra indicó 
que a nivel nacional “hay 
periódicos que les hubiese 
gustado que la Once invirtiese 
en ellos”, y que sobre la polí
tica de inversión de la Orga
nización Nacional de- Ciegos 
“se han realizado algunas crí
ticas sin fundamento, como 
por ejemplo, decir que la 
entrada de la Once en medios 
de comunicación puede con
tradecir los fines sociales de 
esta entidad, cuando nadie 
puede decir actualmente que 
la# necesidades de los ciegos

Somos la única organización de 
ciegos que es autosuficiente”

F. IZAGUIRRE

Hernández Yebra declaró 
ayer que la Once es “la única 
organización de ciegos en el 
mundo que es autosuficiente, y 
que no percibe ninguna subven
ción del Estado ni de organis
mos oficiales”, por lo que se 
refirió a la entidad que dirige 
en Albacete como una “orga
nización modelo”. 

• En otro orden de cosas, el 
director provincial de la Once 
ya afirmó a este diario que el
año pasado se crearon unos mil

en España no estén cubiertas”.
Por otra parte, el director 

provincial de la Organización 
Nacional de Ciegos afirmó 
con anterioridad a este diario 
en relación a la creación del 
holding de empresas Once 
que con este proyecto “se 
intenta que la Once no se sus
tente solamente en la venta 
del cupón, y que pueda cana
lizar su función inversora 
hacia la consecución de tra
bajo y empleos para minus
válidos físicos, invidentes y 
para aquellas personas que 
posean deficiencias visuales”.

Hernández Yebra informó 

puestos de trabajo para minus
válidos físicos en las empresas 
Once, y que en este contexto 
de ofrecer empleo se enmarca 
la adquisición, por parte de esta 
organización de la Cadena de 
Emisoras Rato y la, petición de 
las correspondientes licencias al 
Estado para la Cadena Radio 
Amanecer, dando lugar con la 
fusión de aquellas a la Cadena 
“Onda Cero”.

La Organización Nacional de 
Ciegos empezó a invertir fuer
temente a partir de 1988, y 
cuenta con importantes parti

también del convenio que con 
ámbito nacional se firma hoy 
entre la Once y la Caixa, con 
el objeto de facilitar présta
mos para la adquisición o 
construcción de viviendas a los 
trabajadores de la Organiza
ción Nacional de Ciegos y afi
liados a la misma que perciban 
unos ingresos a través de una 
pensión o bien por el ejercicio 
de su profesión.

“Aunque en Albacete la 
edad media de los afiliados 
a la ONCE es muy alta, y 
son en su mayor parte los 
jóvenes quienes demandan un 
piso, hay varias personas que 
forman parte de esta organi
zación que ya han solicitado 
un préstamo de vivienda, por 
lo que con el convenio- que 
hoy se suscribe se tratará de 
satisfacer esas peticiones”, 
señaló Hernández Yebra. 

cipaciones de capital en varias 
empresas, como en “Tele 5”.

Por otra parte, el pasado 
lunes se celebró en el Colegio 
“Santo Angel” de Albacete el 
acto de la entrega de premios 
del VII Concurso Escolar Once 
en su fase provincial y en las 
modalidades de plástica y 
redacción, del que resultaron 
galardonados los niños Manuel 
Moreno Gómez, Francisco 
Javier Castillo Quintanilla, Ana 
María Selva Cortés, María Real 
Jiménez y Miguel Angel Iglesias 
Estrada.

Con este acuerdo entre la 
Organización Nacional de 
Ciegos y la Caixa, se creará 
un fondo cuyo montante eco
nómico será de miles de millo
nes de pesetas para sufragar 
los préstamos que se concedan 
en concepto de vivienda.

Entre los muchos proyectos 
de la Once, figura también el 
traspaso de sus trabajadores 
que se beneficiaban de la Caja 
de Previsión Social a la Segu
ridad Social, respetando en 
todo este proceso los derechos 
que hayan adquirido estas per
sonas en esa “Caja” de pen
siones, con funciones de segu
ridad social privada.

En la provincia de Alba
cete, la integración en la Segu
ridad Social afectará a unos 
32 trabajadores de la Once, 
al haber sido éstos contratados 
antes del mes de junio de 1984.

El doctor en Filosofía y Ts 
logia, Joaquín García Ros 
ofreció ayer en el salón de a® 
de la Diputación de Albaí 
la conferencia titulada “El m 
tianismo ante los dilemas o! 
turales, hoy”, en el marco i 
la programación de las Jornal 
de Filosofía sobre Relig® 
Sociedad organizadas por C- 
tural Albacete y el Cenlro. 
Profesores (CEP) de esta Q- 
dad.

García Roca, significado <.. 
sus posicionamientos teóiM 
por su aproximación easieW 
al mundo de la margina® 
por su reflexión sobre la c® 
sión social y por su postura s 
tica ante las tendencias res- 
racionistas e involución <0“ 
siástica, partió en su intc>* 
ción de los dilemas cuitji^ 
que se han planteado a a^ 
del conflicto bélico delaF^ 
del Golfo Pérsico, y 
manifiestan en la socie _ 
forma de contradicciones > 
realidad e idealidad, o 
política, y crecimiento y 
bución en cuanto al de 
y bienestar en el blondo.

Para García Roca, e 
nismo ha de promover 1^ 
ciliación de esos W 
se contradicen y 12 ¡j
de todo lo Que pueda n 
tra de la dignidad ,,
la cultura actual, 
unión de las tres 
de la persona: conoce- 
y comprometerse. .,

“Este es el 
cristianismo puede ,,.
cultura, potentían^^L 
postura crítica lo bu ^
en ella, a través del J„ 
miento de los f®**® 
turales que e«sten y ^ 
pañamiento a los 
no desde una P®^í^tor- 
nante”, expreso el doci

“El efecto mas oe^^Zr

Sede de la Once en Albacete.

Sobre la 
crecimiento y di jei&i 
ha reflejado la goo , 
García Roca sen^^^jí 
efecto más desgarr ^,,¡,-íperecto mas .j^ si» . 
conflicto ha lieS^ Í 
conciencia de nue jejS > 
haber aumentado j,^ ■ 
de la impotencia y ^
ranza del Tercer
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Ayer fue presentado en Albacete el Plan energético alternativo “Energía 2000" de ambas organizaciones 

lU y AEDENAT proponen el cierre 
escalonado de las centrales nucleares

Desde el PEN de 
1974 la 
dependencia 
nuclear ha ido 
aumentando

El plan prevé unas inversiones de 2,8 billones de pesetas y la creación de una tasa ecológica A.B.G.

Izquierda Unida y la Asociación Ecologista de Defensa 
de la Naturaleza quieren conciliar el desarrollo eco- 
nómico sostenido con la salvaguardia del medio ambien
te y para ello han elaborado un plan energético con 
¡as miras puestas en el año 2000. Postulan la clausura

de ¡as centrales nucleares y la reducción de sustancias 
contaminantes mediante la modifícación de la demanda 
y el ahorro en el consumo, en defínitiva, un profundo 
cambio en los usos y costumbres cotidianos de los 
ciudadanos: una cultura distinta para un nuevo siglo.

Armando B. GINES

La coalición IU y el grupo 
ecologista AEDENAT son 
decididos partidarios del 
cierre escalonado de las cen
trales nucleares que funcionan 
en España, según se recoge 
en su Plan energético alter
nativo para un crecimiento 
sostenido de la economía 
(Energía 2000) presentado 
ayer oficialmente en rueda de 
prensa por el coordinador del 
área de planificación econó
mica nacional de la citada for
mación política, Salvador 
Jové, •

Jové manifestó que la apa
rición de este documento pre
cisamente ahora era para ade
lantarse al Plan gubernamen
tal que “próximamente se hará 
público”, y para que se abra 
un debate reflexivo en la 
sociedad sobre un asunto de 
tanta trascendencia. El exper
to de lU aseguró que el haber
ío realizado conjuntamente 
con AEDENAT no suponía 
ninguna instrumentalización 
interesada de esta organiza
ción, a la que alabó por ser 
lo más serio, prestigioso y 

capacitado del mundo de la 
ecología española”.

Objetivos estratégicos

Los principales objetivos de 
argo alcance del mencionado 
plan son, además de la clau
sura de las centrales nucleares, 
® reducir las emisiones de 

loxido de azufre y de carbono 
y as de óxidos de nitrógeno, 
mediante el ahorro de con
sumo de energía y el e-mpleo 
oe tuenfes renovables e inci-

^^ nianera especial en 
demanda y no en la oferta

^'■J^’cionalmente “se ha 
? *^dciendo -en palabras 

Salvador Jové otros planes

IU colabora con AEDENAT sin ningún afán instrumentalista.

energéticos”.
El plan “Energía 2000” se 

ha basado en las recomenda
ciones del llamado “informe 
Brundtland” de 1987 de las 
Naciones Unidas, el cual pos
tula la implantación de “vi
gorosos programas de ahorro 
energético en los países 
desarrollados” para acabar 
con el despilfarro de recursos 
y conseguir al mismo tiempo 
desarrollo económico con el 
medio ambiente.

Acerca de la política de 
precios, IU y AEDENAT sos
tienen la tesis de que los mis
mos deben reflejar todos sus 
costes de manera realista, y 
cuya recaudación debe revertir 
en el sector para lograr los 
fines propuestos. Asimismo, 
ambas organizaciones defien
den la creación de una tasa 
de aplicación ecológica, de 
cuantía a determinar en fun
ción del impacto social y 
ambiental negativo que pro
voque cada fuente energética 
particular, que iría destinada 

a solucionar los problemas 
que genere el consumo de la 
fuente que se grave.

La inversión estimada des
de este año hasta el 2000 para 
llevar a buen puerto las direc
trices enunciadas es de 2,8 
billones de pesetas, aportación 
que permitiría, en opinión de 
los redactores del plan, un 
ahorro en el mismo período 
de tiempo de 2,5 billones de 
pesetas.

Un tratamiento especial 
dentro de las propuestas del 
plan se reserva a la energía 
solar, que si fuera puesto en 
práctica obligaría a los edi
ficios de nueva construcción 
del sector servicios a incor
poraría en sus instalaciones, 
así como a los inmuebles pri
vados que tendrían que obte
ner el 70% del agua caliente 
sanitaria por esta vía energé
tica alternativa. Jové anunció 
también que el pLu prevé la 
prohibición de calderas eléc
tricas para las calefacciones 
centrales.

Moratoria 
contra cierre

La moratoria nuclear 
decretada recientemen
te por el Gobierno de 
Felipe González hasta el 
año 2000 “no es sufi
ciente” para Izquierda 
Unida, que preconiza el 
cierre definitivo de las 
centrales nucleares. “No 
es suficiente -dice Sal
vador Jové- porque des
pués del 2000 nos la 
pueden volver a enchu
far”. En este sentido, 
Jové informó que hace 
escasas fechas los pro
motores de la iniciativa 
legislativa popular para 
la desnuclearización de 
nuestro país solicitaron 
a la Mesa del Congreso 
una prórroga temporal 
en el plazo constitucio
nal establecido de reco
gida de firmas con el fin 
de poder llegar más hol
gadamente a las 500.000 
necesarias para elevar a 
la consideración de la 
Cámara Baja una pro
posición de ley que, 
caso de ser tenida en 
cuenta, posibilitase el 
desmantelamiento de 
las centrales nucleares. 
Sólo IU votó a favor de 
la petición. IU, junto 
con AEDENAT, tam
bién difiere radicalmen
te con otros plantea
mientos nucleares del 
Gobierno, por ejemplo, 
en el apartado de las 
subvenciones oficiales a 
fondo perdido, propo
niendo como sustitución 
de ellas la concesión de 
créditos blandos.

Desde el advenimiento de la 
democracia, tres han sido los 
planes energéticos nacionales 
que han visto sucesivamente la 
luz en los años 1975, 1979 y 
1984, el primero con Adolfo 
Suárez rigiendo los destinos de 
España y los dos siguientes con 
timón socialista. El PEN de 
1975 perseguía el autoabasteci
miento energético merced a las 
producciones térmicas de car
bón e hidráulica, reservando a 
la nuclear un papel secundario 
como compensador de las insu
ficiencias de las otras. También 
se pretendía conseguir un 
ahorro en el consumo y ami
norar en los posible el “recibo 
petrolífero”. Hay que recordar 
aquí que este plan nace dos 
años después de desencadenar
se la primera gran crisis del 
petróleo. Quizás este dato sirva 
de explicación de que cuatro 
años más tarde un nuevo plan 
salga a la palestra. El PEN de 
1979, aprobado en el Parlamen
to en pleno “ferragoslo”, busca 
una transición menos brusca a 
una estructura energética dis
tinta. Los controvertidos Pactos 
de la Moncloa son otro episodio 
histórico (la expresión más sig
nificativa de la política de con
senso) que hay que tener en 
cuenta para hacer una mirada 
hacia atrás mínimamente pon
derada. Diferentes grupos eco
logistas mostraron publicamen
te su disgusto por lo que ellos 
consideraban un tratamiento 
excesivo y sobredimensionado 
de la energgía nuclear.

PEN socialista

El tercer PEN tiene ya la 
rúbrica del socialismo triunfan
te en 1982. El PSOE gobernante 
rebaja las ínfulas nucleares e 
incide, una vez más, en el 
ahorro, acometiendo al tiempo 
ei saneamiento de las empresas 
del sector. En algo más de una 
década (1974-1985), la energía 
nuclear ha pasado de represen
tar en nuestro país un 2,5 % 
de la producción energética 
total a un 23,5% y era el origen 
de casi el 41% de la producción 
eléctrica en 1989.
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El Ayuntamiento Pleno, en sesión de 26 de Abril de 1991, 
ha aprobado definitivamente el Estudio de Detalle para la 
Ordenanza de volúmenes de un solar situado en las calles 
Luis Badía y Nuestra Señora de la Esperanza, aceptando 
las modificaciones formuladas por el promotor, consistentes 
en eliminar el carácter público del aparcamiento y el establecer 
que las dos plantas de éste sean sobre el piso bajo en 
lugar de sobre la rasante.

Por el presente se hace público para general conocimiento, 
a los efectos señalados en el Art®. 140.6 del Reglamento de 
Planeamiento.

Albacete, 2 de Mayo de 1991 
EL ALCALDE,

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

ANUNCIO
El Pleno Municipal, en sesión de fecha 26 de Abril de 

1991, ha aprobado como Avance de Modificación del Plan 
General de Ordenación Urbana de esta Ciudad, consistente 
en la recalificación de terrenos situados en el paraje cono
cido por “La Pulgosa”.

A los efectos contemplados en el Art-125 del Reglamento 
de Planeamiento Urbanístico, se somete dicho Avance a 
información pública, por plazo de 30 días para que puedan 
formularse sugerencias y alternativas por quienes se con
sideren interesados.

Albacete, 2 de Mayo de 1991 
EL ALCALDE,
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Estos fondos proceden, fundamentalmente, de las donaciones y los premiados en concursos

Inventario de los fondos pictóricos del 
Ayuntamiento con la edición de un catálogo

Once miHones 
en cuadros

Objetivos: enseñar la serie de pinturas de propiedad municipal y ser reserva de las mismas

El Ayuntamiento ha editado 
un catálogo que recoge sus 
fondos pictóricos. El núme
ro de cuadros que actual
mente son del patrimonio 
municipal, atendiendo a los 
lienzos que están incluidos 
en este catálogo, asciende a 
213 en total.

Eva CAÑAS

La edición de este catálogo, 
según el alcalde, atiende a un 
doble objetivo. Por un lado, 
enseñar y mostrar la serie de 
pinturas que dispone el Ayuun- 
tamiento como patrimonio y sea 
un aliciente para artistas y 
colectivos, así como para suce
sivas corporaciones; y por otro, 
persigue ser un instrumento de 
reserva y mantenimiento de 
estos fondos.

En este sentido. Jerez argu
mentó que “cuando llegué al 
Ayuntamiento, sólo era cono
cido como patrimonio munici
pal el cuadro que durante tanto 
tiempo presidió el despacho de 
la Alcaldía: “Ultimos momentos 
del Cardenal Cisneros”, un óleo 
de Ricardo Villodas cedido por 
el Museo del Prado”, lienzo que 
ahora está colgado en el salón 
de autoridades del Recinto

El alcalde y otros miembros de la Corporación presentaron el catálogo a los medios de comunicación. LUIS MIGUEL

^B Guía

Ferial. Al mismo tiempo, cinco 
óleos anómimos del siglo XVII 
estaban en el depósito del 
Museo Provincial y aunque en 
propiedad municipal eran des
conocidos.

Jerez también manifestó que

“se supone que ha habido desa
pariciones, dado que es un 
patrimonio móvil y manejable, 
añadido al deseo de posesión 
de obras pictóricas, por razones 
estéticas y cremaW'sticas. Así, 
pretendemos que el depósito

esté en el pueblo con el cono
cimiento de estos fondos a tra
vés del catálogo; por tanto, si 
un cuadro de estos se ve en 
un domicilio particular será un 
hurto si no se ha hecho por 
el camino legal”.

El catálogo, del que se 
han editado 1.000 ejem
plares con un coste de 
1.350.000 pesetas e inclu
yendo un total de 213 
óleos, se distribuirá de 
forma gratuita a colecti
vos, asociaciones, biblio
tecas, centros culturales, 
al tiempo que uno de 
ellos quedará en la secre
taría general para custo
dia y en el archivo muni
cipal.

La mayoría de los cua
dros que tiene el Ayun
tamiento -tres de ellos 
aparecen en la portada 
del catálogo y correspon
den al primer premio de 
las tres bienales- están 
expuestos en dependen
cias municipales, ya sea 
el edificio de la Casa 
Consistorial, sede la UP 
o centros de los barrios.

Sobre la procedencia 
de estos fondos, el alcalde 
aseguró que su fuente 
fundamental son las 
donaciones y los premios, 
al tiempo que el presu
puesto municipal destina
do a la adquisición" de 
óleos que concurren a los 
concursos que el Ayun
tamiento convoca, en 
especial la Bienal.

El alcalde calculó que 
en los últimos años, la 
Corporación ha invertido 
unos 11 millones de pese
tas en la adquisición de 
fondos pictóricos.

EXPOSICIONES

* Exposición en la Galería de Arte “Benjamín 
Palencia.”

-Expone Rodríguez Acevedo. Clausura el 12 de 
Mayo.

* Exposiciones de Fotografía. Organiza la Casa
de la Cultura del Ayuntamiento 
Sierra.

- Paisajes de Albacete, del 10
- Castillos, Torres y Atalayas, 

Mayo.

de Elche

al 20 
del 21

de 
al

- Alfombras de serrín, del 31 al 3 de

de la

Mayo. 
30 de

Junio.
* La Asociación de Amigos de las Alfombras, 

organiza una exposición itinerante.
- Del 6 al 13 de Mayo en Casas Ibáñez.
- Del 13 al 20 de Mayo en Albacete.
- Del 20 al 27 de Mayo en Almansa.
* Exposición de Artesanía Popular de la UU.PP. 

de la provincia de Albacete.
- Exposición de pintura retrospectiva hasta el 10 

de mayo en la sede de la U.P.
* Muestra de pintura en homenaja a la vida y 

obra de Benjamín Palencia.
- Treinta pintores de Albecete exponen sus obras 

en el Centro Cultural “La Asunción” hasta el 14 
de mayo.

conferencia hoy a las 20 horas.
- “Corazón, dolor y algunos errores”, por el doctor, 

Juan Siquier.
* Conferencia del Grupo de Estudios de Actua

lidad.
- “Advocaciones Marianas en la provincia de Alba

cete” por Rosario Juncos Saez, en la sede de la 
Asociación de Amas de Casa del B® del Hospital. 
Día 20 de mayo a las 18,00 horas.

* La Asociación de Sordomudos de Albacete, 
proyectará el video “El parto”, que será comentado 
por Aurora Santana.

- Día 10, en la sede de la asociación a las 22,30 
horas.

* II Certamen de Tunas.
- Organiza: Tuna de la Facultad de Derecho, 

Programa de Actividades
- Viernes, día 10
A las 4 de Ja tarde, comenzará la recepción de 

Tunas en el Altozano y a lo largo del día tendrán jg 
lugar distintos actos de protocolo en las instituciones 
patrocinadoras, incluido el tradicional bautizo de ||| 
pardillos, novatos y similares en la 
Ayuntamiento.

Sábado, día 11.

fuente del

tradicionsl

CONFERENCIAS

* Seminario de “Fuente oral e investigación his
tórica”. Convoca la Universidad Popular.

- Tendrá lugar los días 6 al 10 de Mayo en la 
sala de conferencias del Ayuntamiento desde las 
20 a las 21,30 horas.

* Seminario de Ecología. Convoca la Universidad 
Popular.

- Duración del 13 al 18 de Mayo. De 20 a 21,30 
horas en la Universidad Popular.

*Jornadas de Filosofía: Religión y Sociedad.
Organiza Cultural Albacete.
- Jueves 9 de mayo: “El Islam, una visión socio-re

ligiosa”, por Federico Arbós Ayuso.
* El Colegio Oficial de Médicos convoca a una

EXCURSIONES

A las 7 de la tarde se iniciará un - 
pasacalles por la ciudad, desde la Plaza dé Gabrie 
Lodares hasta la Plaza de la Catedral, donde 
realizará un homenaje y ofrenda a Nuestra Paho

Continuando con su programa de excursiones, el 
Club Lince Amigos de la Bicicleta ha organizado 
para el próximo domingo una atractiva ruta por 
los bellos parajes de Riopar.

La salida se efectuará a las 7,30 de la mañana 
desde la Plaza de Gabriel Lodares. Los excursionistas 
saldrán en autobús hasta Riopar, desde donde se 
iniciará en bicicleta el recorrido (de unos 40 kiló
metros y con una dificultad media) que llegará hasta 
el Puerto del Arenal, pasando por el nacimiento 
del río Mundo. Para más información Telf: 214075

la Virgen de los Llanos. I
Por último, se celebrará a las 22,30 el concu

de todas las Tunas en el Auditorio Municip L

CONCURSOS

SEMANA CULTURAL

*Inauguración de la Escuela-Taller“Virgen de los 
Llanos”.

- Jueves 9 de mayo, inauguración de la sede de 
la Escuela Taller y visita a las obras del claustro 
de Santo Domingo.

- Viernes 10, jornada de puertas abiertas en las 
instalaciones.

* Semana Cultural, organizada por la Escuela 
Universitaria de Enfemeria.

- Hoy, a las 11 horas, ponencia “Enfermeros del 
año 2000” por Victoria Antón.

* Concurso de Carteles de Feria, convocado pd 
el Ayuntamiento de Albacete: , g^

- Podrán participar todos los artistas que to ^^^^^ 
y el tema será de libre elección. El .jar 
de 0,65 de ancho por 0,95 de alto, sin o 
márgenes. . ¡ pie

En el cartel figurará necesariamente 
leyenda: “Feria de Albacete” y es .^jgj,
pensable en la composición el escudo de la

Se establece un premio dotado con ^^P । ^¡3 3I. 
y el plazo de presentación finalizará el

Los originales debidamente enmarcados s r 
sentaran en la Sección de Cultura, Educa 
deportes, sin la firma del autor y ®*P’’®^^'’|j'(||la 
la parte posterior del cartel la leyenda 0

INFORMACION CULTURAL ______

CONCIERTOS

* Punto de Información Cultural (P- •
Ministerio de Cultura; ng Sn”

- en la Biblioteca Pública del Estado, c^
José de Calasanz, 14, quinta planta. jgjO

Teléfono 23-84-54. De 9 a 14 y de lo “ 
horas.
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Ayer por la mañana celebró su Congreso fundacional

UGT de hostelería reivindicará un 
incremento salarial del 18 por ciento

FEDA constituye 
una comisión de 
infraestructuras. 
para análisis 
sectoriales

José Antonio Blanco resultó elegido secretario general LT

La federación de hostelería 
de UGT constituida for
malmente ayer pedirá un 
incremento salarial a la 
patronal en la negociación 
colectiva del sector del 
próximo mes de agosto de 
aproximadamente un 18%, 
en concreto más de 20.000 
pesetas de aumento al mes.

Armando B. GINES

La recién constituida fede
ración de hostelería de la 
Unión General de Trabajado
res, que ayer celebró su Con
greso fundacional, tiene pen
sado reivindicar ante la patro
nal del sector un incremento 
salarial de alrededor del 18%, 
o lo que es lo mismo un 
aumento en el sueldo medio 
de los empleados desde las 
67.000 pesetas mensuales que 
perciben actualmente a 
aproximadamente 90.000 
pesetas, según manifestó a • 
este periódico recién nombra
do secretario de Organización 
de la mencionada federación, 
Celestino Rodrigo.

Rodrigo aseguró que si la 
plataforma no era tenida en 
cuenta por la parte empresa
rial, no descartaba que se pro
dujeran movilizaciones en ple
na Feria de Albacete allá por 
el mes de septiembre. Formal
mente la petición anunciada 
no se podrá hacer hasta des
pués del 31 de julio, fecha en 
que vence el convenio ahora 
en vigor.

Otra propuesta destacable 
de la plataforma reivindicativa 
bosquejada por UGT es el de 
terminar de acabar con el “di
nero negro” no incluido en 
nomina, y que supone, según

La Junta de Personal Docente pide para la 
región las competencias plenas en Educación

LT

te Personal Docen- 
PresidiH de Albacete,S Mata Marfil, 
del 1 ^" f®“"tón plenaria 

solicitar a 
’^s GoU políticos y a nónS y auto-

Permitp educativas que 
btución P Cons-

De autónomas. 
^^Í'ersoi ‘°''"?^’ e'^t^^ Junta 
^^úo dp del Minis- 

y Ciencia 
J“'^‘a de ^'’^’^’^ferencia a la 
‘'’'a-La u "’^^‘*®s de Cas- 

í compe
la! manen n ^^ ^^ucación, de 

i desarrollo de 
Í *^urma planificarse 
í ’^'^unidad P^*"^ ^^'^'^‘ ’a 

r .Petición ^^^fdó formular 
lí '’'^^des de 1 Junta de Comu- 
S ® aplicación de la

La central socialista quiere acabar con el intrusismo profesional.

estimaciones de la central 
socialista, más de la mitad de 
los ingresos totales de los tra
bajadores de hostelería de 
nuestra provincia.

Contra los “piratas”

Celestino Rodrigo dijo tam
bién que su sindicato entabla
ría una lucha frontal contra 
la intrusión ilegítima de per
sonas ajenas a la profesión 
(policías, mecánicos de La 
Maestranza...), que ocupan 
muchos puestos de trabajo de 
manera desleal (aproximada
mente un centenar en la tem
porada de primavera-verano) 
aprovechando comuniones. 

LOGSE en los nivele.s educa
tivos en los que actualmente tie
ne competencias, ocupándose la 
Consejería de Educación y Cul
tura de los Centros de Edu
cación Infantil, que hoy en día 
dependen de la Consejería de 
Sanidad y Bienestar Social, ya 
que el tramo de 0 a 3 años 
de edad está diseñado en la 
citada legislación como un tra
mo educativo y no meramente 
asistencial.

Pararrayos radiactivos

Asimismo, la Junta de Per
sonal Docente pretende cata
logar los centros de enseñanza 
de la provincia en los que exis
ten unidades de pararrayos 
radiactivos, con el fin de defen
der, ante los organismos com
petentes su revisión urgente. 
Esta Junta propone además la 
retirada total de tale.s pararra
yos en el menor tiempo posible.

bodas y otros actos sociales 
sin la preparación necesaria 
para dar una atención conve
niente a los clientes.

Además, UGT propondrá 
en la futura mesa negociadora 
del sector la reestructuración 
de los actuales 18 niveles de 
categorías reduciéndolos a 8 
solamente. Asimismo defen
derá la elevación a dos días 
de descanso frente al uno 
vigente, y el establecimiento 
de un tope máximo de horas 
extraordinarias de 80 al año, 
a razón de 600 pesetas la hora 
como mínimo y 3.000 de 
referncia por arriba, teniendo 
en cuenta la antigüedad del 
trabajador.

Ife
líl

*̂
**

**
**
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Acuerdos de la .Imita de Personal Docente de Centros No l niversitarios.

Se reivindicará, por otro 
lado, una jornada laboral a la 
semana de 40 horas; revisión 
salarial tres puntos por encima 
del IPC, y una duración del 
convenio colectivo para el 
próximo año y los cinco últi
mos meses de éste.

La Comisión Ejecitiva 
saliente del Congreso que 
tuvo lugar ayer está encabe
zada como secretario general 
por José Antonio Blanco, 
quien junto a Rodrigo y Juan 
Antonio Martín, éste como 
responsable de acción sindical, 
provienen de la extinta Comi
sión Gestora. El Comité fue 
elegido por unanimidad de los 
delegados presentes.

Con el fin de impulsar la 
puesta en marcha de trabajos 
que reduzcan el actual desfase 
existente en la infraestructura 
provincial, la Confederación 
Provincial de Empresarios (FE- 
DA) ha constituido la comisión 
de infraestrucuturas, turismo, 
transporte y comunicaciones, 
para conocer estas materia.s y 
poder ir realizando las valora
ciones y propuestas que sean 
necesarias.

Coordinada por Manuel 
Gómez, Ventura Pérez y Vita- 
linio Molina, miembro.s del 
comité ejecutivo de FEDA, la 
comisión cuenta con empresa
rios representativos de los sec
tores de transporte, construc
ción, hostelería, instalaciones y 
comunicaciones, energía, etc, 
que analizarán en reuniones 
periódicas la situación de sus 
sectores.

De esta forma, con el soporte 
técnico de FEDA podrán pro
mover acciones y propiciar un 
mejor impulso del desarrollo 
empresarial en Albacete y pro
vincia.

En la sesión de constitución 
de esta comisión, a la que se 
unen otras creadas por FEDA 
sobre materias diversas, se ana
lizó la problemática que puede 
plantear la supresión del Talgo 
de enlace entre Albacete, Mur
cia y Cartagena.

La falta de información sobre 
dicha supresión, fue amplia
mente comentada por los reu
nidos, quiene.s llegaron al con- 
vecimiento, en una primera 
valoración del hecho de que 
perjudicará notablemente a los 
intereses de Albacete.

Otro de los temas tratados 
se refirió a los problema.s plan
teados con algunas medidas de 
Telefónica. Para ello se solici
tará una entrevista con su dele
gado en Albacete.

La comisión que está abierta 
a todos los empresarios inte
resados, pretende conslituirse 
en un instrumento de apoyo al 
desarrollo de la actividad 
empresarial en lo que sean 
medios de transportes, acceso 
a redes de telecomunicación, 
turismo, oferta de servicios,y 
construcción entre otros

Boletín de FEDA de Abril

En la revista de FEDA 
correspondiente al mes de 
Abril, su editorial se ocupa de 
los tipos de interés de los cré
ditos que siguen siendo los más 
elevados de Europa, repercu
tiendo negativamente en el 
capítulo de las inversiones, jun
to al alza de la peseta por la 
presión de la entrada masiva 
de capitales extranjeros.

Para evitar el aumento de la 
tasa de inflación y reducir los 
tipos de interés, proponen que 
el déficit público no supere el 
1% del P1B y que los salarios 
en convenio.s no tengan un cre
cimiento medio superior al 7%.

Otros de los temas abordado.s 
en la revista se refieren a la 
adecuación del sistema tributa
rio, donde el secretario general 
de FEDA, Justo Roldán, critica 
el excesivo afán recaudatorio 
del Gobierno.
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José A. MARTINEZ

El PP lanza una campaña para que el 
Ayuntamiento devuelva lo cobrado por con
tribuciones especiales al haberlo hecho de 
forma ilegal omitiendo un trámite esencial

ta 
sil

como la exposición al público y publicación 
en el B.O.E. Según este partido el acto 
es nulo de pleno derecho según la juris
prudencia del Tribunal Supremo.

e ^ c ^
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Caudete
En su imposición se omitieron diversos trámites esenciales

Campaña del PP para que el 
Ayuntamiento devuelva 
contribuciones ilegales

El acto sería nulo de pleno derecho según Jurisprudencia del Supremo

Se han repartido octavillas por 
la ciudad y hasta el momento 
el PP prepara una reclamación 
conjunta con 23 ciudadanos que 
piensan reclamar. Esta noticia ha 
causado gran polémica entre los 
ciudadanos y el PP ha habilitado 
en su sede un servicio para ase
sorar a todos los que quieran 
reclamar.

El PP lanza esta campaña para 
que el Ayuntamiento de Caudete 
devuelva lo cobrado -según el 
PP- ilegalmente ya que omitie
ron desde 1979 el trámite pres
crito en la ley de exposición al 
público y publicación en el Bole
tín Oficial de la provincia.

En las octavillas repartidas por 
toda la población se dice que... 
“Si tu calle ha sido asfaltada des
pués del año 1979 y has pagado 
la correspondiente contribución 
por estas obras, tienes derecho 
a que el Ayuntamiento te rein-

tegre lo que tu pagaste, más los 
intereses devengados desde el 
momento del pago hasta la fecha 
en que solicites la devolución, 
pues el Ayuntamiento ha cobra
do de forma totalmente ilegal 
todas las contribuciones desde 
entonces. ¡Solicita tu dinero hoy 
mismo!”.

En un comunicado hecho 
público el PP dice que: “desde 
1979 el Ayuntamiento de Cau
dete ha venido cobrando de for
ma totalmente ilegal las contri
buciones especiales. En concreto 
el Ayuntamiento ha omitido uno 
de los trámites esenciales para 
el cobro de dichas contribucio
nes, “la exposición al público y 
publicación en el B.O.E. Es de 
la aprobación inicial de la orde
nanza por la que se impone tal 
tributo lo que determina que 
tales actos sean nulos de pleno 
derecho”.

Según este partido, no ofrece 
dudas respecto a la devolución

que tiene que hacer obligatoria
mente el Ayuntamiento porque 
así lo dice en reiteradas senten
cias el Tribunal Supremo... “rei
terada jurisprudencia del TS 
impide que tal omisión sea sub
sanada posteriormente con la 
posterior publicación, tras haber 
procedido a la realización de las 
obras. Esto supone que el Ayun
tamiento no puede obligar a los 
vecinos a pagar, utilizando como 
soporte un acto nulo de pleno 
derecho”.

El requisito de publicación es 
la forma de participación que tie
ne el ciudadano y si este trámite 
no se realiza el ciudadano queda 
en una posición de indefensión, 
por lo que le da derecho a 
reclamar.

Termina esta nota del PP refi
riéndose así a esta cuestión... “Si
guiendo el criterio del T.S. los 
vecinos tienen posibilidad de 
reclamar lo pasado eri su día por 
contribuciones especiales por

Nueva denuncia del Partido Popular.

obras y de asfaltado, alcantari
llado, red de agua, etc...”

Esta campaña que ha reali
zado tirando octavillas por toda 
la ciudad, ha tenido gran impacto 
en los caudetanos que se pre
guntan cómo es posible todo 
esto. Fuentes del PP nos han 
indicado que aunque acaba de 
empezar la campaña ya se han 
decidido 23 ciudadanos ha pre
sentar reclamación conjunta, y

AUDITORIO MUNICIPAL
CULTURAL ALBACETE

CONCIERTO EXTRAORDINARIO

ORQUESTA FILARMONICA 
DE PARDUBICE

Lunes 13 de mayo, 20’30 horas

Obras de A. Dvorák, C. Saint Saens 
y J. Haydn

Localidades desde el miércoles 8 hasta el viernes 
10 de mayo en las oficinas de Cultural Albacete 
en horario de 11 a 2 y de 5’30 a 7 de la tarde. 
Lunes 13 de mayo en el Auditorio Municipal de 
11 a 2 y desde las 6 de la tarde.

Precio: 500 Pts.
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.11 Mi DE COMI MDADES DE (ASTIELVEA AIWCIIA
DIPI TU IOX I’RO\I\CIAEDE M.BU ETE
\U\T\MIE\T() DE ALBACETE
AMMAMIEVroS DE. \EMA\SA. HELLIN ^ MLLARROBLEDO

i CVh DE ALBU ETi;

ORACION AL ESPIRITU SANTO 
Tú, que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal, tú, que me das el don divino de personar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los-ánstantes de 
mi vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte 
por todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme 
de Ti por mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo 
y ^'^^o^ fpis seres queridos en la gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos. (L^ persona deberá rezar 
esta oración tres días seguido s sin decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia por más difícil que sea. Publicar en 
cuanto se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcanzadas. B.L.

que también piensan seguir etc 
lo iniciado para que sean mucta 
más los que reclaman su dinero.

En este sentido, el PP ha dfr 
puesto un servicio de infonw- 
ción y asesoramiento en su sei 
de la calle del Molino, siendo 
los días, lunes, miércoles y vier
nes de 9 a 10 de la noche, donde 
un abogado de este partido as- 
sorará a los ciudadanos que (¡nie- 
ran reclamar.
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Los trabajos literarios deben remitirse a los propietarios del emblemálico Ms

El día 31 finaliza el plazo del
concurso

A.G.

El próximo día 31 de este 
mes de mayo, finaliza el plazo 
de presentación de trabajos 
para la XVI edición del Con
curso Literario del Molino de 
Viento de la Bella Quiteria, que 
se celebra en recuerdo de su 
fundador, el periodista Enrique 
García Solana.

El concurso tiene dos moda
lidades, prosa y verso, y el tema 
es libre. Los poemas tendrán 
como máxi.mo setenta versos^ 
siendo el metro y la rima a 
gusto del autor. Lo.s trabajos en 
prosa serán narraciones para 
cualquier edad, con una exten
sión comprendida entre dos y 
tres folios. Los trabajos se pre
sentarán por cuadruplicado, 
mecanografiados a dos espa
cios, por una sola cara y fir
mados con un lema. Se enviarán 
acompañados de una plica, o 
sobre cerrado en cuytí; interior 
conste la dirección completa del 
autor: Por fuera se pondrá el 
título dcl trabajo enviado y el 
lema con que se ha firmado.

Los trabajos presentados 
serán inédito.s y que no hayan 
sido premiados en ningún otro 
concurso antes, pudiendo cada 
autor presentar tantos trabajos 
como quiera, en sobre.s sepa
rados.

Se otorgarán tres premios

de la Bella Quiteña

8

El Molino de la Bella Quiteria, un año más, protagonista

¡111
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por cada modalidad.
El plazo de adminisión fina

lizará el día treinta y uno de 
mayo, a las doce de la noche, 
debiendose dirigir a la siguiente

dirección: ^0
Propietarios ó Hg 

la Bella Quiteña- y , 
8, Munera (Albaca'
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* ^Almansa -^-"-^^=^- - =^=== .. _====== ^,^.^ . ---------- ¿—j
José Cuenca se muestra patidarío de continuar en el equipo de gobierno municipal tras las próximas elecciones

El concejal de Hacienda cree que el PSOE tiene 
j una idea clara de las necesidades de los almanseños

*‘Los ciudadanos quieren que el dinero que sale de sus impuestos se emplee con efícacia y se distribuya de forma Justa”

■ José Cuenca Rico, actual concejal de hacienda y núme- 
í ro cuatro de la lista que el PSOE almanseño presenta 

a las próximas elecciones del día 26 del presente 
' mes ha realizado unas declaraciones en las que ha 
maaifestado su deseo de seguir integrado dentro del 

1 equipo que puede gestionar el desarrollo del Ayun
tamiento.

\ •

Luis BONETE PIQUERAS
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José Cuenca número cuatro 
tde la lista que el PSOE pre- 
ísenta en Almansa, cuenta en 
? Ia actualidad con 35 años, es 
; economista de profesión y mili- 
ha en el PSOE desde 1.983. Ha 
t sido vice-secretario del Comité 
’ Local del PSOE, y desde 1.987 
t forma parte de la Corporación 
; Municipal que ahora termina 
hu mandato ocupando la res- 
|ponsabilidad de la concejalía 
(de hacienda; es miembro del 

Consejo de Administración de 
la Caja Provincial de Albacete 
en calidad de representante de 
los municipios. Es una persona, 
hue a lo largo de los últimos 

¡cuatro años y dentro del pano- 
íírama político almanseño ha 
tenido un evidente protagonis- 

^mo debido mayormente a las 
■ responsabilidades que le han 

sido asignadas, así como a su 
cargo de portavoz del grupo 
socialista en nuestra ciudad, 
l’or lo que en principio pode
mos preveer, José Cuenca no 
solamente ha estado presente 
estos últimos años sino que, 
ea sus manifestaciones dice 
tiaerer continuar por lo menos 
eaatro años más ” la verdad 
e^ que la actividad pública y 
en lo que se refiere a ir tra- 
ajando por los diferentes pro- 

'^ ciudad, siempre 
are dispuesto. Dentro de mi 

han considerado que 
9ue yo siguiera 

tenp 9^6 en principio 
uñemos previsiones de sacar 
ceialP^^° número de con- 

y 9ne efectiva- 
otros P°^’^^ seguir trabajando 
‘Jesarmlt^^T 
^sarrollo de Almansa”.

Importante es el número 
---------uno”

"‘“nicinat elecciones 
^«^ Cuenca ocu-
*3s lista? a 1 ^^^^ e"

^hora va 
^^' esta cit ^° F?^^/‘O- Respecto 

su indicaba, que
"^‘^^saña en ^‘^‘^avía más 

el nuevo Ayun-
la ver-

■ ^^niientn p ’ "^ev. 

r ^ va coinn y’^ero en donde 
es lo más 

lista, 
parte es for- 

Í Sesiionar d'^rt‘'’° ^“® P"®' 
toli*:-^>>iewo efr^ “"' 
i, # Verdad ’ el 10 o el 
' ?“’® lo prin?^í“® "“"ea ha 

digo

1 "el equipo que 

formamos, que por otra parte 
es un grupo compacto de tra
bajo y donde lo importante es 
ver quien va de número uno. 
Aquí sí que el partido tiene 
que hechar toda la carne en 
el asador. Yo llevo colaboran
do con la persona que enca
beza nuestra lista más de ocho 
años en labores políticas dentro 
del partido, sólamente cuatro 
a nivel de corporación y creo 
que nuestro candidato si es 
importante; detrás vamos todo 
un grupo. de personas, que 
estamos dispuestos a trabajar 
y luchar por él en bien de nues
tro pueblo, tal y como hemos 
hecho estos últimos cuatro 
años, y que ha supuesto una 
renovación importante de la 
vida en nuestra ciudad”.

Hacienda no es la más 
importante

Cuenca dice estar dispuesto 
a aceptar cualquier otra res
ponsabilidad en el Ayunta
miento una vez vistos los resul
tados de las próximas eleccio
nes, pero dejar entreveer, que 
lo que a él le gustaría es seguir 
al frente de los temas econó
micos “realmente, qué conce
jalía una vez pasadas las elec
ciones y vistos los resultados 
podría asumir es una decisión 
del alcalde y del número uno 
de nuestra lista, Antonio Calla
do. Aunque yo creo, que si en 
un momento determinado se 
me propone otra responsabi
lidad, estoy completamente dis
puesto a colaborar en cualquie
ra de ellas que se me asigne 
o que el alcalde me pidiera 
en ese momento. Quizás haya 
un parte de la opinión pública 
que crea que dentro del equipo 
de concejales, yo soy alguien 
más próximo al alcalde y esto 
no es así. La concejalía de 
hacienda que parece importan
te, simplemente es algo que 
significa exclusivameníe recau
dar impuestos, cosa que no es 
muy grata para nadie politica
mente, porque es mucho más 
grato el poder distribuir esos 
recursos. En mi opinión hay 
concejalías mucho más impor
tantes como es deportes y cul
tura, donde con tu labor, pue
des llegar más a la gente donde 
estás más en contacto con la 
gente, en las que vas, tanto a 
dar ideas como medios eco
nómicos para hacer cosas, y 
que realmente, son concejalías ’ 
que política y socialmente son 
mucho más importantes. El 
tema administrativo, de hacien-

El Ayuntamiento debe basar su política económica en la eficacia.

fe

da y de recaudación son exclu
sivamente, temas burocráticos 
pero que no tienen ningún luci
miento político y que precisa
mente no aportan votos al no 
ser demasiado bien entendido”.

Los objetivos se han cumplido

El portavoz socialista alman- 
seño, piensa que los objetivos 
principales de estas elecciones 
son los mismos que cuando se 
presento por primera vez en 
1.987. “nosotros cuando entra
mos en el ano 1.987, lo que 
queríamos era trabajar para 
que la ciudad fue a avanzando 
en todos sus campos. Creo que 
estos objetivos se han cumplido 
en estos cuatro años, y estos 
mismos objetivos son los que 
nos hemos marcado con el fin 
de continuár nuestra labor. Si 
es verdad, que hace cuatro 
años no teníamos la experien
cia y la información que hoy 
si tenemos, y el equipo socia
lista de gobierno, el cual está 
integrado en la nueva lista en 
un 50%, sí tenemos una visión 
de las cosas más clara de lo 
que podemos decirle a los ciu
dadanos que podemos cumplir, 
porque sabemos mejor que 
nadie que se puede y que no 
se puede hacer, o qué cosas 
exigen un plazo más o menos 
corto y qué otras cosas exigen 
un plazo un poco mayor”.

Mejor utilización de recursos

Cuenca opina, que lo que 
los ciudadanos piden al Ayun
tamiento de Almansa es “que 
gestione la ciudad prestando el 

máximo número de servicios 
que son los que se están pres
tando básicamente ahora -, 
pero que lo haga con diálogo, 
respetando la opinión del ciu
dadano que va a hablar con 
nosotros de diferentes temas, 
y que lo haga moviendo los 
recursos económicos con la 
mayor eficacia posible. Una de 
las cosas, que yo creo que los 
ciudadanos tienen la esperanza 
de conseguir es: respecto a mi 
área, hoy se están pagando una 
serie de impuestos en la ciudad 
y lo que yo creo que nos piden 
y nos exigen es que esos recur
sos los utilizemos con la mayor 
de las eficacias posibles, que 
se distribuyan de una manera 
justa, y sobre todo, desde nues
tro proyecto político, lo que 
están apoyando al votar mayo
ritariamente al PSOE como lo 
hacen desde los últimos doce 
años, nos piden que potencie
mos mucho el tema de edu
cación, el tema de cultura, ser
vicios sociales, etc; en aquellas 
áreas donde los ciudadanos 
participan más directamente 
como es el tema de fiestas. En 
todas estas cosas, es donde yo 
creo, que los ciudadanos nos 
piden que trabajemos con 
honestidad, con eficacia y estoy 
seguro que todo esto en estos 
cuatro últimos años lo hemos 
conseguido. Efectivamente, hay 
todavía muchas cosas por hacer 
y en las que tenemos que seguir 
avanzando; el entendimiento, 
el diálogo y que exista una 
receptividad por parte de los 
concejales sobre los problemas 
que nos planteen, es lo que 
más nos piden”.

Programa muy positivo

Referente al tema, de si el 
PSOE almanseño se encuentra 
presionado no sólo por ganar, 
sino por conseguir una mayoría 
absoluta que les permita seguir 
llevando su proyecto político 
adelante, Cuenca dijo “ noso
tros como partido, creemos que 
todos estos años en lo^ que 
los ciudadanos han venido apo
yando al partida socialista, se 
ha demostrado que el PSOE 
sabía lo que quería hacer con 
esta ciudad. Almansa ha sufri
do una transformación total en 
muchos de sus campos, y lo 
que creo también es que, el 
PSOE ha demostrado dar la 
suficiente imagen de credibi
lidad en la gestión de la ciudad 
y ser los interlocutores válidos 
ante otras administraciones 
como la Comunidad Autóno
ma y el Gobierno Central, por
que hay muchos temas que no 
dependen de la iniciativa o de 
la capacidad de decisión del 
Ayuntamiento, dependen de 
otras administraciones”.

Cuenca manifestó cuales son 
las razones fundamentales 
según su opinión, por las que 
el ciudadano debe de votar al 
PSOE: “los almanseños tienen 
cuatro pociones a las que poder 
votar, pero en función a lo rea
lizado en los últimos cuatro 
años, y por el proyecto y el 
programa que vamos a presen
tar en los próximos días, yo 
creo que lo que hay que valorar 
es equipos con capacidad de 
gestionar y de servir de inter
locutores con las otras admi
nistraciones. Yo pediría el 
voto, en función a lo positivo 
del programa de gobierno para 
los cuatro próximos años.
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Se variará el tráfico rodado en un tramo de Benito Toboso

Se procede a nuevos arreglos y cambios del tráfico 
en las calles del centro del casco urbano hellinero

Se ha criticado que hacerio ahora obedece a intereses eiectoralistas

Tras los anteriores asfaltados en diversas calles de la 
localidad de Hellín, las obras continúan ahora en el tramo 
inicial de la calle Benito Toboso, que pasa a convertirse 
en peatonal. Hace unas semanas terminó la colocación 
de pavimento en la Cuesta de los Caños. Mientras, muchos 
bellineros piensa que la “movida pavimentaría^^ en esta 
época obedece a las próximas elecciones municipales del 
26 de mayo para las que está a punto de iniciarse la 
campaña^ y ante las que el equipo de gobierno socialista 
estaría ya tomando posiciones.

Angel ROMERO GARCIA

Los arreglos de calles, ini
ciados semanas antes de las 
celebraciones pasionales, siguen 
por'diversos barrios de la ciu
dad, siendo ahora la calle Beni
to Toboso la que, en su tramo 
inicial, está viendo reformada 
su pavimentación, tras fínalizar- 
se hace unas semanas el arreglo 
de la Cuesta de los Caños y 
la Plazuela de las Monjas, don
de se encuentra ubicado el Cen
tro Sociocultural.

Mientras las obras continúan, 
no faltan ciudadanos que pien
san como ha existido oportu
nidad intencionada en comen
zar los arreglos cuando se está 
a punto de comenzar la cam
paña electoral.

Algunas personas nos han 
comentado irónicamente en los 
últimos días como sería extraor
dinario que cada año se cele
brasen elecciones del tipo que 
fuesen, por los beneficios de 
todas clases que están repor
tando a la población, ya que 
desde el pasado mes de marzo, 
se están realizando casi más 
actividades de todo tipo en la

ciudad, que durante el pasado 
año entero, toda vez que, a la 
inicial campaña de’ asfaltado 
(realizada quizás con cierta pre
cipitación a la vista de los resul
tados que ha dado la capa asfál
tica en algunos lugares), han 
seguido la inauguración del 
polígono industrial, celebración 
de la Semana Deportiva, inau
guración del complejo de Santa 
Ana, nuevas oficinas del INEM, 
entrada en funcionamiento de 
los centros sociales en pedanías 
y, desde hace unos días, nueva 
campaña de arreglos de calles. 
Lógicamente nadie está en con
tra de que estas realizaciones 
se lleven a cabo, pero por otra 
parte también es cierto que 
parece, en opinión de muchas 
personas, haberse aguardado a 
llevar a cabo todas estas acti
vidades cuando la llamada a las 
urnas está cada vez más cer
cana.

Calle peatonal

Ahora le ha tocado el tumo 
a la parte inicial de la calle 
Benito Toboso que está siendo 
remodelada en su comienzo 
desde el Rabal. Hace unos días

COLEGIO OFICIAL DE APAREJADORES Y 
ARQUITECTOS TECNICOS DE ALBACETE

ANUNCIO

CONCURSO DE ANTEPROYECTOS PARA EDI
FICIO DE VIVIENDAS Y SEDE DEL COLEGIO 
OFICIAL DE APAREJADORES Y ARQUITEC
TOS TECNICOS DE ALBACETE.

PLAZO DE INSCRIPCION

De acuerdo con las Bases del Concurso será 
de 20 días naturales, a partir de la fecha de 
publicación del presente anuncio.

Los interesados podrán retirar las Bases en 
las Oficinas del Colegio, c/ Martínez Villena 
n^ 14 de Albacete.

Obras electoralistas en Hellín. g
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comenzaron las obras con el 
levantamiento del acerado, con
tinuándose en estas fechas con 
la preparación para ser colo
cado el nuevo pavimento.

Esta calle, circulatoriamente 
hablando, es muy conflictiva, 
debido a su estrechez que la 
convierte en un verdadero cue
llo de botella, que soporta un 
tráfico rodado muy intenso, 
especialmente por las mañanas, 
debido a que se convierte en 
una de las vías más utilizadas 
para acceder a la parte superior 
de la población.

Este tramo estrecho, ya con 
el inicio de las obras ha pasado 
a dejar de prestar servicio a los 
vehículos y definitivamente que
dará vedado a este tipo de cir
culación. La medida de impedir 
la circulación rodada solo afec
tará a este tramo, dejándose el 
resto de la misma en un solo 
sentido circulatorio en direc

ción descendente hacia el Mer
cado Municipal.

La medida que ahora se 
adopta ya fue adelantada como 
posible de llevarse a efecto por 
LA TRIBUNA hace unos 
meses, coincidiendo con la 
información que en aquel 
momento facilitamos sobre la 
posible sede del futuro museo 
de arqueología, que estaría ubi
cado precisamente a mitad de 
la calle qué ahora queda pea
tonal. La puesta en marcha de 
esta medida supondrá el que 
desaparezcan los atascos que 
hasta ahora tenían lugar en la 
calle Benito Toboso, al ser de 
doble sentido circulatorio. Tam
bién la nueva situación hará que 
para acceder a Correos sea obli
gatorio hacerlo desde la calle 
del Carmen, accediendo desde 
la Avenida de La Libertad 
(carretera), mientras que el trá
fico rodado que acceda al

Rabal, deberá continuar en set 
tido descendente por la mm 
del Mercado, utilizando la (^ 
Justo Millán.
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INSALUD

En relación con el anuncio de 
plazas vacantes de Técnicos 
Especialistas de Anatomía Pato
lógica de fecha 6-5-91, donde 
decía 3 plazas vacantes de Téc
nicos Especialistas de Anatomía 
Patológica* para el Hospital de 
Albacete, debe poner 2 plazas 
vacantes de Técnicos Especia
listas de Anatomía Patológica 
para el Hospital de Albacete.

EL DIRECTOR PROVINCIAL 
Fdo: Gabriel Libran Sainz de 

Baranda

Más reformas

En muchas ocasiones hentoi 
comentado el problema exisif2' 
te en la zona que ahora sen 
de sentido único, al so^f® 
un excesivo tráfico en dos i^ 
ciones, situación que sc v 
habitualmente agravada con» 
estacionamientos en 
hibida habituales en las P ■ 
midades de Correos. EvideJ^ 
mente la medida ahora p^ 
en practica supondrá un * P 
tante desahogo circu a 
aunque el camino a las o 
de Correos se haga un 
más largo para los au 
vilistas.

También la calle antes ^^ 
cionada de la 
Caños ha pasado, 
las obras de nuevo P 
(similar al que se uti 
Benito Toboso), a .
solo sentido circulatow^ 
dando vedado desde ^
el acceso rodado a a 
la Cultura. Las restn<^ 
cülatorias puestas en \ 
el centro de la ciudad 
continuar en un fu u jj, 
menos lejano, 
parece existir el pi 
suprimir la circulad ^^¡^^ 
lo menos prohibir c ^| 
namiento) en el Ra ’ 
que el centro “’'*’^"^pori 
afectado de forma ^^,, 
sobre su configurados .^ 
Tras la remodelación 
po de la Plaza de (, 
con la suspensión 
esta es la segunda 
la que se aplica ^^¡jiaci 
en otros puntos de

M.C.D.2022
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los primeros días de

María Dolores Andújar del CDS.

su 
de 
la

ciudadanos de Hellín, dará a conocer 
propuesta de equipo municipal este fín

mativos y el Centro Democrático Social, 
que ha hecho públicos los resultados obte
nidos en la encuesta realizada entre los

semana o en 
entrante.

Hellín y su comarca
EL PSOE presentará su programa el primer día de campaña

Los partidos, dispuestos a 
aprovechar toda la campaña

EI CDS va a hacer pública su candidatura completa próximamente

Desde el próximo viernes , inicio oficial 
de la carrera de las elecciones, comenzarán 
los grupos políticos la campaña electoral 
para los próximos comicios municipales del 
día 26 de mayo. El Partido Socialista Obre
ro Español hará la presentación de su pro
grama pasado mañana a los medios infor-

A. ROMERO

Todo está más o menos a 
punto para que en las primeras 

; horas del fin de semana comien- 
i ce el movimiento de los par- 
1 tidos en su lucha por conseguir 
i el mayor número de votos posi- 
i- ble. Mientras Izquierda Unida 
1 ya ha comenzado en las sema

nas anteriores sus denuncias 
í sobre situaciones irregulares en 
\ la ciudad y pedanías y termina 
[ en estas fechas de preparar su 

táctica electoralista, socialistas 
| y centristas serán los más 
t madrugadores en comenzar de 
I ■ firme a solicitar el sufragio 
| ciudadano.
i El Partido Socialista, que ya 
i realizó la presentación pública 
| de sus candidatos hace unas 
| semanas en un acto realizado 
1 en la Caja de Albacete, ha sido 
1 el primero en anunciar la pre- 
i sentación de su programa elec;nse«-| 

i aiwi 
lacalkj

toral que hará efectiva el próxi
mo viernes a los medios infor
mativos. Por contra quienes 
todavía no han realizado ningún 
movimiento electoralista mayo
ritario es el Partido Popular que 
aún no ha indicado oficialmente 
si realizarán la presentación 
pública de sus candidatos 
entrarán sin este trámite en 
campaña propiamente dicha.

o 
la

Encuesta del CDS

Como ya adelantó el perió
dico hace unas semanas, el CDS 
ha estado realizando una 
encuesta entre los ciudadanos 
para que los resultados de la 
misma configurasen el esquema 
básico de su programa electoral 
que, según nos ha indicado 
María Dolores Andújar, será 
presentado oficialmente a los 
ciudadanos el próximo sábado 
o la semana entrante.

Como recordarán los lecto
res, el cuestionario remitido por 
los centristas constaba de trein
ta y tres preguntas de muy 
diversa índole, habiéndose rea
lizado en total ochocientas con
sultas entre la población, con 
unos índices de edad a partir 
de los quince años. María Dolo
res se ha sentido satisfecha de 
la respuesta de los ciudadanos 
a la idea del cuestionario, a 
pesar de que reconocía que el 
temario era demasiado largo. 
Tras baremarla el pasado fin 
de semana, los resultados de la 
misma se decantan en líneas 
generales por la opinión satis
factoria de los ciudadanos en 
el servicio que actualmente 
presta la biblioteca municipal, 
quejas sobre el recorte de cur
sos importantes en la Univer
sidad Popular, que ha visto este 
año mermadas sus actividades 
a pesar de ser un servicio que 

los liellineros demandan. Más 
actividades culturales populares 
en detrimento de otras más eli
tistas también es otra de las 
cuestiones que prefieren los ciu
dadanos. Por lo que .^respecta 
al deporte, el sesenta por cien 
de los encuestados opina que 
está mal planificado, estando 
deficitario en instalaciones 
deportivas en barrios, se pre
fiere una planificación compar
tida entre Ayuntamiento y aso
ciaciones. Por lo que respecta 
a los espacios verdes,, la opinión 
más generalizada es la de que 
no se encuentran en un estado 
optimo y hacen falta más zonas 
de este tipo. Las calles peato
nales en el Rabal y López del 
Oro también parecen gozar de 
las preferencias generales.

Los hellineros consideran 
que la información que se ofre-

ce desde el Ayuntamiento es 
poca y no muy buena, desta
cándose también en lo que res
pecta al medio ambiente como 

. sobran ruidos y falta limpieza 
pública. La Feria tiene diver
sidad de opiniones, siendo 
mayoritarias (setenta por cien) 
las personas que la prefieren 
en sus fechas tradicionales. En 
lo que si está todo el mundo 
de acuerdo es en que faltan 
actividades de todo tipo. La 
Semana Santa, en opinión gene
ral está bien planificada y al 
gusto de los ciudadanos, aunque 
solicitan una mayor promoción 
municipal. No existe mucha 
información en materia sanita
ria preventiva, á juicio de los 
encuestados, encontrándose 
conformes (los que la han uti
lizado) con la atención recibida 
en el hospital.
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De 12 00 a 16.00 y de lunes a viernes.'
98.3 F.IVl.o*®
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Casa^*

EL MILLON
De todo un poco y 
entre todos el millón. 
Un concurso de Antena 
3 en el 98.3 de la F.M., 
de lunes a viernes y 
entre las 12,45 y las 13. 
Si usted busca la 
suerte puede 
conseguir: Un 
aspirador. Una 
batidora-picadora. Una 
licuadora. Una 
cafetera. Un 
tratamiento natural a 
cualquier problema 
físico. Un 
vale/invitación a una 
familia para comer 
gratis o 100.000 ptas. 
en la compra de un 
Lada o Niya. 
Dele un pellizco al 
millón.
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Villarrobledo
Se celebró en el cine Gran Teatro la presentación de la candidatura popular al Ayuntamiento

Los candidatos del PP quieren una campaña “dura 
pero sin descalificaciones’^ basada en el boca a boca

^^¿Cuándo ha estado Villarrobledo como ahora: sin paro, con seguridad ciudadana...?^\

Se celebró en el cine Gran TeatrOf la presentación 
al pueblo en general de la candidatura del Partido 
Popular que concurrirá a las próximas elecciones 
municipales del 26 de mayo.

ADRAZ

El presidente local del par
tido, Julio Navarro, presentó 
uno a uno a los 21 candidatos 
(lista que ya hizo pública LA 
TRIBUNA hace unas sema
nas) y pidió el apoyo de todos 
para que “el partido popular 
siga gobernando en Villarro
bledo por muchos años”.

Tomó la palabra, a continua
ción, el, todavía, portavoz 
popular en el Ayuntamiento, 
Bernabé Montero, quién tuvo 
un recuerdo cariñoso para los 
5 concejales que abandonarán 
el Ayuntamiento en la próxima 
legislatura (Francisco Tomás, 
Francisco Rosillo -Pacucho-, 
Julián Ortega, Manuel Acacio 
y él mismo) diciendo que siem
pre habían trabajado con la 
mejor intención para servir al 
pueblo. Pidió Montero que el 
pueblo les juzgase por lo que 
habían realizado en estos 4 
años que en “mi opinión, no

ha sido poco”. Respecto a la 
campaña electoral que se ave
cina dijo que iba a ser muy 
dura “hay unos cuantos obsesos 
que sólo buscan el desprestigio 
de las personas”. Dijo que 
había muchas formas de cri
ticar al equipo de gobierno 
pero “el grupo socialista sólo 
ha buscado el descrédito del

Tuvo palabras para los jubi
lados “no pierdan Vds. su dig
nidad por un chandal! o por 
unas cervezas. Perder la dig
nidad es lo peor que le puede 
ocurrir a una persona”.

Por último, animó a los asis
tentes a realizar una campaña 
“de boca en boca”, ayudando 
a los candidatos a llegar a todos 
los rincones de Villarrobledo. 
Acabó con un consejo “la vida 
política es de mucho sacrificio. 
Tiene ciertas glorias y satisfac
ciones que hay que sacar, como 
las rosas, de entre las espinas”.

años que ha estado al frente 
de la policía siempre se ha 
comportado dentro de la ley 
y en contra de la delincuencia 
y la droga. Dijo que la inse- 
guridád ciudadana que padecía 
este pueblo ha pasado a mejor 
vida y que “si cuento con la 
confianza de Vds. y si el alcalde 
me sigue apoyando como hasta

Cabañero repite de n” 1.ahora, la seguridad 
en Villarrobledo va 
aún más”.

Otra “novata” en

ciudadana 
a mejorar

lides polí-

equipo ^gobierno”. “Vosotros 
-alentó a los candidatos- teneís 
que hacer una contraofensiva 
dura y documentada. No llegar 
nunca al insulto. Hay que 
demostrar documentalmente 
que podemos seguir y mejorar 
incluso lo que se ha hecho. El 
pueblo de Villarrobledo sabrá 
juzgar quien dice la verdad y 
quien miente; quienes son res
ponsables y quienes no y, en 
definitiva, el 26 de mayo otor
gará su confianza al que crea 
más indicado”.

Dignidad

Seguidamente tomó la pala
bra el candidato número 18 de 
la lista, José Joaquín Losa 
López, un muchacho que es 
albañil y que representa al 
barrio Nuestra Sra. de la Cari
dad (Casas Baratas) quien, bre
vemente, manifestó que, desde 
su inexperiencia política, espe
raba hacerlo lo mejor posible 
en este partido, que es el que 
más recursos tiene para regir 
Villarrobledo.-“El partido del 
futuro”, como le calificó.

A continuación el actual 
concejal de policía, Pedro 
Garrido, afirmó que en los 2

CERVANTES
GRAN ESTRENO

¡LA MAS ORIGINAL, SORPRENDENTE Y DIVERTIDA COMEDIA DEL ACTUAL CINE ITALIANO!

ticas, Mari Carmen Santos, 
profesora de EGB, número 8 
de la lista, subió al estrado de 
oradores para decir que venía 
con el objetivo de trabajar para 
el pueblo, “me entrego a Vds. 
como una persona amiga”. Pro
metió potenciar los centros 
socioculturales y atender a la 
mujer como se merece.

Vicente Acacio, abogado y 
economista, y número 4 de la 
candidatura, habló del tema 
económico diciendo que se 
hará un gobierno eficaz y efi
ciente (hacer cosas al menor 
coste posible). Manifestó que 
Villarrobledo vive en auge eco
nómico con gran inversión pri
vada y ausencia de desempleo. 
“No vamos a negar que la 
coyuntura dél país es favorable 
pero también es cierto que el 
Ayuntamiento ha puesto las 
condiciones favorables para dar 
confianza al inversor; hoy es 
atractivo invertir en Villarro
bledo. Villarrobledo progresa 
día a día y no podemos dejar 
este proceso en manos de líde
res que no aceptan debates 
públicos. Buscamos el bienes-

tar económico que se traduce 
en un bienestar social y para 
ello debe gobernar el Partido 
Popular y Bernardo Cabañero 
debe de seguir como alcalde”

El número 2, y futuro por
tavoz popular, Antonio Rojas, 
indicó que se verá una cam
paña tensa, caliente y agitada 
“Hemos hecho charlas infor
mativas en los colegios con el 
máximo respeto. “Ellos”, no. 
Y yo le pido al Partido Socia
lista y al resto de los partidos 
respeto y corrección con las 
personas, porque es la llave 
para el entendimiento en la 
próxima legislatura y para olvi
dar los enfrentamientos que 
han habido. El más beneficiado 
de ello será el pueblo. Yo me 
comprometo a respetar a todo 
el mundo. Que el PSOE deje 
de insultar y mentir. Y cuando 
hablo del PSOE me refiero en 
concreto a 3 personas: Fran
cisco Segovia, Bernardo Fer- 

. nández Delicado e Isidro Gon
zález, a los que sólo les mue^ 
el interés económico y ® 
malas formas. Estos 3 señores 
son unos impresentables poli
ticamente hablando, porque ^ 
han ocupado de airear una

AULA DE FORMACION
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Villarrobledo - ■ ^-' - ^:s^-i
Presentación de los intesrantes de la lista del PP para las municipales

mala imagen de Villarrobledo 
fuera que no es cierta. De 
Segovia ¿qué se puede decir? 
No tiene la dignidad política 
de dimitir como delegado pro
vincial de Cultura-ai ser decla
rado candidato por su partido. 
No quiere riesgos. Y de Isidro 
González, con decir que “gra
cias” a él al Ayuntamiento se 
multó con 4,5 millones de pese
tas porque un trabajador estaba 
fuera de su sitio. Han obstruido 
las subvenciones que podían 
haber venido, como los 140 
millones para el arreglo de la 
Avda. Reyes Católicos. Y yo 
me pregunto: ¿es tan impor
tante para ellos la política 
como para ir contra el progreso 
de su pueblo?

Preguntó Rojas que ¿cuándo 
Villarrobledo había estado 
como ahora? Sin paro, con 
seguridad ciudadana. Dijo que 
en materia de contrataciones 
realizadas por el Ayuntamiento 
se ha actuado con honestidad 
e imparcialidad, sih mirar la 
afiliación de las personas. 
Agregó que se habían hecho 
en estos 4 años las mayores 
inversiones de los últimos 100 
años, la Plaza Vieja y el apar
camiento subterráneo que cali
fico de “orgullo , de Villarro
bledo”.

Terminó con un mensaje “no 
consentir que “los 3” (Segovia, 
Fernández Delicado e Isidro) 
gobiernen en Villarrobledo. 
Echarían por tierra el trabajo 
realizado en estos 4 años. El 
día 26 de mayo tenéis todos 
que votar porque sigamos con 
la mayoría absoluta. Pero, 
antes, debeis hacer campaña 
ron nosotros. Y os hago una 
pregunta ¿se vive en Villarro
bledo mejor que antes? Sí la 
fespuesta es si no hay más 
remedio que apoyamos a noso- 
hos, porque no somos terra- 
renientes ni injertos de nada, 
omos trabajadores con mucha 

honradez que trabajamos por 
nuestro pueblo”.

P^r último, el candidato 
pT^^? SernardÓ Cabañero 

j^^^^’ lr)rnó la palabra vito- 
n o por los asistentes. Empe- 

^1 comporta- 
° ^ ^^ Trabajo de los com- 

tec *^^ corporación salien- 
r ^^^ Villarrobledo 

estos 4 años 
coro-

V D«a de la Región, etc 

la ^^0-6-87, día de 
a Fem'^ Í posesión, escuché 

que ^Wa lo 

^Úticand ^^'^^ ”° ^0 sí 
"*» sena tor*™ Sobiemo 

‘ ‘''"aciones n?°®á™ 
''Avnnia .prejudiciales para 

'laicnes b-. -'"pu socialista con 
* con\".'’‘'’’¡'‘° problemas, 

^. Y ^^^ representan- 

'''"‘^robledo h«h'^“®' 
^®'^bién ^?^’'*^^ que pedir 

rstas "i psiquiátrico para 
^^’^ostrado^''^'^'^^^ ‘^^^ ^^^ 
’^’^nte san ”® tienenla 
’f^^ina f hecho una 

®® ^1 87 derrota 
^^«r unas ^^ pueden 
‘''‘Widad ¿““"rs poro no 

1 oe las personas.

Han criticado una obra magna 
como es el aparcamiento y la 
plaza Ramón y Cajal que es 
el orgullo de todos los habi
tantes de Villarrobledo. 
Haciendo un recorrido por esta 
legislatura que está a punto de 
terminar decir que han hecho 
propuestas “muy interesantes”. 
La primera fue, en vísperas de 
celebrarse el pía de la Región 
en Villarrobledo, pedir que se 
hiciera a Bono hijo adoptivo 
de nuestra ciudad. No se hizo 
porque Bono no ha hecho nada 
por nuestro pueblo. También 
votaron en contra de pedir sub
venciones para el arreglo de 
caminos y claro, no nos dieron 
la subvención. Como ninguna 
de las que hemos solicitado. 
Hombre, Isidro sí se trajo de 
la Diputación una “importante 
subvención” de 75.000 ptas. 
para un campeonato de truque. 
Solicite subvención para la 
remodelación de la fachada del 
Ayuntamiento y la respuesta es 
una carta de Segovia para que 
paralizara las obras. ¿Quién es

CANDILEJAS SALA II
SENSACIONAL ESTRENO

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO

---------------------------- LA CHITIQA OPINA: ------- ----------------
LA PELICULA MAS IMPRESIONANTE DEL AÑO 

(Premiere Magazine)

EL PAIS
Considerada casi unánimemente 
cómo obra magistral
(Angel Fdez. Santos)

DEIA
Jóel y Ethan Coen. me quito 
el sombrero campeones 
(Begoña del Teso)

EL SOL
es una pelicuía verdaderamente 

bien hecha.... una obra maestra
(Rafael Fernández)

UN FILM DE LOS HERMANOS COEN

CL PIACCIX DC 
LOf^XlBAnOf

Un juego de posesión sexual, 
sin reglas ni ganadores.

CONCHA DE PLATA 
EN EL 38 FESTIVAL INTERNACIONAL 

DE CINE DE SAN SEBASTIAN

PASES: 6’15 - 8’30 -10’45 
NO RECOMENDADA PARA 

MENORES DE 18 AÑOS

SESIONES: 6 - 8’30 Y 10’45
NO RECOMENDADA PARA 

MENORES DE 18 AÑOS

él para pedir que pare las 
obras? ¿Es que todavía no se 
ha enterado de que ya no 
manda?

Y ahora están con lo de las 
400.000 viviendas. No se puede 
engañar al pueblo. El Estado 
no tiene suelo. El suelo lo tie
nen los ayuntamientos y sin 
pactar con éstos no se puede 
decir alegremente que se van 
a hacer viviendas.

Y respecto al debate público, 
no fue porque le entró una 
“descomposición mental” y no 
le dio permiso su partido. Dice 
que yo le tengo miedo a una 
persona (Fernández Delicado) 
a la que no conozco- politica
mente. Yo debato con quien 
puede tener responsabilidades 
de gobierno y no con quien 
no las ha tenido ni las va a 
tener nunca.

¿Y hablan ellos de hones
tidad? No han sido capaces de 
hacer una declaración de patri
monio como he hecho yo. ¿Có
mo justifica alguno el chalet 
que el hizo el mismo construc

EL MUNDO
Descomunal thriller y modélica 
lección de cine que nos regala - 
Joel Coen
(Carlos Boyero)

ABC
Úna película destinada a ser 
un clásico, un ejercicio de puro 
cine..
(E. Rodríguez Marchante)

EL PAIS
El trabajo de los Coen se 
acerca a la perfección e 
incluso a la maestría
(Angel Fdéz. Santos)

tor del pabellón de deportes? 
Por el mundo se anda con 
papeles, documentos y decla
raciones de patrimonio. Los 
cargos públicos se pueden uti
lizar para servir al pueblo (co
mo yo) o para servirse del pue
blo (como ellos).

Respecto al programa elec
toral en 4-5 días estará en la 
calle. Dicen que les copiamos 
cosas. Pero si no tienen pro
grama. Si se han dedicado a 
ir casa por casa preguntando 
a los vecinos. ¿Es que no saben 
Vds. como está nuestro pue
blo? No lo saben, porque aun
que están aquí no habitan aquí. 
Y deberían saber que sin inver
sión no hay riqueza. Y no se 
puede estar repartiendo pobre
za. Vamos a crear primero 
riqueza y luego la repartimos.

Dedicaremos especial aten
ción a la juventud. Mejorare
mos la infraestructura depor
tiva (juventud deportiva = 
juventud sana) y perseguiremos 
al traficante de drogas. Se lle
vará la cultura a los barrios:

a 31
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minibibliotecas en los poliva
lentes; educadores que enseñen 
a leer; asistentes sociales. Res
pecto al tema de la vivienda 
ofertaremos suelo público gra
tis a cooperativistas sin ánimo 
de lucro que desean construirse 
sus viviendas. Se seguirá con 
la política de privatización de 
servicios, porque esta es la 
linea a seguir poor todos los 
ayuntamientos. Y, por supues
to, se hará un hospital, no por
que tengamos el capricho sino 
porque Villarrobledo y comar
ca necesita una atención sani
taria. Lo pediré como alcalde 
y como diputado regional.

Para terminar sólo les pido 
la confianza igual que en el 
87. Antes no sabían que resul
tado podríamos dar. Ahora ya 
saben que cumplimos. Y hoy 
y aquí nos comprometemos 
todos los de mi candidatura a 
servir con honestidad, eficacia 
y honradez a Villarrobledo 
para su progreso en paz, con
vivencia y alegría”.

-k
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Villarrobledo ^^«
Francisco Segovia explicó los motivos de su ausencia

^^Cabañero, con el debate 
pretendía hacerme una 
encerrona degradante”

‘‘Si aporta documentos estarán mapipulados como podremos demostrar’^

En la tarde de ayer, el grupo socialista 
convocó una rueda de prensa para explicar 
la incomparecencia del candidato, Francis
co Segovia, al debate público al que había

ADRAZ

Comenzó Segovia explicando 
los motivos que le llevaron a 
ño asistir el pasado viernes a 
la Casa de la Cultura, “quiero 
en primer lugar indicar que el 
Comité Electoral de mi partido 
durante el mes de abril realizó 
una programación en la que el 
día 3 de mayo correspondía un 
acto en el bar “El Retiro”. A 
mí me sorprende que Cabañero 
me invite con una carta oficial, 
como alcalde, a un debate cuan
do, si realmente invita como 
portavoz del Ayuntamiento, que 
es lo que ha sido durante estos 
4 años, lo correcto es que se ' 
hubiera dirigido-al portavoz del 
ayuntamiento nuestro y si real
mente lo hubiera hecho como 
candidato del Partido Popular 
se tenía que haber dirigido a 
mí. Yo recibo la carta el día 
30 de abril y el día 1 de mayo 
su coche está anunciando por Creo que ha sido una degra-
todo el pueblo, usando mi nom
bre, que desafía al candidato 
del Partido Socialista, El no 
solo me participa de que quiere 
hacer un debate antes de que 
yo le conteste. Considero que 
esto es una trampa que, por 
otra parte, ha durado 4 años, 

' toda la legislatura que ha estado 
gobernando Cabañero, y lo 
hace porque^ no ve ninguna 
posibilidad de poder seguir los 
próximos 4 años. A sus actos 
no va nadie y lo que quiere 
es preparar un circo en la Casa 
de la Cultura obljgándome a 
mí a ir.

Yo le contesto, mi partido 
le contesta, a las 24 horas y 
además se le indica que ese mis
mo día tengo un acto a la mis
ma hora y le digo además, que 
yo acepto el debate pero lo que 
quiero es opinar y pactar de 
qué forma se quiere hacer ese 
debate. El no se da por ente
rado y sigue diciendo que hay 
debate pero sin hablar conmigo 
ni pactar condiciones. Por tanto 
no hay más condiciones que las 
suyas que son una total impo
sición. Me quita el derecho a 
opinar, rasgo fundamental de la 
democracia y la libertad. Lo 
mismo que ha hecho a lo largo 
de esos 4 años. Ha impedido 
el trabajo de los periodistas en 
plenos y comisiones. Sin embar
go, él piensa que ante esa situa
ción límite que time en esta 
campaña, tiene que quedar bien 
de alguna manera y para quedar 
bien no ve otra opción que des
truir en lo que pueda al can
didato del Partido Socialista uti
lizando su nombre y destruyen
do su dignidad humana. CtMin- 
do él dice que es una cobardía 
el que yo no fuera no se está 
dando cuenta de que es su pro
pia cobardía la que le está 

. haciendo ir a la Casa de la Cul
tura ocultándose detrás de un 
grupo de fieles que van a defen
der fanáticamente todo lo que 
él diga y lo hace detrás de un 
papel de la alcaldía sin un pacto 
previo. Es un rasgo más de la 
crueldad como se ha compor
tado en estos 4 añps. Es una 
persona que nunca va con la 
verdad y en su carta me llama 
“amigo”. Quiero recordar que 
cuando Judas vendió a Jesús 
en el Huerto de Getsemaní le 
llamó “amigo”.

Amigo

Es una traición cuando él me 
llama amigo. EL no es mi amigo 
ni lo ha sido nunca y si se sigue 
comportando como hasta ahora 
jamás podrá ser mi amigo. Tam
poco es mi enemigo. Yo no ten
go enemigos. Me es una per
sona totalmente indiferente. 

dante encerrona que le permite 
a él ir diciendo que yo tengo 
miedo pero que conste que, en 
la carta, que mi partido le envía 
le dice claramente que acepto 
el debate y estoy esperando su 
contestación aunque sentarse 
con él para hacer un debate 
es degradante para cualquier 
persona. Yo no tengo miedo. 
Si puedo tener miedo a las men
tiras y a las trampas. Si dice 
que antes llevaba documentos 
y que ahora lleva documento.s 
tiene que decir claramente qué 
documentos son los que él apor
ta cuando dijo que Miguel 
Escudero se compró la “casa 
Parra” o cuando dice que a mí 
me han ayudado a hacer el cha
let, etc.

Si él aporta documentos 
serán documentos manipulados 
como podemos demostrar. Yo 
no voy a hacer una campaña 
dura. Quiero igualdad en el tra
to para unos y para otros y haré 
una campaña digna de la que 
no se avergüencen los ciuda
danos y voy a dejar de lado 
la política navajera que Caba
ñero está llevando estos días. 

’Yo le pido que sea normal en 
su comportamiento en este 
procceso que vamos a hacer de , Es raro quc documentaciones
campaña. Sería una vergüenza 
para los ciudadanos que siguie
ra con la misma actitud que 
hasta el momento.

El día del debate Cabañero 
dijo que con una simple llamada 
suya este debate hubitse que
dado desconvocado.

Yo le mandé una carta que 
recibió y leyó diciéndole que 
teni^i un acto ese día. Y si él 
no me llamó para pactar la.s 
condiciones ¿por qué voy a lla
marlo yo? El mandó una carta 
' inmediatamente se le contestó 
diciéndole que no porque tenía

sido “invitado^^ por el alcalde, Bernardo 
Cabañero. Segovia califícó este intento de 
debate público como una trampa y una 
encerrona degradante.

Francisco Segovia.

1=5

un acto. Y en segundo lugar, 
porque las condiciones de jan 
debate son siempre pactadas, 
nunca impuestas.

Intransigencia

Estas posturas intransigentes 
de los dos partidos ¿cuándo 
acabarán?

Yo no soy intransigente. He 
dicho repetidas veces que hago 
un llamamiento para que nos 
reunamos y pongamos las bases 
de lo que debe ser la campaña. 
Y lo acabo de decir aquí. Estoy 
dispuestp a que la campaña no 
sea una vergüenza para 
Villarrobledo. Hemos echo 2 
campañas anteriores a la de 
Cabañero, 79 y 83, y nunca nin
gún sobresalto. Solamente 
cuando entra en escena Ber
nardo Cabañero es cuando se 
montan estos escándalos. Su 
actitud en la campaña anterior, 
en el ayuntamiento y su actitud 
actual es la que lleva a una 
actitud degradante para el pue
blo de Villarrobledo. Y yo lo 
tengo muy claro: no estoy dis
puesto a descalificar, ni a Caba
ñero siquiera. Porque decir que 
miente no es descalificar. Cuan
do digo que miente al no apor
tar documentos que demuestren 
lo que dice no es descalificarlo. 
Es decir la verdad.

Parece que el diálogo entre 
Vds. es prácticamente imposi
ble. ¿Quién tendría que dar el 
primer paso para arreglar esta 
situación?

Yo lo estoy dando. Estoy 
diciendo que mañana me reúno 
con él para aclarar, los asuntos 
relativos a que se haga una cam
paña digna y noble. Si él quiere 
mañana mismo nos reunimos. 
Y planteamos una campaña: él 
defendiendo sus posturas y 
nosotros criticando las que ten
gamos que criticar. La demo
cracia consiste en esa dialéctica 
entre gobierno y oposición. 
Pero jamás insultando a nadie.

Fernández Delicado: Caba
ñero dice que aporta documen
tación 'oficial en todos los 
temas. Vd. también dice que 
aporta documentación oficial. 

oficiales sean tan diferentes. 
Los 

deben 
ocurre 
forma

datos evidentemente 
de coincidir. Lo que 
es 
se

Con los 
jugar, yo

que depende de que 
expongan los datos, 
números se puede 
que soy especialista 

en números, con los tantos por 
ciento, etc. Lo que Cabañero 
no puede decir es que nosotros 
no manejamo.s dalo.s oficiales. 
Siempre que hablamos de la 
urbana yo hablo de la Ley de 
Financiación de las Haciendas 
Locales que está publicada'. 
Hablo también de las Ordenan

zas Fiscales aprobadas por el 
Ayuntamiento en los plenos 
correspondientes. Hablo con 
mandamientos de pago hechos 
por el Ayuntamiento de reso
luciones firmadas por el alcalde. 
Hablo de mandamientos de caja 
pagados por caja, con el cuño 
de la caja, con la firma del 
correspondiente funcionario y 
que después se han manipulado. 
Respecto a la deuda, yo manejo 
varios documentos: las dientas 
de patrimonio del Ayuntamien
to firmadas por el secretario; 
otras cuentas de patrimonio fir
madas por el interventor y el 
mismo alcalde, otras cuentas del 
patrimonio firmadas por el 
interventor y el alcalde. Utilizo 
documentación de una audito
ría, Arthur y Andersen y por 
último el cuadro que el alcalde 
tiene también y que nos ha faci
litado el interventor. Y en la 
columna “Amortizaciones Pen
dientes” se habla de 688 millo
nes en números redondos. Más 
54 de la construcción de la Lon
ja, más los 92 de la depuradora 
que son compromisos adquiri
dos por el Ayuntamiento. Y 
habla Cabañero de lo que él 
ha firmado con entidades ban- 

Esta mañana le he pedid 
al interventor la documenlariá 
que tiene el señor alcalde.) 
la documentación que yo k 
exhibido aquí me ha dicho é 
interventor que es la que te 
el alcalde. Y aquí no poneÉ 
guna otra cosa. Lo que está di 
ro es una cosa: el alcalde ú 
que iba a rebajar la dea 
como ha podido hacerlo le ea 
dando vueltas a un asunto p 
no tiene más que una salí 
Evidentemente no ha rebajji 
la deuda. Lo mismo que nos 
han bajado los impuestos coa 
también prometía: ha subidoi 
agua, la * basura y el ate 
tarillado.

Ahora han rescindido el® 
trato a la empresa de Iin^ 
Comdeser. Aquí está el info® 
del interventor en el ipit* 
decía que esta empresa s 
podía cumplir el Pliego deCiM 
diciones como así ha sido. ■ 
lo dijimos hace ya 2 años J 
ahora en vísperas de elección® 
les echan. ,■

Dice que no ha tenido s ■ 
venciones de las institución^

J
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eso es falso: ha recibido en • 
legislatura más de 1.300 mi 
nes de pesetas. En dinero ti

P 
a

carias. Se olvida, por ejemplo, tante y sonante 
de Planes Provinciales, que es
un dinero que la Diputación fir
ma con el Banco de Crédito 
Local en nombre del- alcalde.' 
Y también podemos aportar 
documentos de hechos que 
están en el Juzgado por acti
tudes ilegales del alcalde. Caba
ñero dice que de esos 688 millo
nes hay 200 sin utilizar y que 
por tanto no hay que incluir 
como deuda. Por supuesto que 
hay que incluirlos en la deuda. 
Eso es gana de confundir a la 
gente.

Ha recibido de la juntáis 
millones en “Transferencia,

si

it 
P

11
si

Interyentor ai

Yo creo que hablar de con
fundir a la gente cuando se 
habla, por ejemplo, de docu- . 
mentación firmada portel inter
ventor, es poco menos que decir 
que el funcionario no dice la 
verdad.

. (Responde Segovia)
Estamos muy acostumbrados 

a ver cuales son los usos y los 
abusos que hace el alcalde del 
personal del Ayuntamiento. No 
me voy a rememorar lo que 
ha ocurrido con la policía, que 
se la obliga a decir una xosa 
distinta a lo que realmente es. 
Si él le pide al interventor: 
“Hazme un esquema del dinero 
que se debe sin poner los 200 
millones”. El interventor se lo 
hace.

(Interviene Fernández Deli
cado)

capital”, capítulo 4 de 
al Ayuntamiento. Y los M 
bido aproximadarnenie _ 3 
el añoJS8; 232 en e # 
269 en el año 90 y 280 

91-Actitudes de este sen J 
merables: echar a la P^ j 
los plenos;
acto en el colegio 
Córdoba con todos los J 
concedidos. Ahora le J 
furor de debates, de e J 

cosas que no 
entienda. ¿Pot 1 
hecho antes?
ejemplo, 
y comisiones?

ORACIONAL 
ESPIRITU SAN 1

yo alcance mi
el don divino de pe y que'^ 
el mal que melos instantes de 12'*^, corto* 
migo, yo quier^
logo, 
firmar, una vez más, q 
ro separarme de t ^ De^^^l 
sea la ilusión niaW ^A^ 
contigo y
en la gfac® P^^K con<,y 
tu misericordia pa^a^i reiM 
míos. (La P®^ se<3tJKl°5'X J 
oración tres días nes’^^ 
el pedido; dentro m^ jfl 

que sea. Publicar en I 
ba la gracia). alcai'^yJ 
Agradece las grac'®®’ ^

h' 
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Cadena de paros en el sector público

E Tras el paro de Iberia, serán ¡os trabajadores 
’ de Telefónica quienes reaHzarán hoy una hueiga 
i para protestar por e¡ Moqueo de su convenio. 
1 Pero no serán ¡os únicos, ya que para ¡os próxi- 
Ljas días hay programadas huelgas en otras 

En dieciocho días se producirán un total de veinte movilizaciones, entre ellas las de Renfe, Aviaco, Iberia y Telefónica

empresas públicas como Renfe, Aviaco, Enagas, 
Gas Madrid e Inisei. E¡ motivo es e¡ mismo, 
desbioquear los convenios y exigir subidas supe
riores al cinco por ciento que ofrecen ¡as direc
ciones. En el sector público sólo se han cerrado

pactos en el Instituto de Crédito Oficial, Aviación 
Civil y Altos Hornos. Ayer, un total de 168 vuelos 
de Iberia fueron cancelados a consecuencia de 
la huelga de 24 horas que mantuvieron los 
empleados de tierra y cabinas.

Un total de 160.000 empleados de transportes 
y comunicaciones irán a la huelga en mayo

CC.OO. niega que exista aiguna implicación con ¡as próximas elecciones y acusa a las empresas públicas de bloquear ¡os convenios

pedii 
maca 
aldtl

leb

stá4 
Ideá 
deá 

) te esa 
nto^ 
1 salii 
«bi^ 
le nos

libido!
. alca

MADRID. (Agencias).- El 
secretario de organización de la 
Federación Estatal de Trans-
portes, Comunicaciones y Mar 
de Comisiones Obreras, Julián 
Jiménez, significó ayer que “es
tamos en una situación en la 
que no se avanza”, así como 
que “el único motivo para que 
se provoque es el bloqueo por 
parte de las empresas”.

Sin embargo, Julián Jiménez 
negó el que las movilizaciones 
tuvieran alguna implicación con 
las próximas elecciones del día 
26 y aseguró que “lo único que 
pretenden es mejorar la nego
ciación colectiva”.

Un total de 160.000 trabaja
dores del sector de transportes 
y comunicaciones irán a la huel-
ga durante.el mes de mayo. En 
d días se producirán un total 
de 20 movilizaciones, contabi-limp® r J , 

infoí3 . . ° ’^s previstas en Renfe
Aviaco, Iberia, Telefónica y 

resa ® ''^coma. En el día de ayer 
de Coo- ^'’'®’'2Ó la de personal de 

tierra y auxiliares de vuelo en 
Iberia, con una participación en 
torno al 79’2 por ciento de los 
trabajadores -según CC.OO.-, 
mientras en Renfe la dirección 
de la empresa retiraba la oferta 
salarial de 8.900 millones de

que

sido, t 
años-' 
icciooí'

ido sí 
icionei' 
jeneS 
10 111® 
ero eos

pesetas que había hecho la 
anterior ejecutiva.

Fermín López Covarrubias, 
e secretario de la Fecomar en 

eria, destacó que con estos Numerosos pasajeros con sus maletas, esperan durante la huelga que mantuvieron los empleados de Iberia. Se repetirán los días 14, 17, 20 y 24 de mayo.

incrementar con-m?^ «¡a Li 'ncrementar c 
i1 las pérdidas 1^/■í 13 enmnañírt .

añoü 
80 o» ‘

.1
 W

%

. en 
y se quejó de que 

a actualidad no hay plan 
^°’° ®” cuestiones 

’ ^' rnismo tiempo 
'01^ ÍcS'° ‘® ^«e los sindi- 

lincrpiJ^^^*”®"’ además de uñ 
por p- ^^^° salarial del nueve 

® la oonge- 
P^^' Iberia-, es 

¡havír “porque 
. ' 2??*®"?^ de planrilla^en 

' "ivel infe 1^1 existir un 4 al de hace cuatroo 
'

o ’s 3 

^
 /

V

^‘^ de'mn ®” ^' primer 
los 7? -se repe- 

habri : 20 y 24-,
^79’2 mismas el
j^^ores ^^ *°‘^ ^’'^t)a-
’^'vicim ^^e lodos los

peores 5-593 traba-

^^.j,dcidemfs'^° ^'” "'"-^'‘” ^‘P® 

'lalizaron^si ''^^^^^ Previstos se 

^l’''epasarnn '^^^ mismos 
B ^elos de Sud^^'^y "^^^‘^ 
^^^'^elona ^^damenca. En 
Í *’®’’ían’nrnd^^-5‘^ *^ víspera 

^?l^rse ar?^!^í^ disturbios 
^i^'i^’os míni ’^’^^^Q ’^o prestar 

"•■•..’^’nimos, el índice de

Un total de 160.000 trabajadores del sector de transportes y comu
nicaciones irán a la huelga durante el mes de mayo. En , 18 días 
se producirán un total de 20 movilizaciones, contabilizando las previstas 
en Renfe, Aviaco, Iberia, Telefónica y Bacoma

participación fue inferior, en 
torno al 50 por ciento; mientras 
que en Barajas la cifra alcanzó 
el 85 por ciento.

Por otra parte, el secretario 
de organización de Comisiones 
Obreras en Renfe, Manuel Fer
nández Aller, anunció ayer que 
la empresa había retirado la 
oferta salarial de 8.900 millones 
de pesetas que dispuso la ante
rior directiva de la compañía.

Aller afirmó que “la argucia 
de Mercedes Sala -la nueva pre
sidenta de Renfe- y su equipo 
ha sido la de querer destinar 
parte de ese dinero para elevar 
los gastos de viaje”.

Renfe y Telefónica

Precisamente en ese aspecto 
la compañía era una de las que 
menos ofertaban a los ferrovia
rios que tenían que desplazarse 
a otras poblaciones, abonándo
les tan sólo 1.800 pesetas por 
día para todos sus gastos.

Manuel Fernández Aller 
subrayó que con la anterior pro
puesta la subida salarial estaría 
en torno al ocho por ciento, 
mientras que con la de la nüeva 
directiva apenas se alcanzaría 
el seis por ciento, “por mucho 
que digan que va a ser superior 
al 6’5 por ciento”.

Para el representante de 
Comisiones, “tan importante es 
el tema del dinero como el que 
se incremente la plantilla y así 
todos puedan disfrutar de sus 
correspondientes vacaciones”. 
Los paros serán de una hora 
por turno durante los días 14, 
15 y 16, mientras que el día 
17 afectará a las veinticuatro 
horas día.

En Telefónica, donde según 
Comisiones Obreras la empresa 
no responde a ningún otro plan
teamiento que no sea el de la 
subida del cinco por ciento, los 
paros previstos para los días 8 
y 16 serán de cuatro horas por 
turno, y de 24 horas para el 

día 24.
Juan Antonio Olmo, el por

tavoz de este sindicato en Tele
fónica, “el usuario sólo notará 
estos paros en el descenso de 
la calidad del servicio”. Según 
él, la empresa pretende también 
la desaparición del centro de 
reunión para los trab^adores 
operativos; la limitación én la 
rotatividad, traslados de plantill; 
y la supresión de la libertad de 
horario.

La Plataforma Unitaria de 
Comunicación Interprofesional 
pide el nueve por ciento de 
aumento salarial, frente al cinco 
por ciento que oferta la empre
sa; que se queden como fijos 
cerca de 4.000 trabajadores de 
los más de 5.500 que están aho
ra con contratos eventuales; que 
se realice una reestructuración 
interna de la plantilla; así como 
que se concrete el plan de pen
siones del que ya se habló en 
el anterior convenio.

Servicios 
mínimos

La huelga del personal 
de tierra y auxiliares de 
vuelo de Iberia ha trans
currido sin incidentes y 

- con elevada participación 
de los trabajadores, según 
fuentes de UGT y 
CC.OO, mientras que la 
empresa destaca la ausen- 
cia de problemas. 
CC.OO. estima la parti
cipación en los paros en 
los dos* primeros turnos 
en un 79,2 por ciento de 
la plantilla convocada, 
unos 26.000 trabajadores, 
mientras que UGT ha 

'Señalado que es total.
El secretario general 

del Transporte de 
CC.OO, Lopez Covarru
bias destacó los proble- 
ma.s que han tenido los 
sindicatos para que los 
trabajadores cumplieran 
los servicios mínimos 
decretados. Señaló que en 
la última huelga del per
sonal de tierra 1.422 tra
bajadores quedaron suje
tos a los servicios míni
mos y en este 5.593.
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Felipe González se entrevistó ayer con John Major, en la foto le vemos con Douglas Hurd, ministro británico de Exteriores.

El presidente del Gobierno, de visita oficial en el Reino Unido, se entrevistó con John

Felipe González afírma que Gibraltar 
es el único escollo en las relaciones

En su opinión este “residuo de la historia” difícuita la fíuidez dejos contactos bilaterales

Ordóñez afirma 
que España no 
abandonará la 
reivindicación 
del Peñón

Felipe González reconoció ayer que el litigio de Gibraltar 
“es el único escollo en las relacione^ actuales con el 
Reino Unido”. González hizo estas declaraciones al ter
minar su entrevista con el primer ministro británico, 
John Major, y a la salida del 10 de Downing Street.

LONDRES. (Efe).- 
Teniendo al lado a Major, 
González dijo a los periodistas 
que el tema de Gibraltar sería 
abordado^ por la noche en una 
cena que el primer ministro 
ofrecía en su honor.

”E1 tema será abordado en 
los términos ya conocidos, 
pero prefiero hablar de ello 
después de que mantenga esta 
noche conversaciones con el 
primer ministro y no antes de 
hablar con él sobre esta cues
tión”, agregó González.

En un discurso que pronun
ció por la noche, en los brindis 
de la cena, González defendió

El primer ministro de Gibraltar 
quita trascendencia a la visita

MADRID. (Agencias).- El 
primer ministro de Gibraltar, 
Joe Bossano, no espera ningún 
cambio o decisión relevante del 
encuentro entre el presidente 
del Gobierno español, Felipe 
González y el primer ministro 
británico, John Major. De la 
misma forma, Joe Bossano ha 
quitado trascendencia a la visita 
de Felipe González al Reino 
Unido y ha dicho que se trata 
de una contrapartida a la que 
realizó la primera ministra Mar
garet Thatcher a Madrid en el 
año 1988.

una solución para el conten
cioso sobré Gibraltar, porque, 
en su opinión, este problema 
es un “residuo de la historia” 
y dificulta la “fluidez” de las 
relaciones bilaterales entre 
ambos países.

González dijo también que 
había aprovechado el encuen
tro con Major para intercam
biar información y para “pro
fundizar” en las felaciones de 
ambos países, además de ana
lizar los problemas que afec
tan a los dos en la construc
ción de Europa.

También trataron el papel 
a desarrollar por Europa en

Sobre la situación del Peñón, 
Bossano estima que es algo que 
atañe a Gibraltar pues para eso 
dispone de su Gobierno. Así 
niega que se tenga que imponer 
el uso conjunto del aeropuerto 
del Peñón.

Por otra parte, según el diario 
londinense ”The Independent”: 
El presidente del Gobierno 
español, Felipe González, ya no 
está inmune a las luchas polí
ticas y al conflicto entre el 
PSOE y el Ejecutivo. En un 
comentario sobre González con 
motivo de su visita oficial a 

la postcrisis de la guerra del 
Golfo. España está haciendo 
un esfuerzo “de consenso” con 
otros países en la construcción 
comunitaria, dijo González, y 
añadió que su país está 
poniendo “énfasis” en la 
defensa de la política de cohe
sión en el proceso de unión 
política y monetaria, buscando 
un equilibrio y una conver
gencia entre los aspectos eco
nómicos y los aspectos socia
les.

Major, por su parte, indicó 
que el tema de Gibraltar^sería 
tratado en la cena y señaló 
que en el encuentro aborda
ron diferentes cuestiones en 
materia europea tanto sobre 
la unión política como mone
taria, ademas de otros temas 
como la situación en la URSS, 
Irak y la situación el Golfo.

El presidente del Gobierno

Gran Bretaña, el periódico dice 
que éste ha tenido que bajarse 
de la columna donde lo dibuja 
el caricaturista Perich, del dia
rio madrileño “El País, donde 
se mantenía aislado de las 
luchas internas de su partido.

El diario recuerda que cuan
do Alfonso Guerra era vicepre
sidente del Gobierno tenía un 
gran control sobre el partido 
y los asuntos diarios del Gobier
no, mientras -que el presidente 
Felipe González podía concen
trarse en las cuestiones inter
nacionales.

Fernández Ordóñez.

español, Felipe González, fue 
recibido ayer oficialmente por 
el primer ministro británico, 
John Major, con un vistosa 
ceremonia y guardia de hono
res. Major recibió a González 
a la entrada del Ministerio bri
tánico de Asuntos Exteriores 
en la primera jornada de la 
visita oficial de dos días del 
dirigente español a Gran 
Bretaña.

Con posterioridad Gonzá
lez, fue recibido por la Reina 
Isabel II en el Palacio de Buc- 
kingham. La visita protocola
ria duró unos veinte minutos 
y se produjo a las dos horas 
de haber llegado el dirigente 
español a Londres. Anterior
mente, González había reci
bido en su hotel al ministro 
británico de Asuntos Exterio
res, Douglas Hurd, con quien 
trató vario.s temas.

LONDRES. (Efe).-Laviá 
al Reino Unido del preste 
del Gobierno español, F^ 
González, instituye un nua 
período en las relaciones!» 
paño-británicas, manifiesto ?; 
en Londres el ministro espa 
de Asuntos Exteriores, Fraiá 
co Fernández Ordóñez.

El titular de Exteriores« 
hincapié en el esfuerzo m 
hace su país “para que la m 
nión pública británica y gto® 
tareña se dé cuenta de iW 
España nunca abandonará 
reivindicación” del peñón, ai 
vez que advirtió que “este t^ 
de cosas no se resuelve de 
noche a la mañana”.

Felipe González llegó potl 
mañana al hotel Hyde Parts 
el centro de Londres (ton»’ 
hospedará durante su visita 
cial de dos días, que come® 
ayer acompañado por los me
tros de Economía, Carte » 
chaga, y de Exteriores, Fe 
dez Ordóñez.

Poco antes de la entre'^ 
que el presidente del Go' 
celebró con el titular n 
de Exteriores, Douglas 
Fernández Ordónez rúan' 
que esta visita P^^'’”*'? 
una valoración de las re a 
bilaterales en el conle’<^‘’ , 
Comunidad Europea y 
ámbito internacional.

El jefe de la dípto"”^
ñola indicó Q^e tas ^^^ 
que se celebraran P 
intercambiar ¡líí
sobre la situación pohj»^ 
nacional, y en co/^^iii 
Irak, adonde España 
fuerzas militares destín 
hospitales de campan •

Solchaga man¡fe^®¿,^ 
tará con su colegai |^e,^ 
Norman Lamonl, .^ 
ción actual de las c (

Joe Bossano, premier gibraltareño.

cion uv-vv— - , 
intergubemamenta
seno de la CE y, e»^^^, 
en las cuestiones ^^^^^ 
Unión Económica y

r
 

Xi

Europea. ; jipíosr^^

caria de Españ b . ^ no 
ló que “esta 
creado más peco ¡^peí 
la sana reacción 
nuevo competidor •

M.C.D.2022
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Al oponerse Félix Pons a la repetición de la votación y “por vicio de procedimiento

El PP recurre al TG contra la ley sobre 
privilegios de diputados y senadores

fue aprobada el día 25 de abril y permite que los parlamentarios testifíquen por escrito en juicios

El pp recurrirá ante el Tri
bunal Constitucional por 
“vicio de procedimiento”, 
¡a reforma de determina
dos artículos de la Ley de 
Enjuiciamiento Criminal 
por la que se amplía a 
diputados y senadores el 
privilegio de declarar por 
escrito ante el juez.
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Aznar: “Muchos 
dirigentes 
socialistas tienen 
la apetencia de 
ser banqueros”

MADRID. (Fax-Press).- La 
reforma fue aprobada el pasa
do día 25 de abril en el pleno 
del Congreso tras una polé
mica votación que llevó al 
Grupo Popular a pedir que 
fuera anulada, lo que fue 
rechazado por el presidente de 
la Cámara, Félix Pons, con el 
respaldo de Convergencia i 
Unió, por entender que “no 
se ha acreditado en la citada 
votación ninguna irregulari
dad que cuestione su validez”.

La reforma salió adelante 
con los votos exactamente 
necesarios (176), mientras que 
en el marcador electrónico 
pudo observarse con claridad 
que el voto correspondiente 
al diputado del Partido Popu
lar por Cantabria, José Joa
quín Martínez Sieso, era a 
favor de la reforma, aunque 
su grupo votó en contra.

Según este diputado su v<'to 
real fue en contra de la Ley 
y) sin embargo se computó a 
favor. Asimismo, el listado ofi
cial de la votación demostró 
que el diputado socialista 
Francisco Arnau, fuera de 
España en aquel momento, 
votó a favor. Según manifes
taron posteriormente miem
bros del Grupo socialista, ese 
voto correspondía a José 
María Benegas, que no se 
encontraba en su escaño, sino

José María Aznar, presidente del Partido Popular.
Í^^

en el de su compañero.
El Grupo Popular, a la vista 

de los hechos, decidió pedir 
a la Mesa del Congreso de 
los Diputados la anulación de 
la votación y su posterior 
repetición. Petición que no 
fue aceptada. En su escrito de 
contestación y tras un largo 
debate en la reunión celebra
da ayer por los miembros de 
la Mesa, Félix Pons estima que 
en ningún caso cabría procla
mar un resultado diferente al 
resultar imprescindible que los 
diputados “emitan sus votos 
durante las sesiones de los 
órganos de la Cámara y no 
rectificándolos, aclarándolos o 
manifestándolos en escritos o

declaraciones posteriores”.
Añade que el número de 

votos en dicha sesión no exce
dió el de diputados presentes, 
y que las revisiones pertinen
tes indican que no se había 
producido fallo o anomalía en 
el mecanismo de votación. 
Destaca igualmente, que la 
aceptación de que cualquier 
declaración de un diputado 
posterior a la votación sobre 
discordancia entre voto emi
tido y voto reflejado obliga a 
repetir dicha votación, abriría 
“una inimaginable inseguri
dad, incompatible con el fun
cionamiento ordinario de la 
Cámara”.

En cambio para los repre

sentantes del Partido Popular 
e Izquierda Unida es preci
samente la negativa a anular 
esa votación lo que pone en 
peligro la' credibilidad de la 
Cámara y de las votaciones.

En este sentido, el diputado 
del Partido Popular y vicepre
sidente segundo, Federico Tri
llo, destacó que la reforma de 
la Ley de Enjuiciamiento Cri
minal “sale adelante con votos 
de prestado”.

Él recurso ante el Tribunal 
Constitucional que presentará 
el Partido Popular se basa en 
la existencia, a juicio de este 

. partido, de un vicio de pro
cedimiento grave.

Nicolás Sartorius: “Izquierda Unida debe 
caminar hacia un mayor pluralismo externo”
Nicoí&^^^?'. (Pax-Press).- 
, Sartorius, portavoz de
izquierda'!?"^*'’"’ Po^avoz de sf’'"!^ de^ I nc ”’^^ ®" ^^ Congreso
sobre k ’P^^^^os, preguntado 
¿S.'* posibilidad de que su

que’' 
brita^
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o aniArFi a pactos
políticas ^^'' ”^'^^^ fuerzas 
’^^btesQbe se p f?®"®p municipales, 

de ^^ próximo
Í^adio ^^ manifestado a 

a facihir''^ ■ ’“®®°’ "° 
Í^e la ”’ ^ permitir
*’0bios gobierne. Lo 

“Oposibl? posibilidad de
PSOE, 

''^^irse ”® ^^^^^ “es con- 
’’“® esto bisagra, aun- 
P^Q^mas e|pp^^^ después de las 

Sartn *^eciones”.

manifestado 
M en reb ^'^^ Radio Nacio- 

^t’alición futuro de 
^^^ fechas ^"^^^*sta, que por 

"^•^^s cumple el quinto

aniversario de su fundación: 
“Yo creo que Izquierda Unida 
en estos cinco años ha recorrido 
un camino bastante importante 
y me parece que tendría que 
ir caminando hacia formas^de 
organización más precisas, más 
concretas”. Hizo hincapié a su 
vez en “la necesidad de la trans
formación de la coalición en 
una formación política nueva, 
plural en sus manifestaciones 
externas, no liquidando la plu
ralidad interna que exista”.

“Si la experiencia demuestra 
-ha continuado el portavoz de 
IU en el Congreso de los Dipu- 
tadosque es un proyecto con
solidado que tira hacia adelan
te. Me parece que hay que jr 
a convertir Izquierda Unida en 
una fuerza política cohesionada 
y con vocación de gobernar”. 
Nicolás Sartorius ha opinado 
también sobre la creación de 
la Corporación Bancaria de 
España y de las reacciones que 
la misma ha provocado. Nicolás Sartorius.

■

I

MADRID. (Fax-Press).- El 
presidente del Partido Popular, 
José María Aznar declaró a la 
Cadena SER que “Parece ser 
que muchos dirigentes socialis- 
tas tienen apetencias en ser 
banqueros, lo cual es muy res
petable, pero creo que eso no 
es exactamente congruente con 
el interés del ciudadano y el 
de los consumidores”. ^

José María Aznar, se refirió 
a la constitución de la Corpo
ración Bancaria de España 
señaló que, “Hay que pregun
tarse -afirmó-, si ese banco va 
a renunciar a los privilegios que 
tiene la banca pública en nues
tro país, va a hacer de su acti
vidad en términos beligerantes, 
como ha anunciado el Sr. Sol
chaga desde el punto de vista 
comercial, con otros sectores en 
esa situación de privilegio, va 
a conceder créditos de interés 
que los demás”.

El presidente nacional del 
Partido Popular añadió que 
“Todas esas interrogantes habrá 
que resolverías”. “Desde un 
punto de vista político -indicó-, 
que el Estado se convierta en 
el primer banquero del país, por 
decreto no me parece razonable 
en un sistema parlamentario. 
Podría tomarse esa decisión 
después de un debate parlamen
tario, no por ser un simple 
decreto”.

“En segundo lugar -manifes
tó-, que en la época de la libe
ralización, que el Estado sea el 
primer agente económico del 
país, el Estadó es el primer 
inversor, es el empresario de 
Comunicación más potente, 
más importante del país, por- 
vía directa o indirecta, no me 
parece con toda franqueza la 
solución más razonable”.

Por otra parte, el presidente 
del PP del País Vasco, Jaime 
Mayor Oreja, afirmó ayer en 
Pamplona que la reciente fusión 
de su partido con UPN en 
Navarra “tiene un alcance < 
nacional de enorme trascenden
cia para la articulación defini
tiva del centro-derecha en 
España”.

Mayor Oreja acudió ayer a 
la sede regionalista de la capital 
con el fin de “mostrar el res
paldo recíproco de ambas for
maciones ante unas elecciones 
tan trascendentales, así como 
reiterar la importancia para 
Navarra y para España del 
acuerdo estable de colaboración 
entre UPN y PP”.

“Sin duda, va a ser una fór
mula para gobernar Navarra”, 
declaró Mayor Oreja, quien 
apuntó la posibilidad de que, 
en un futuro, otros partidos 
regionalistas “tomen buena 
nota de lo que ha hecho UPN, 
aunque con fórmulas diversas”. 
El presidente del Partido Popu
lar del País Vasco calificó su 
visita como un primer intercam
bio que puede derivar posie- 
riormente ea la búsqueda de 
otros mecanismos de colabora
ción, pero “siempre -insistió- 
con el principio de que lo.s 
navarros son los que deben 
resolver sus problemas”.
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Una médica 
deberá pagar 
catorce millones 
por la muerte de 
una joven

La “Infanta Cristina” y la “Vencedora” arribaron ayer a Cartagena

El ministro de defensa 
recibió a las dos corbetas

P. Sala afirma 
que algunos 
tribunales 
llegaron al borde 
del colapso

BURGOS. (Efe).- La médica 
Ana Navazo fue condenada por 
un juzgado de Burgos a pagar 
una indemnización de 14 millo
nes de pesetas por la muerte 
de la joven Mónica Santamaría, 
que falleció a consecuencia de 
una infección después de tra
garse una espina, informaron 
ayer fuentes judiciales.

El juzgado de lo penal de 
Burgos, cuyo titular es Ventura 
Pérez, que calificó los hechos 
de los que se acusaba a Ana 
Navazo como falta por impru
dencia temeraria, absolvió al 
médico Antonio Arroyo, que 
también estaba acusado en el 
mismo caso.

La abogada Soledad Renedo, 
defensora de la médica conde
nada, expresó su discrepencia 
con la sentencia, aunque no ha 
aclarado si presentará recurso, 
y ha hecho patente su extrañeza 
por la tardanza con qué ha sido 
dada a conocer.

El juicio se celebró a últimos 
del pasado mes de febrero y 
primeros de marzo y en él el 
fiscal pidió cinco años de pri
sión para la doctora Ana Nava
zo, especialista en otorrinolarin
gología, y quince millones de 
indemnización.

Mónica Santamaría, de 17 
años, falleció en abril de 1988 
en el Hospital Primero de Octu
bre, de Madrid, un mes después 
de haber sido atendida en la 
Residencia de la Seguridad 
Social “General Yagüe”, de 
Burgos, por haberse tragado 
una espina, lo que le produjo 
una infección que la afectó al 
pulmón y al corazón.

Seis etarras 
gozan de asilo 
político en la 
República 
Dominicana

BRUSELAS. (Efe).- Los seis 
etarras que residen en la Repú
blica Dominicana gozan de “asi
lo político”, que “es piedra 
angular del sistema político de 
mi país”, afirmó ayer aquí el 
ministro de Relaciones Exterio
res, Joaquín Ricardo.

El ministro dominicano par
ticipó en Bruselas en una reu
nión ministerial de la CE con 
el grupo de países ACP (Africa, 
Caribe y Pacífico).

En una breve declaración al 
respecto, Joaquín Ricardo dijo 
Efe que no existe “ninguna que
ja” en relación con los seis pre
suntos miembros de la organi
zación terrorista ETA que resi
den en la República Domini
cana, y precisó que “ellos res
petan la leyes dominicanas”.

Finalmente, el ministro afir
mó que si se produjera una peti
ción de extradición por parte 
de España para ser juzgados, 
tendrá sus “canales de estudio”.

Por otra parte, la Mqsa del 
Congreso aplazó ayer adoptar 
una decisión para 'privar de 
sueldo a los diputados de Herri 
Batasuna por su sistemática 
ausencia de los plenos y de las 

. . actividades de la Cámara.

El coronel Pérez Sánchez, implicado en la custodia del plan “Papa GolP^

El ministro de Defensa,^ 
Julián García Vargas, 
recibió ayer por la tarde 
en el puerto de Cartagena 
a las corbetas “Infanta 
Elena” y ‘Vencedora” que 
regresaron del Golfo Pér
sico tras participar en el 
embargo a decretado por 
la ONU contra Irak.

CARTAGENA. (Efe).- 
Varios cientos de personas se 
congregaron en el puerto para 
recibir calurosamente a los 
marineros.

La fragata “Victoria”, que 
formó junto con las corbetas 
la tercera, flotilla enviada a 
la zona, regresará hoy miér
coles. Esta tercera flotilla fue 
relevada por las fragatas 
“Reina Sofía” y “Asturias” 
que zarparon el pasado 21 de 
abril.''

En otro orden de cosas, el 
coronel del Ejército de Tierra 
Javier Pérez Sánchez es el 
segundo expedientado por 
demostrar negligencia en la 
custodia de los planes- secre
tos “Papa Golf’ y “Papa Tan
go”, sobre una posible inter
vención del Ejército en el 
conflicto del Golfo, que fue
ron filtrados a la prensa el 
pasado mes de enero.

Así lo anunció ayer el 
ministro de Defensa, Julián 
García Vargas, ante la comi
sión correspondiente del Con
greso, al desvelar la identidad 
del segundo expedientado en 
relación con esta filtración ya 
que hasta el momento sólo 
se conocía la implicación del

El sepelio por su compañero, Francisco Fuentes,, se celebró ayer en San Sebastián

El estado del guardia civil herido 
el lunes evoluciona favorablemente
SAN SEBASTIAN. (Efe).- 

David Náñez Minguela, el guar
dia civil herido en el atentado 
perpetrado el lunes en el puerto 
de Pasajes (Guipúzcoa) “evo
luciona favorablemente” y su 
estado general es “satisfacto
rio”, según el parte médico faci
litado ayer.

Náñez Minguela, de 23 años, 
fue operado ayer en el Hospital 
Nuestra Señora de Aránzazu de 
San Sebastián para amputarle 
la pierna derecha en su tercio 
inferior, intervención tras la 
cual no se h^ presentado “nin
guna complicación postoperato
ria”, según los médicos.

A consecuencia de la explo
sión de la bomba, el joven guar
dia civil sufrió además heridas 
en la cara y ojos de las que 
también evoluciona favorable
mente “manteniendo en todo 
momento sus constantes vita
les”, según el parte médico.

En el mismo atentado en el 
que Náñez Minguela resultó 
herido, falleció su compañero 
Francisco Robles Fuentes, de 
21 años, .cuyos funerales se cele-

Cientos de personas dieron la bienvenida a los marineros.

coronel Jose Luis Cortina.
Pérez Sánchez, destinado 

en ,el Cuartel General del 
Ejército, fue sancionado por 
falta leve, que implica cumplir 
un arresto dé menos de un 
mes, mientras que Cortina, 
acusado de falta grave, fue 
cesado en su destino en el 
citado Cuartel General.

El ministro de Defensa 
recalcó que los dos coroneles 
fueron sancionados por negli
gencia en la custodia de 
dichos documentos secretos y 
aseguró que todavía “no 
conocemos a los- autores 
directos de la filtración, de 
los que se hará cargo la Jus
ticia”.

F. Robles murió en el atentado.

braron a mediodía de ayer en 
la parroquia de la Sagrada 
Familia de San Sebastián.

El obispo de San Sebastián, 
José María Setién, rechazó en 
los funerales del guardia civil 
asesinado “cualquier pretensión 
de convertir a quienes lo han 
realizado en héroes o gudaris 
de la causa del pueblo vasco”.

García Vargas compareció 
hoy ante la Comisión de 
Defensa para responder a 
diferentes preguntas parla
mentarias relacionadas con su 
Departamento.

Ayuda a los kurdos

Repecto a la operación de 
ayuda humanitaria a los kur
dos que lleva a cabo actual
mente el Ejército de Tierra 
español en el norte de Irak, 
el ministro aseguró que el 
mando de esta operación es 
español aunque se coordine 
con los otros ejércitos envía- 
dos a la zona para el mismo 
fin.

Antes de la homilía, el ofi
ciante y párroco de la iglesia, 
Bartolomé Auzmendi, leyó una 
nota del obispo de San Sebas
tián, José María Setién, en la 
que éste expresa su “condena 
y repulsa” por el atentado.

El prelado subraya que el 
atentado del lunes “no puede 
tener cabida en la mente y en 
el corazón de persona alguna 
dotada con un mínimo de racio
nalidad humana”.

El secretario de Estado para 
la Seguridad, Rafael Vera, 
resaltó las palabras del padre 
de la víctima sobre la inutilidad 
de la muerte de su hijo y recalcó 
que para solucionar el problema 
terrorista hay que “trabajar 
mucho y hablar poco, porque 
me parece que son demasiados 
los que hablan mucho y no 
saben de lo que hablan”.

El funeral se inició a las 12 
del mediodía con la presencia 
de representantes del Estado, 
como el delegado del Gobierno, 
José Antonio Aguiriano, y la 
ausencia de miembros destaca
dos del Ejecutivo autónomo.

MADRID. (Efe).- El p-«. 
dente del Consejo General 
Poder Judicial y del Tribimá 
Supremo, Pascual Sala, señai 
ayer en una conferencia ofre
cida en la Universidad Caiiá 
III que la Ley de Demarcaciós 
trata de resolver los probleB 
de algunos juzgados y tribual 
les, cuya situación llegó “al b» 
de del colapso”.

Pascual Sala indicó que h 
Ley de Demarcación y Phm 
Judicial “tiene en cuenta la 
necesidades crecientes de la 
ciudadanos que habían pw 
cado un aumento notable i 
la litigiosidad, llevando al boni 
del colapso a muchos juzgailos 
y tribunales”.

Destacó que los mayorespr? 
blemas se presentan en la jura 
dicción civil, especialmente a 
los juzgados de Primera insto 
cia, “que conocen un aunieiiit 
espectacular del número á 
asuntos sometidos a su co» 
cimiento y que repercutirá as 
vez en la carga- de trabajo á 

- las secciones de lo Civil de te 
audiencias provinciales”.

Sala añadió que es necesaw 
una nueva Ley reguladora i 
la jurisdicción contencioso-í-.- 
ministrativa, al presentar tam
bién importantes problemas,) 
respecto a los juzgados 4 
menores puso de manifesío.- 
obsoleta legislación, que data 
de 1948 y que “no cubre te 
necesidades exigidas por te 
principios y garantías constitu
cionales”.

Por otra parte, consideró ipf 
el estado actual de los órgaiii> 
de Justicia y su previsible ew 
lución aconseja una apto®- 
flexible del programa escalona
do previsto en la Ley de Dentar 
cación.

En este sentido, señaba 
“el incremento de la pl®*' 
para cubrir plazas creadas 
crear puede presentar pro 
mas de reclutamiento y sn 
ción de aspirantes a la ca 
judicial” y para conseguir 
instalaciones y medios ma

Premio ‘Cannenl^^

La Reina Sofia entrego^ 
a la presidenta de la Gu 
Carmen Mestre, el P , 
“Carmen Tagle”, 
la Asociación de Fis al 

recuerdo de. la 
Audiencia Nacional •, 
por ETA en septiembre 
1989. f^ 

El acto de entrega, , 
presidido por, la Reina J .
Presidente del Consejé) ¡¡^ 
del Poder Judicial, kast 
y el Fiscal General <,

la sede del C^P’’ \¿dos ' 
representantes ae 
estamentos ju^’^^’^’^^^^iacié'

El portavoz de'’"Ges»® ; 
.de Fiscales, Juan 0 ’ jí 
el sacrificio y *®.®j fafio^ 
justicia de la D^ca 
Tagle, “cuyo recue^,^ye;’ 
nunca estéril”, y a * -priik' ) 
fines de la Cruz Roja 
con los valores que 
quiere resaltar. I
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ge mostró partidario de dedicar atención al tráfico.a pequeña escala Encendió un fuego en una zona protegida

José Luis Corcuera resalta los 
éxitos antidroga en el Congreso

La Ley de Seguridad Ciudadana será un instrumento eficaz, añadió

José Luis Corcuera aseguró ayer que la actuación en 
la lucha contra la droga debe prestar especial atención 
al tráfico a pequeña escala -de las 24.812 personas 
detenidas en 1990 en relación con la droga, un 73% 
tenían que ver con esta actividad-.

.MADRID. (Fax-Press).- El 
ministro del Interior afirmó 
que se debe intentar superar 
las dificultades que existen 
desde el punto de vista ope
rativo y legal para dilucidar 
qué es consumo personal y 
qué es tráfico de drogas. Se 
refirió al anteproyecto de Ley 
de Seguridad ciudadana, que 
tendrán que debatir las 
Cámaras, como el instrumen
to adecuado.

A su juicio, se habrá avan
zado algo cuando “no sea líci
to tener sustancias psicotró
picas aunque sea para con-

surno, y cuando no sea gra
tuita la demanda de la droga 
aunque sea por el snobismo 
que supone ir a una fiesta 
y tomar una “rayita”.

Corcuera compareció en la 
Comisión. Mixta CongresoSe- 
nado para el estudio de la 
droga, donde dio repaso a 
todas las actividades realiza
das por su Departamento en 
este campo. Hizo especial 
hincapié en la cooperación 
internacional para hacer fren
te al blanqueo de dinero, que 
calificó de problema interna
cional, no nacional. ■ José Luis Corcuera.
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ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

aclarAc
todos ’^® ''^’^inas 
que paraJúniL ^’^^i^ce m¡ ideal, 
no dp ^® ^®® ®' don divi- 
el olvidar

divida ’^s^antes-de 

quiero V®togoanrrH ® ^°do diá-

quiero ^"J® nunca 
^® Ti. por 

toaterial^ n ^^^ '® ilusión 
con- ndos. eí^K? ®?''®® ^1^®’ 

toa Gran' g ®'’'® perpe- 

’^tos ASS®°"'^’9®y'®s

M.S.P.

* ALTA CALIDAD
* Este precio Incluye Gastos Dibujante, 

Fotolito, Pantalla, 
Impresión a un Color y Portes 

*S‘(96) 374 42 04
(Además, amplia gama en 

artieulos publicitarios)

Si de verdad 
quiere ayudar 

ai Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución.,En IN'I*ÉRM(5N preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

...Colabore con Intermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÚN.

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

interm?^n
Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

El PA denuncia al secretario 
provincial del PSOE granadino

GRANADA. (Efe).- El Par
tido Andalucista de Granada ha 
presentado una denuncia en el 
Patronato de la Alharnbra y el 
Generalife contra un grupo de 
personas, entre las que se 
encuentra el secretario provin
cial del PSOE, Angel Díaz Sol, 
por encender fuego en una zona 
protegida del bosque de la 
Alhambra.

La imagen del político socia
lista fue tomada en video por 
militantes del Partido Andalu
cista, mientras preparába el fue
go para posteriormente cocinar 
una paella. Según la denuncia 
“el 1 de mayo, un grupo de 
militantes del PA, se encontra
ban en el Paseo de los Tristes, 
portando cámaras de video, 
para grabar el montaje de la 
cruz de mayo que insta la Aso
ciación de Vecinos del Barrio 
de San Pedro, cuando obser
varon que un grupo de personas 
estaba realizando un fuego en 
la parte protegida del bosque

de la Alhambra”. “El fuego se 
estaba preparando en un lugar 
que por su arbolado, represen
taba un gran peligro, por lo que 
se decidió, por parte de los mili
tantes, tomar imágenes con la 
cámara de video que portaban, 
y donde se observa con nitidez 
la identidad de algunas de las 
personas que alimentaban el 
fuego, entre los que se encuen
tra el secretario provincial del 
PSOE de Qranada, Angel Díaz 
Sol”.

La denuncia pide al Patro
nato que “ordene la inmediata 
apertuta de un expediente sobre 
estos hechos denunciados y, tras 
las acciones que haya lugar, 
imponga las sanciones adminis
trativas que procedan”. Angel 
Díaz Sol no pudo ser localizado 
por Efe al encontrarse en Baza 
presidiendo, el comienzo de las 
I Jornadas de Medio Ambiente 
que se realizarán en el Parque 
Natural de la Sierra de Baza, 
de cuya .Junta es presidente.

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO

EL NUEVO FILM DEL DIRECTOR DE 
"CARROS DE FUEGO"

Coches rápidos 
Casas lujosas 
Fiestas Salvajes 
Lo tienen todo, 
sin nada que perder.
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o
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La escalera de incendios estaba bloqueada, según afirman los bomberos

Ull muerto en el incendio de
un aparthotel en Málaga

Once niños de un colegio catalán heridos al desplomarse una terraza

La escalera de incendios 
del aparthotel “Skol” de 
Marbella, que se incendió 
la pasada madrugada, 
estaba inutilizada, blo
queada y cerrada con 
cadenas, según los bom
beros y la persona que 
murió ha sido identifícada 
como el británico Norman 
Chapel de 80 años, según 
fuentes de la clínica Mar- 
bella.

MALAGA. (Efe).- Un 
portavoz de este centro sani
tario informó que han sido 
dadas de alta dos personas 
y permanecen ingresadas 
otras catorce, las cuales pre
sentan en su mayoría sínto
mas de asfixia, aunque se 
encuentran fuera de peligro. 
Sólo una de ellas, de las que 
no se ha facilitado identifi
cación, ni el alcance de sus 
lesiones, permanece ingresa
da en la ÚVI del centro mar- 
bel lí.

Según este mismo porta
voz, un matrimonio británico 
del que sólo se conoce el ape
llido, Morgan, ha sido tras
ladado al Hospital Clínico de 
Málaga debido a la gravedad 
de las lesiones.

El incendio, según indica
ron a Efe los bomberos, 
empezó poco antes de las cua
tro de la madrugada en la 
recepción y el restaurante del 
establecimiento.

El edificio tuvo que ser 
evacuado y en el momento 
del siniestro albergaba una 
treintena de clientes, en su 
mayoría de nacionalidad bri
tánica, que tenían los apar
tamentos en propiedad o 
alquilados por temporada.

El establecimiento hotelero 
ha quedado muy afectado, 
sobre todo en las plantas 
bajas, según manifestaron lo.s 
bomberos, quienes destacaron 
que, por el momento, no se 

• saben las causa.s que han ori
ginado el siniestro.

La Guardia Civil interviene 
en Málaga 1.200 kilos de 

hachís ocultos en una playa
MALAGA. (Efe).- Efectivos 

de la Guardia Civil de la loca
lidad malagueña de Benagalbón 
han intervenido 1.200 kilos de 
hachís ocultos entre la arena 
y la maleza de la playa de Baja 
Mar, informó un portavoz del 
gobierno Civil.

La droga había sido trans
portada hasta ese lugar desde 
Marruecos, presumiblemenie 
en una embarcación tipo “pa
tera”, dotada con un motor fue
ra borda de sesenta caballos de 
potencia, que ha sido también 
intervenida.

Según indicó la misma luen- 
le, la droga podría haber alcan
zado en el mercado un valor 
cercano a los 4.000 millones de

Estaba localizado desde el día anterior por las FSE.

Condenado a 113 años, asesinó a tres peyonas

parar, así como abunfe 
munición.En el incendio murió una persona.

**

0 1

Las dependencias del esta
blecimiento destinadas a 
hotel permanecían desde 
principios de año sin traba
jadores, al haber sido cerradas 
por conflictos laborales.

Un sospechoso

La policía interroga a un 
joven británico por su pre
sunta implicación en el incen
dio registrado de madrugada 
en el edificio del Aparthotel 
“Skol”, de Marbella, informó 
a Efe un portavoz policial.

Se trata de David Paul, de 
quien no se han facilitado más 
datos, y al que al parecer se 
localizó en los alrededores del 
edificio, hallándose en su 
poder dinero en efectivo y 
una tarjeta de crédito a nom
bre de uno de los clientes del 
aparthotel siniestrado.

De confirmarse la hipótesis 
barajada por la policía, este 
joven, sólo o en unión de 
algún amigo, podrían haber 
sido los causantes del incen
dio que dañó gravemente la 
pasada madrugada el apart
hotel y originó la muerte del 
británico Norman Chapel, de 
80 años, y heridas de diversa 
consideración a otras diecio
cho personas.

Por otra parte, once niño,s 

peselas.
Por otra parte, los 1.320 k¡lo.s 

de cocaína descubiertos el pasa
do domingo en varias playas de 
la ría de Cedeira fueron inci
nerados ayer por la mañana en 
la Central térmica de ENDESA 
en As Pontes (La Coruña), mez
clados con carbón de la factoría. 
El cargamento, con un valor en 
el mercado negro que supera 
los 15.000 millones de pesetas, 
fué trasladado en dos furgones 
desde el cuartel de la Guardia 
Civil de Ferrol hasta As Pontes, 
escoltados por una veintena de 
agente.s de la Guardia Civil.

El titular del Juzgado de Ins
trucción número dos de Ferrol 
presenció la incineración. La droga estaba escondida.

han resultado heridos de 
carácter leve al desplomarse 
ayer una terraza del colegio 
privado Betúlia de Badalona, 

. situada sobre una de las aulas 
del centro, que estaba vacía 
al encontrase los alumnos de 
excursión en Montserrat, 
informaron fuentes municipa
les.

Los once niños que han 
sufrido magulladuras y con
tusiones leves se hallaban 
jugando en la terraza, al coin
cidir el hundimiento con la 
hora del recreo.

Solo dos de estos alumnos 
fueron trasladados a un cen
tro sanitario de la localidad, 
que abandonaron poco des
pués, mientras que el resto 
fueron atendidos en el boti
quín del propio centro.*

Los técnicos municipales 
no han podido determinar 
todavía las causas del hun
dimiento, si bien han descar
tado inicialmente que el acci
dente se debiera a la exis
tencia de vigas aluminosas.

El colegio Betúlia está ubi
cado en el barrio badalonés 
del Progreso donde en julio 
de 1989 se detectó el primer 
caso de aluminosis en Cata
luña, tras el desprendimiento 
de un falso techo que causó 
la muerte a una persona.

Detienen en Granada al 

delincuente más buscado
MADRID. (Agencias).- Juan 

José Garfia, el hombre más bus
cado de España desde su fuga 
de un furgón policial el pasado 
25 de febrero, ha sido detenido 
en Granada, en el Albaicín, en 
una operación en la que par
ticiparon “Geos” llegados desde 
Guadalajará.

La policía también ha cap
turado a las tres personas con 
las que el considerado “enemi
go público número uno” se 
había dedicado a atracar bancos 
en los últimos dos meses. A 
los pocos días de haber roto 
el suelo del furgón policial que 
le trasladaba de la cárcel de 
Alcalá Meco a la de Burgos, 
cuando el vehículo transitaba 
por la provincia de Valladolid, 
Juan José Garfia comenzó a 
hacer “acto de presencia” en 
la población granadina de Salo
breña, exactamente el día ocho 
de marzo, al disparar contra un 
brigada de la Guardia Civil.

Gracias a la declaración del 
compañero de éste, que iden
tificó inmediatamente al agre
sor, miembros de este cuerpo 
y de la Policía pudieron comen
zar las pesquisas sobre su bús
queda y estrechar el cerco por 
toda la región andaluza.

Desde aquel instante,- a Gar
fia y a tres personas que le 
acompañaban se les relacionó 
con los asaltos a diversas sucur- 

, sales bancarias de la zona, así 
como del intento de secuestro 
el uno de abril de un teniente 
de la Guardia Civil, al que pro
vocó numerosas lesiones.

Reconocido nuevamente en 
el granadino barrio de El Albai
cín, las fuerzas del orden locales 
solicitaron la colaboración de 
la unidad especial de los GEOS, 
ubicada en Guadalajara, habida 
cuenta de la dificultad para sor
prenderle en su domicilio, al 
estar compuesto dicho lugar por 
casas muy antiguas y calles 
excesivamente estrechas.

En el momento de la deten
ción, Garfia se encontraba junto 
a Gonzalo Bonilla, malagueño 
de 31 años, con el que había 
perpetrado numerosos robos. 
Ambos, junto con otras dos per
sonas detenidas, que se supone 
eran los otros integrantes de 
esta banda, pasaron inmediata
mente a disposición del juzgado 
de guardia en espera de su pos
terior encarcelación.

En el domicilio,, la policía 
encontró un elevado número de 
armas de fuego listas para dis-

Condena de 113 anm

A sus 25 años, este valí 
letano ha matado "a tres 5 
sonas y ha sido condenai) 
113 años de cárcel, logara 
ya visitó a los 17 años de ^ 
por haber robado gomaí 
el único trabajo que ha dea 
peñado en su vida.

Hijo de un obrero de M 
-Nitratos de Castilla-y de 
mujer que trabajaba como E 
piadora, Juan José Garfia es 
mayor de cinco hermanos,« 
tro chicos y una chica. Qt® 
debido a esta situación farf 
abandonó los estudio? anies¡ 
cursar el B.U.P., y ya «Í^ 
pequeño era considerado p 
todos los que le rodeabancoí 
un muchacho muy rebelde.® 
un carácter muy fuerte. :

Acompañado en sus innj 
travesuras por su hermanos 
los, con el que años mas 1* 
mataría a tres personas. ' 
José fue detenido p^P^ 
vez a los 17 años, pot , 
cierta cantidad de goma ■ 
la mina de León donde 
jaba. Pese a que 
había sacado para ‘ ens<-i _ 
a un amigo”, poroani^^' . 
prisión de Cáceres dura 
años.

Desde aquel j'^^^^!’ 
sus trabajos se sitúan 
de la ley: pese a que* 
su estancia en la eatee ■ 
có a continuar sus e . 
acabar el Bachillera 0 
do Polivalente. uj

Eso y la pintura, con 
llegó a ganar algún pre Jj¿ 
ron sus distraccione ^. 
instancia penitenciaria' ^^ 
sinato de tre.s 
cénit de su carrera. ^^, 
por un psicólogo, 1 '^
este no sólo no de^ 
ningún trastorno .j, 
Garfia sino que ^f,,,^ 
que su coeficiente 
cia era elevado. • ^ 
113 años de cárcel, P ^^| iji 
en ésta hasta su ug ^^^ 
febrero, cuando 
rompiendo el sue 0 j( 
gón policial. ui’f
José Garfia R»^"^ 
los delincuentes c 
más peligrosos fue ^f 
Granada, estaba k 
la Policía desde ..(,^,11(1* 
de anteayer, según 
tes policiales.

1
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Sesún el Real Decreto que regula ¡a Corporación Bancaria de España, publicado ayer en el BOE

El Banco Exterior podrá contar con 
una participación privada mayoritaria

CC.OO anuncia movilizaciones en la banca pública para oponerse a su posible privatización

l¿ participación pública en el Banco Exterior de España 
íiEX) podrá dejar de ser mayoritaria, según el Real 
lecreto Ley aprobado para constituir la Corporación 
Jiancaria de España (CBE) y publicado ayer en el Boletín 

‘'^ Oficial del Estado (BOE), que entra hoy miércoles en

MS

MADRID. (Efe).- Un por
tavoz del Ministerio de Eco
nomía, Departamento que 
controla a través de la Direc
ción General del Patrimonio 
un 51 por ciento del Exterior, 
descartó sin embargo de for
ma tajante que la medida res
ponda a una intención de pri
vatizar el banco y explicó la 
decisión adoptada como una 

yijd^ simple “homologación” del
BEX con las restantes empre

jos

vA 
res¡( 
enad)

sas públicas españolas, que no 
cuentan con este tipo de limi
taciones a la entrada de capi
tal privado.

Él Real Decreto Ley publi
cado ayer incluye entre sus 
disposiciones derogatorias la 

djji supresión parcial del artículo 
jj 1, 39 de la Ley de Organización 
1 des y Régimen del Crédito Oficial

“en cuanto se refiere a que 
jj J5 la participación pública en el 
jjg Banco Exterior será siempre 

«ojiiiayoritaria”.
El sindicato CC.OO. expre- 

105.11 “ayer al respecto su inten- 
QyÍ2 uón de convocar una huelga 

faná 
aniei' 
a fe 
idop 
an coi 
Ide.o

inid» 
moO 
ás® 
jsJ$ 
prim 

,rrfl6 
na-'

«iiáif

ante’''

en el Exterior a menos que 
® retire la derogación parcial 
ele este artículo 39 de la Ley 
fel Crédito Oficial y anunció 
» convocatoria de moviliza- 
■iones en la banca pública 
para oponerse a su posible 
privatización.
, Fuentes oficiales del Exte- 
^or, cuya participación públi- 

total asciende al 57 por 
’tento, consideraron sin 
JJargo absurda la posibili- 

oe plantear en estos 
oinentos una privatización 

a entidad, proceso que 
^^salta “innecesario” tanto

diifí

rt'Holding contará con unos 
activos de 500.000 millones

Credit Lyonnais comprara 
una parte de Banca Jover

ite 1^'^

presen-
nueva socie-

cuenta con unos

'*; «eTlBut®'’- El Pf^si- 
i»l ^ ■“®'*“"8> lólgo de

„M °" Oficial de la 

ivos '''J" unos

■®* 9n ^^^^^ y aseguró que 
Adniiñis?^^' dialogo con 

=^ predas ^ ^®" «tras 
Pfesafor ’V°’^’ng riña 

. enea 0 '^ ® lí)erduero

‘ntegración en re

que 
gestionar un3.

presentación

. 1111“' 
eí.^ 

UlIÍ

P''‘^sentación 
^Aodead^’ '^'^ ^“ primer 

“*’'">r Mi''* presidente 
fes; el Gómez de

trido gado, Antonio 
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3 S Ane la inte-

para la indus-

para crear la CBE como para 
completar la próxima integra
ción del Banco de Crédito 
Industrial en el BEX.

Críticas de CC.OO e IU

La secretaria general de 
banca de CC.OO., María 
Jesús Paredes, explicó en rue
da de prensa que se iniciaron 
ayer, con una pega de carteles 
en el Banco Exterior, las pri
meras acciones de su sindicato 
en contra del Real Decreto 
Ley, al que calificó de “to
madura de pelo”, e indicó que 
el sindicato solicitará el apoyo 
de todos los grupos parlamen
tarios para evitar cualquier 
posibilidad de privatización.

Insistió al respecto en que 
la nueva norma es una puerta 
abierta a la privatización de 
la banca pública, posible 
mediante una simple amplia
ción de capital por parte del 
Exterior a la que no acudiera 
el Estado, y afirmó que ahora 
entiende que “suene” como 
presidente de la nueva cor
poración el máximo respon
sable del BEX, Francisco 
Luzón, un hombre a su juicio 
“partidario de la privatiza
ción” en el sector.

Izquierda Unida, que difun
dió ayer un comunicado sobre 
esta cuestión, acusó al Gobier
no de intentar “privatizar el 
Banco Exterior y desgajarlo 
del “holding” público” y cri
ticó la “falta de transparencia” 
del Ejecutivo a( adoptar esta 
decisión, que revela “una clara 
intención de engañar a la opi
nión pública”. 

tria española y que se ponen 
las bases para afrontar La com
petencia en.europa, uno de los 
retos económicos del país.

Destacó el plazo tan reducido 
en que se ha llevado a cabo 
la operación “debido a unas 
estructuras empresariales muy 
similares, de forma que. el futu
ro que estábamos esperando lo 
hemos hecho entre las dos”.

Las inversiones de Hi-Hol- 
ding, dijo Garrido, representan 
el 1,1 por ciento del capital fijo, 
con una facturación de energía 
de 686.930 millones de pesetas, 
un valor añadido de 408.872 
millones, unos fondos propios 
de 1,2 billones, y unos beneficios 
antes de impuestos de 74.011 
millones de pesetas.

El dividendo bruto, añadió 
Garrido, será de 53.579 mmi- 
1 Iones de peseta.s y pagará 
18.503 millones en concepto de 
impuesto de sociedades.

i

Economía intenta homologar el Exterior con el resto de empresas públicas.

El Real Decreto Ley, que 
fue aprobado el pasado vier
nes, establece un plazo de un 
mes para la constitución de 
la la CBÉ como sociedad anó
nima estatal con carácter de 
entidad de crédito y estatuto 
de banco, cuyo capital inicial 
será totalmente desembolsado 
y enteramente de titularidad 
estatal.

Esta corporación asumirá 
“en su momento y vía amplia
ción de capital” la propiedad 
de las acciones con titularidad 
estatal de la Caja Postal, el 
Banco Exterior y las cuatro 
entidades de crédito lideradas 
por el Instituto de Crédito 
Oficial (ICO).

Dentro de este proceso, la 
Caja Postal dispondrá de un 
plazo de tres meses para aban
donar su actual estructura de 
organismo autónomo y trans
formarse en una sociedad anó
nima estatal, también con 
estatuto de banco.

PARIS. (Efe).- El banco 
francés Credit Lyonnais llegó 
anteanoche a un acuerdo con 
el Banco de Santander para la 
compra de la mayor parte de 
la Banca Jover, confirmó ayer 
a Efe un portavoz de la ins
titución gala.

“El acuerdo todavía tiene que 
ser ratificado por la.s autorida
des españolas”, precisó el por
tavoz, quien no quiso ¡nlormar 
sobre el coste de la operación.

acuerdo, CreditTras
’ Lyonnais se convierte en el pri

mer grupo bancario extranjero 
en España, con 230 sucursales.

Esta institución, uno de los 
pocos bancos de Francia que 
no ha reducido sus beneficios 
en 1990, desarrolla una estra
tegia de expansión internacional 
desde lo.s últimos cinco años. 
En 1990, adquirió el Banco 
Comercial Español, lo que 
aumentó considerablcmente su

Boyer habla 
sobre la CBE

El ex ministro de 
Economía Miguel Boyer 
dijo ayer a Efe que la 
constitución de la CBE 
no implicará competen
cia desleal en el sector 
bancario,, “ni creo -pre
cisó que esa haya sido 
la intención del Gobier
no al tomar esta deci
sión”.

Boyer, que efectuó 
estas declaraciones tra.s 
la celebración de la jun
ta de accionista de la 
cementera Port- 
land-Valderrivas, indicó 
que las quejas expresa
das por dirigentes polí
ticos y bancarios contra 
la CBE significan “po
nerse la venda antes de 
hacerse la herida”.

presencia en España.
Pero Crcdii Lyonnais, según 

su presidente, Jean Yves Habe- 
rer, necesitaba ampliar su pre
sencia en una de las regiones 
más industrializadas de España, 
como es Cataluña.

“Esta operación nos permite 
completar nuestra gama de 
clientela y acceder a las peque
ñas y medianas empresas y a 
los particulares españoles”, afir
mó el portavoz.

En una entrevista que publicó 
«yer el diario de París “Les 
Echos”, Haberer afirma que la 
compra del Banco Comercial 
Español se hizo para incremen
tar la red de agencias propias 
de Credit Lyonnais.

“En un futuro próximo, Cre
dit Lyonnais de España y el 
Banco Comercial se fusionarán, 
pero la Banca Jover seguirá 
siendo una entidad indepen
diente”, según Haberer.

La reordenación 
del sector minero 
dejará sin 
empleo al 10% de 
los trabajadores

MADRID. (Efe).- El diez 
por ciento de los mineros del 
carbón, casi cirico mil trabaja
dores, se verán afectados por 
los expedientes de regulación 
de empleo iniciados por la 
Administración Central en el 
plan de reordenación del sector 
no sujeto a contrato programa.

La directora general de Tra
bajo, Soledad Córdova, compa
reció ayer ante la Comisión de 
Política Social y Empleo del 
Congreso de los Diputados para 
explicar el alcance de las medi- 

. das sociales previstas en el plan 
de reordenación.

El plan de reordenación 
minera, según explicó la Direc
tora General, es semejante a 
la reconversión industrial que 
la Administración ha llevado a 
cabo en otros sectores. ««

El plan prevé la aplicación 
de unos 4.700 expedientes de 
regulación de empleo que se 
traducirán en prejubilaciones y 
bajas voluntarias incentivadas 
que, según la directora general, 
se están llevando a cabo con 
el acuerdo de las empresas y 
sus correspondientes comités de 
empresa.

Coeficiente reductor

Los mineros, como el resto 
de los trabajadores, podrán aco
gerse a la prejubilación con 55 
años, aunque tras la aplicación 
de un denominado “coeficiente 
reductor”, en algunos casos se 
rebajará el mínimo a cuarenta 
y siete años.

Todos los grupos parlamen
tarios, incluido el socialista, se 
mostraron partidarios de que. la 
Administración facilite empleos 
alternativos a los minero.s que 
pierdan su trabajo debido al 
plan de reordenación.

En este sentido, Soledad 
Córdova indicó que el Minis
terio de Industria ha iniciado 
contactos con las autoridades 
locales y las Comunidades 
Autónomas para crear un “te
jido específico” en las distintas 
zonas afectadas.

El portavoz socialista en la 
Comisión, Conrado Alonso, 
dijo a Efe qué la reordenación 
del sector minero costará al 
Estado noventa mil millones de 
pesetas, la mitad de lo.s cuales 
serán para afrontar los aspecto.s 
sociales.

Por su parte, el portavoz de 
Izquierda Unida, Ricardo 
Peralta, solicitó la creación de 
una Comisión de Seguimiento 
del plan en la que estén repre
sentados los trabajadores y lo.s 
organismos afectados.

En otro orden de cosas, la 
multinacional francesa del 
petróleo “Elf Aquitaine” 
aumentará su participación en 
la española CEPSA un seis por 
ciento, hasta el 26,5 por ciento, 
antes de finales de año, declaró 
a Efe el director de refino de 
la empresa gala, Alain Guillon.

“Elf Aquitaine”, que llegó a 
un acuerdo con CEPSA el pasa
do 25 de abril paríi aumentar 
“progresivamente” su participa
ción en la retiñera española has
ta un máximo del 34 por ciento, 
completará esta operación en 
un plazo de un año y medio 
a dos años, agregó Guillon.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (278'68) (actual) 280‘04)

NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.650’00

um^

3,700'00

B. Exterior 3.585'00 3.630'00

B. Central 4.450'00 4.520'00

B. Hispano 3.100'00 3.100'00

B. Popular 10.950'00 10.960'00

B. Santander 5.300'00 5.380'00

B. Valencia 1.410'00 1.4£0‘00

Barclays Bank 760'00 763’00

B. Zaragozano 2.890'00 2.990'00

B. Cto. Balear 3.600'00 3.600'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.100'00 3.105'00

B. Alicante 5.010'00 5.020'00

B. Vitoria 2.740'00 2.740'00

B. Andalucía 9.700'00 9.800'00

B. Castilla 30.280'00 30.350'00

B^errero 4.195'00 4.195'00

B. Pastor 6.900'00 6.850'00

B. Vasconia • 4.250'00 4.140'00

B. Atlántico 2.945'00 2.945'00

B. Galicia ' 5.650'00 5.600'00

B. Fomento 1.800'00 1.800'00

Bankinter 8.400'00 8.350'00

B. Progreso 2.880'00 2.880'00

Aguas Barcelona 3.195’00 3.380’00

Catalana de gas 5.000'00 5.080'00

Eléct. Viesgo 2.550'00 2.550'00

Eléct. Reun. Zaragoza 910’00 910’00

F.E.C.S.A. 720'00 728'00

Hidrocantábrico 1.995'00 2.005'00

Hid. Cataluña

Hid. Española 570'00 572'00

Iberduero 730'00 735'00

Saltos del Nansa 6.800'00 6.800'00

Sevillana Eléc. 620'00 620'00

Unión Eléc. Fenosa 581'00 585'00

Emp. Nae. Eléctric. 2.365'00 2.350'00

Eléc. Ribagorzana 1.850'00 1.850'00

Gas y Eléctric. 2.830'00 2.850'00

Unión Ind. Agrogan. 2.425'00 2.425'00

El Aguila 1.625'00 1.670'00

Azucarera 5.070'00 5.080'00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.835'00 2.850'00

Campofrío 10.780'00 * 10.700'00

Ebro Agrícolas 3.195’00 3.180’00

Tabacalera 4.750'00 4.770'00

Koipe 3.975'00 4.050'00

Finanzauto 1.790'00 1.775'00

Asland 3.385'00 3.410'00

NOMBRE VALOR

Agromán

APERTURA

2.745'00

ULTIMO

2.730'00

Portland Valder. 18.700’00 18.550’00

Valenc. Cementos 11.200’00 11.150’00

Uralita, S.A. 2.160'00 2.185'00

Cristalera Esp. 8.170'00 8.190'00

Dragados y Const. 2.710'00 2.740'00

Obras y Const. Ind. 10.690'00 10.560'00

Vallehermoso 3.100’00 3.140’00

Bami 1.065'00 1.100'00

Prima Inmobiliaria 6.980’00 6.980’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 6.090'00 6.040'00

Sotogrande 689'00 680'00

Inmob. Urbis 1.660'00 1.675'00

Focsa

Hornos de Ibe. Alba-. 3.140'00 3.160'00

Financiera y minera 5.600'00 5.570'00

Cubiertas 17.500'00 17.600'00

Huarte 2.415'00 2.435'00

Urbanizaciones y Trans. 719’00 720’00

Filo, S.A.__________________ 1.580'00 1.585'00

Corp. Fin. Alba 6.000'00 6.080'00

Cía. Gral. Invers. 1.230'00 1.220'00

Cofir 1.905'00 1.900'00

Corp. Fin. Hispamer 3.800'00 3.800'00

Papelera Española 350'00 370'00

Sarrió, S.A. * 889'00 901'00

Eppic 380’00 380’00

Argón 5.000'00' 5.000'00

Ercros 1.030'00 1.015'00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.600'00 1.650'00

Carburos metálicos 5.740'00 5.750'00

Repsol 2.575'00 2.595'00

Cepsa 2.140'00 2.180'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ......................... 106’439 106'759
1 ecu........................................ 126’931 127’313
1 marco alemán................ . 61’689 61’875
1 franco francés.................... 18’230 18’284
1 libra esterlina..................... 182’618 183’166
100 liras italianas................. 8’338 8’364
100 francos belgas................ 300’117 301’019
1 florín holandés..... ............. 54’758 54’922
1 corona danesa.................... 16’155 16’203
I libra irlandesa.................... 165’055 165’551
100 escudos portugueses.... 71’527 71’741
100 dracmas griegas ............. 56’565' 56’735
1 dólar canadiense............... 92’572 92’850
1 franco suizo........................ 72’843 73’061
100 yens japoneses............... 76’906 77’138
1 corona sueca...................... 17’267 17’319
1 corona noruega................. 15’845 15’893
1 marco finlandés................ 26’510 26’590
100 chelines austríacos........ 876’856 879’490
1 dólar australiano............... 83’044 83’294

NOMBRE VALOR

Petromed

)

Ó̂
 g g

La Seda de Barcelona

Sniace

339’00

383'00

2.405'00Emp. Nae. Celulosa

Fosforera 2.345’00 2.4®----- ' L
Algodonera S. Antonio 1.085'00 _ 1# Sí

Tafisa Serie B 1.980'00
n 

2#

Corp. Mapfre 5.700'00
—CI

te
Unión y el Fénix 6.680’00

Azkoyen . 3.580'00

Dimetal 3.900'00 l» ‘ ^¿

Nicolás Correa 3.450’00
a

3.5(» ]

A. Hornos Vizcaya 250'00
» ¡jet

Acerinox 6.890'00 6.1 3en
pie

Asturiana Zinc 5.340'00

Esp. del Zinc 1.600'00
Í<1“

1.0 ^ce
¡ en

Mat. y Construcción 640'00 ^^ ' jef

M. Montana Quijano 260'00
ií^ ' Sa lis

Met. Duro Felguera 1.550’00

Amper 1.140’00
j 3 l

Tubacex 634'00 661^ jsai

Zardoya Otis 13.100’00 13.1 ¡On
fer

Citroen Hisp. 5.400'00 5# al|

Tudor 1.290'00
jal'

Nissan M. Ibérica 606’00 Jp
Telefónica 1.005'00

ja fe

Autop. M. Nostrum 1.325'00
jsfe

Autopistas C. Esp. 1.005'00
jg L

Prosegur 3.715'00
W Í A

Vidrala 3.445’00

Commerzbank 16.300’QL

Volkswagen

El volumen, bajo ín/w®*“
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MADRID. (Fax-Press).- La jomada en el J 
de valores madrileño presentó ayer una J 
posición que la mantenida en la sesión 
aunque la inactividad y las cortas oscilación^ 
precios volvieron a ser lo más destacado. 
de forma muy selectiva, se ha decidido a en ^^^^^ 
en parte a la ausencia de órdenes ven e^^^^j, 
los precios atractivos que muestran ^''’^ j Q^ada 
No obstante, el volumen negociado en la J (jj 
muy estaso y se coloca en los niveles ^^ 
año, pues ningún valor logró superar el ^ ^.^^j^ 
de acciones y fue Telefónica con 4UU. 
más contratada. , índice Wm

La toma de posiciones permitió que o ^^ 4» 
finalizara con una ganancia de 1,3 P^í^^^to, .u 
una vez más en la cota del 280 por j.g5¡sií^a ^j 
que parece confirmar que es una ‘^^A ,g fu 
a la baja. Por sectores, la mayor suní ^^^^ 
el grupo siderúrgico, mientras que en 
pérdidas las eléctricas se llevaron la r
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Coincidiendo con la llegada del secretario de Defensa norteamericano, Richard Cheney, a Kuwait

Las tropas de EE.UU. comenzaron 
ayer su retirada del Sur de Irak

Baker se reunirá con Bessmértnij para sacar adelante su proyecto de una Conferencia de Paz

l^s tropas estadouniden
ses comenzaron ayer a reti
rarse del Sur de Irak coin-

® cidiendo con la llegada del 
SjJ secretario de Defensa nor- 

teamericano, Richard Che-

la
ts

M aey, a Kuwait. Para esta 
J ^ pasada madrugada estaba 
^ premio que los últimos 

bandados llegaran 
hkawait.
i WASHINGTON. (Efe).- 
Cheney confirmó ayer que la 
Primera Brigada permanecerá 
en Kuwait por un período de 
tiempo indefinido.

1 El secretario de Defensa, 
que llegó ayer a Kuwait, pro- 

^cedente de Arabia Saudí, se 
/entrevistó por la tarde con el 
jjefe del Gobierno kuwaití, 
paad Al Abdala Al Sabah, 
j La gira de Cheney tiene 
"icomo objetivo buscar apoyo 
launa mayor presencia militar 
jde EE.UÚ. en Oriente Medio, 
s El Consejo de Ministros 
5 saudí expresó el lunes su apo- 
jyo a la iniciativa de Estados 

S.

iUnidos de organizar una Con- 
|ferenc¡a de Paz que ponga fín 

^ I jal problema árabe-israelí.
é. P®*^ ®^'^^ parte. James Baker 

üs-ly Alexander Bessmértnij 
®^ E^ Cairo, a 

—-^finales de esta semana una 
1(105' 2*^!’^^’'encia de Paz sobre 

Oriente Medio.
Baker anunció el lunes por

la noche en Washington una

R. Cheney, secretario de Defensa estadounidense, charla con Colin Powell.

reunión con su colega sovié
tico en su cuarta gira a Orien
te Medio en seis semanas.

“Esta puede ser la última 
salva que queme Baker”, seña
laron las fuentes, dado el 

callejón sin salida en que 
entró su último viaje, por el 
rechazo israelí a la presencia 
de la ONU en las negocia
ciones y la exigencia de ésta 
por parte de Siria.

Bush mantiene 
su agenda

Por su parte, el pre
sidente norteamericano, 
George Bush, siguió 
ayer la agenda de tra
bajo que tenía prevista 
pese a su reciente salida 
del Hospital de Bethes- 
da, donde tuvo que ser 
ingresado el sábado tras 
sufrir una arritmia car
díaca.

Bush llegó a la Casa 
Blanca a las 9,22 hora 
local del lunes (13,22 
gmt) a bordo de su 
automóvil y fue recibido 
entre vítores por el per
sonal del Gobierno.

Bush dijo estar 
encantado de regresar al 
trabajo y aseguró sen
tirse bien antes de reci
bir en el despacho ova
lado al ex ministro de 
Exteriores soviético, 
Eduard Shevardnadze.

Un electrocardiogra
ma realizado anteano
che mostró que el ritmo 
del corazón de Bush ya 
es normal. Su esposa 
Bárbara atribuyó al café 
y a algunos medicamen
tos -que no especificó- 
1a dolencia de su mari
do.

La OLP está en 
contra de una 
Conferencia 
Regional en 
Oriente Medio

ARGEL. (Efe).- Los pales
tinos están contra una Confe
rencia Regional para arreglar 
el problema de Oriente Medio 
y contra la presencia en ella 
de una delegación común jor- 
dano-palestina, sin presencia de 
la OLP, señaló el dirigente 
palestino Nayef Hauatmeh al 
diario de Argel “Horizons”.

Las declaraciones de Hauat
meh, secretario general del 
Frente Democrático de Libera
ción de Palestina (FDLP), al 
diario de Argel, confirman que 
las tres principales facciones de 
la Organización para la Libe
ración de Palestina (OLP) están 
por la presencia independiente 
palestina en una futura Con
ferencia de Paz para Oriente 
Medio.

También se opone la OLP 
a que los palestinos sean repre
sentados por una “tercera fuer
za” formada por palestinos de 
Gaza y Cisjordania, pero no de 
Jerusalén, y abogan por una 
representación no integrada en 
la delegación jordana y formada 
por palestinos de dentro y fuera 
de los territorios ocupados, 
indicó Hauatmeh.

Por otra parte, la OLP quiere 
que la Conferencia de Paz sea 
internacional, no sólo con pre
sencia de la URSS y Estados 
Unidos “sino también de Euro
pa'y China”, destacó Hauat
meh, para añadir que habían 
sido rechazadas por gran mayo
ría las tesis de los palestinos 
que abogaban por una Confe
rencia Regional y la formación 
de un Gobierno provisional 
palestino formado por indepen
dientes.

i ^e ¡os disturbios provocados por los hispanos

Toque de queda en la 
Jona Norte de Washington

Durante su breve entrevista con el líder soviético

Mitterrand reitera su 
apoyo total a Gorbachov

provocaron

. "ASHINGTON. fEfel - El 
®^ £ Í ‘f^^^a continúa vigen- 

/ ^na Norte de Was- 
^^”^^ anteayer por 

de ‘^^"^^‘^“fiva gru- 
rf «denté. provocaron 

^" Washington 
fuerzai ^‘^P^^o que 

‘'"‘^fliibiesen Í °^^^^ público 
io^lknac, '^^^/irculación de 

Roña ^" "'^^ 
eg^'r^itan mav .'^ ciudad, donde 
iC «fes. ^y®"fariamente his- 
tO) ‘ Lia decisión f 
¡5'5'^’ ® ola de 5°'"a<la tras 
ft*® ■ “^ anteano/?“^^^®® registra
lo los que *^ <le 

p B^®aúos muchos 
Í ^e aütnm ”^®^^’ados dece-

I “"» Dnh^-''°® Unidos 

F '^ mavnrío personas, > de^ salvadoreños, 

disturbin a raíz L^®s, se n. -^ ^^1 domingo 
)I^ fe®'objetivo^^ haber 

al. J®hvo de la represión 
f ^ores de k

A ^‘comunidad his

fue tomada tras
los registra-

ir

pana de la ciudad aseguraron 
que los hispanos se sienten dis
criminados, y que este hecho 
podría haber sido uno de los 
principales factores que provo
caron las violentas protestas de 
las últimas horas.

En los disturbios, cuya mag
nitud ha sido comparada por 
algunos testigos a los registados 
en la capital estadounidense en 
1968 tras el asesinato del líder 
negro de los derechos civiles 
Martin Luther King, resultaron 
heridas decenas de personas.

Numerosos comercios fueron 
saqueados, se incendiaron auto
móviles, autobuses y contene
dores de basura, y se atacó con 
botellas, piedras y otros objetos 
contundentes a las fuerzas del 
orden que acordonaron el 
barrio de Mount Pleasant, 
próximo a la Casa Blanca, y 
las zonas de la Columbia Road, 
calles 14, 16 y 17 y Adams Mor
gan, donde reside una mayoría 
de hispanos.

El editor del periódico his
pano “Diario de la Nación”, 
Ernesto Clavijo Zuazo, uno de 
cuyos fotógrafos, Alvaro Ortiz, 
fue herido por la Policía cuando 
cumplía su misión, dijo que Jas 
autoridades han perdido el con
trol del orden en una amplia 
zona de Washington.

MOSCU. (Efe).- El presiden
te francés, Frangois Mitterrand, 
aseguró que seguirá apoyando 
al líder soviético, Mijail Gor
bachov, y a su “perestroika”, 
pues no ve motivos para cam
biar de actitud respecto al pro
ceso de reformas que vive la 
URSS.

“Admiro el valor de quien 
asumió la responsabilidad de 
este proceso y sigue fiel a sus 
convicciones. En Francia y en 
la comunidad internacional 
abogaré por que se siga ayu
dando a Gorbachov y a la “pe
restroika”, afirmó Mitterrand 
en la rueda de prensa conjunta 
que ofrecieron ambos presiden
tes ál término de la visita “re
lámpago” que efectuó anteayer 
a la URSS el mandatario galo.

Miterrand justificó las graves 
dificultades que afronta Gorba
chov en el plano interno por
que, señaló, “hacer una revo
lución de raíz es imposible sin 
consecuencias”.

El abierto apoyo brindado 
por Mitterrand a Gorbachov se 
produce en momentos en los 
que éste ha acusado a Estados 
Unidos de “reajustar su actitud” 
hacia la URSS, lo que en opi
nión del presidente soviético se 
refleja tanto en declaraciones 

como en determinados pasos 
políticos y económicos dados 
por Washington.

“No se deben sacar conclu
siones apresuradas de determi
nados acontecimientos que 
ocurren en la URSS y poner 
en tela de juicio todo lo que 
hemos hecho hasta ahora”, afir
mó Gorbachov ante la prensa, 
en referencia a las conjeturas 
que en los últimos tiempos se 
hacen en Occidente sobre un 
supuesto giro a la derecha del 
presidente soviético.

Gorbachov comparó a la 
URSS con un gran buque y 
manifestó que “si en algún 
momento ha habido golpes de 
timón es porque demasiadas 
manos han intentado moverlo”.

Además de la situación inter
na en la URSS, que, según dijo 
Gorbachov, ocupó una parte 
significativa de esta corta visita 
de Mitterrand, ambos presiden
tes discutieron sobre los pro
blemas existentes en el Golfo 
Pérsico y en Oriente Próximo, 
así como sobre política europea, 
problemas de desarme conven
cional y relaciones bilaterales.

Ambos mandatarios expresa
ron su satisfacción por el inter
cambio de opiniones mantenido 
y resaltaron la proximidad de 
sus puntos de vista.

El Papa afirma 
que la teología de. 
la liberación debe 
atenerse a los 
textos vaticanos

CIUDAD DEL VATICA- 
NO. (Efe).- Juan Pablo II cri
ticó ayer la orientación de algu
nos teólogos de la liberación 
y advirtió que dicha corriente 
teológica debe atenerse a los 
criterios de los textos vaticanos 
dedicados a ella, “si quiere ver
daderamente responder a la exi
gencia de la evangelización”.

El Papa habló ante el car
denal Ratzinger y los miembros 
de la plenaria de la Congre
gación para la Causa de la Fe, 
a la que elogió por el “constante 
diálogo que mantiene con los 
teólogos de todo el mundo, que 
os permite ser sensibles y aten
tos a las múltiples necesidades 
de la Iglesia, para las cuales 
se espera de la Sede de Pedro 
una palabra autorizada y cla
rificadora”.

Juan Pablo II citó las diversas 
corrientes de la teología de la 
liberación y las dos “significa
tivas Instrucciones (a ella dedi
cada) que han precisado algu
nos criterios interpretativos fun
damentales e irrenunciables 
para cualquier elaboración teo
lógica”.
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Aplazadas las 
negociaciones 
sobre el Ultster 
por falta de 
acuerdo

BELFAST. (Efe).- Las nego
ciaciones entre líderes protes
tantes y católicos del UIster, 
previstas para ayer, fueron apla
zadas por falta de acuerdo.

La oficina del ministro bri
tánico para Irlanda del Norte, 
Peter Brooke, el cual preside 
las conversaciones en Belfast, 
confirmó que el motivo del 
desacuerdo es el lugar en el 
que representantes de la Repú
blica de Irlanda deben incor
porarse al proceso negociador, 
durante la segunda fase del 
mimso.

Los dos partidos protestantes 
rechazan tajantemente que 
delegados del Gobierno irlan
dés entren en el territorio de 
Irlanda del Norte, y proponen 
que Londres sea el sitio para 
la histórica reunión entre los 
“unionistas” de Irlanda del Nor
te y los representates de la 
República de Irlanda.

Estrasburgo u otra ciudad del 
continente europeo podría ser 
un lugar adecuado para las con
versaciones entre los represen
tantes de dos partidos unionis
tas, los portavoces de un partido 
neutral y otro nacionalista, 
moderado con los enviados de 
Dublín, según afirmaciones de 
observadores políticos.

El propósito de las negocia
ciones es acordar una fórmula 
que permita la devolución de 
un cierto grado de autonomía 
a la conflictiva provincia del 
UIster, que Londres ha gober
nado desde 1972 de forma 
directa.

Regreso triunfal 
del “Discovery ” 
tras completar 
su misión
militar

CABO CAÑAVERAL. 
(Efe).- El transbordador espa
cial “Discovery”, con siete tri
pulantes a bordo, regresó el 
lunes a tierra en el Centro 
Espacial Kennedy de Florida 
tras completar una misión mili
tar que incluyó el lanzamiento 
a última hora de un satélite arti
ficial secreto.

La nave aterrizó en la pista 
15 de Cabo Cañaveral a las 14,55 
(18.55 GMT) tras haber circun
valado la Tierra 134 veces, en 
un recorrido de 5.800.00Ü kiló
metros.

Los planes iniciales de aterri
zaje en la Base Aérea Edwards, 

n California, tuvieron que 
cambiarse una hora antes del 
aterrizaje dado los fuertes vien- 
• ?s en el desierto de Mojave.

El intenso trabajo de la tri- 
ulación, encabezada por 
lichael Coats, durante los ocho 
■as de su misión, obligó a esta- 
ecer dos turnos de doce horas 
da uno y a sesiones especiales 

.• luz solar para acostumbrar 
los sistemas orgánicos de los 

.stronautas a dicho horario.
“El 99% de los experimentos 
ilizados tuvieron éxito”, 
ún el Pentágono.

Los militares critican a la Presidencia por permitir ''la guerra civir

El Ejército se dispone a 
intervenir en Yugoslavia
El Gobierno federal se negó el lunes a proclamar la ley marcial

El Ejercito yugoslavo 
anunció anteanoche que 
disparará contra quienes 
intenten impedirle en el 
desarrollo de sus tareas 
constitucionales y se mos
tró decidido a restablecer 
la paz en caso de que fra
casen en su misión los 
civiles.

BELGRADO. (Efe).- Así 
reza el comunicado de cinco 
puntos que el ministro de 
Defensa, general Veljko 
Kadijevic, entregó el lunes 
por la noche al titular de la 
Presidencia colectiva civil de 
Yugoslavia, Borisav Jovic.

Las Fuerzas Armadas 
yugoslavas prometen que 
pasarán a la acción y repro
chan a la Presidencia, y a las 
instancias supremas civiles de 
Yugoslavia de haber desoído 
sus advertencias y haber per
mitido “que estalle la guerra 
civil”.

“La forma en la que hasta 
el momento venía actuando 
el Ejército para impedir los 
enfrentamientos no es eficaz 
y ya han caído las primeras 
víctimas militares, de aquí en 
adelante el Ejército se defen
derá con todos sus medios e 
incluso hará fuego”, señala la 
nota.

El comunicado fue presen
tado por Kadijevic, que aban
donó para ello su. lecho del 
hospital militar donde estaba 
en tratamiento, aún no con
tando para su promulgación 
con la autorización de la Pre
sidencia civil correspondiente.

De Klerk y 
Mandela tratan 
de salvar el 
proceso 
negociador

JOHANESBURGO.

Pk

El Ejército anuncia que disparará contra los agitadores.

Ht

La Presidencia civil de 8 
miembros, uno por cada ente 
autónomo yugoslavo, se negó 
a proclamar la ley marcial, 
pero el Ejército asegura que 
defenderá Yugoslavia dentro 
de sus prerrogativas consti
tucionales.

“El Ejército ha elevado de 
grado su estado de alerta y 
llevado a cabo la movilización 
de las unidades necesarias 
para que si las repúblicas 
autónomas y la federación no 
consiguen restablecer la paz, 
esta tarea corresponda a las 
Fuerzas Armadas”.

Un soldado de 19 años 
murió anteayer en el puerto 
croata de Split durante las

manifestaciones protagoniza
das por unas 50.000 personas 
que pidieron a los militares 
que desbloquearan las aldeas 
croatas bioquedas por milicias 
serbias en Krajina.

Al menos 18 personas han 
muerto en enfrentamientos 
desde el jueves pasado, que 
continuaron cuando la Policía 
detuvo a mitad de trayecto 
el tren Belgrado-Split para ser 
revisado ante los rumores de 
que uno de los vagones lle
vaba una bomba oculta.

Austria ha propuesto que 
Europa intervenga con ase
soría en la solución de la crisis 
de los nacionalismos de 
Yugoslavia.

Los miles de súpervivientes esperan aún recibir la primera ayuda internacional

El cólera amenaza a los afectados
por el ciclón en Bangladesh

NUEVA DELHI. (Efe).- La 
falta de organización, unida a 
las adversas condiciones clima
tológicas, dificulta la distribu
ción de ayuda a los supervi
vientes del ciclón en Bangla
desh, de tal forma que, a pesar 
de haber transcurrido más de 
una semana, muchos de ellos 
todavía no han sido atendidos.

Los partidos de la oposición 
bengalí han acusado al Gobier
no de ocultar los datos reales 
del número de víctimas y de 
pérdidas materiales por el hura
cán, que arrasó 16. de los 64 
distritos del país, con vientos 
de hasta 233 kilómetros por 
hora.

Muchos de los supervivientes 
culpan también al gobierno de 
pasividad y se lamentan de no 
haber recibido todavía una pri
mera ayuda de emergencia, 
incluso en zonas accesibles.

Fuentes oficiales elevaban el 
lunes a 175.000 los muertos, 
aunque otras fuentes estiman 
que al menos medio millón de 
personas personas podrían 
haber perdido la vida.

El ciclón asoló el sur del país.

Las organizaciones humani
tarias temen que muchos de los 
supervivientes al ciclón puedan 
morir ahora de hambre y enfer
medad, pues todavía hay zonas 
que permanecen aisladas.

La carencia de agua potable 
contribuyó a que en las islas 
de Sandwip y Kutubdia surgie
ran brotes de diarrea, que han

causado ya doscientas víctimas 
mortales.

Los meteorólogos han adver
tido a la población costera que 
esté alerta, pues no se descarta 
la aparición de otro ciclón simi
lar al que acaba de asolar el 
país, según la emisora “A11 
India Radio”.

A pesar de las condiciones 
adversas, helicópteros y aviones 
han conseguido efectuar 86 sali
das y’ lanzar desde el aire 136 
toneladas de ayuda.

Además, el Gobierno ha 
puesto en servicio trece barcos 
para comunicar a las islas 
afectadas.

La apertura parcial del puer
to de Chittagong, la segunda 
ciudad del país, situada en el 
corazón de las zonas asoladas, 
se espera también que facilite 
la distribución de material de 
socorro.

En cuanto a la asistencia 
internacional, se espera la lle
gada de dos aviones de la India 
a Dacca, la capital del país, en 
las próximas horas.

(Eid. NI 
El Gobierno de Pretoria lítínit 
Congreso Nacional Aburre
tratan de salvar a toda aslidian uo sdivar a toda os ;spaii 
el proceso negociador eniaü )Í Pi' 
do en Sudáfrica, gravem® icogi' 
amenazado por la espiral i ispee 
violencia que sacude el pÉ fea d 

AI menos 24 personas lü eiert
muerto en Sudáfrica en las úl
mas 24 horas y unas 126 desá Id i 
el pasado 1 de mayo, en eníra Medf
tamientos entre miembros i nás \ 
grupo conservador zulú lab iKlí 
y simpatizantes del CNAenb leda
barrios negros. p[?ns 

El presidente sudafricaJeiaac
Frederik de Klerk, y el rá do ti
presidente del CNA, Ndr^r 
Mandela, se reunieron sprar 
para tratar de eliminar el di lado
táculo que plantea el ultimár ndo
dado al Gobierno por la ore dólar
nización antirracista, qucofclAu 
el próximo jueves. lafic

El CNA, que el 5 de mto^, 
amenazó con suspender ^ < 
negociaciones si, entre oa ^¡$1 
exigencias, el Gobierno s ¡^ |g
ponía fin a la violencia ais ^(, 
del 9 de mayo, reconsideró: ^gj^ 
lunes su actitud durante i¿ Á,
reunión de su Comité Ejecuiw ^^" 

Joel Netshitenzhe, direíii ^^^^ 
del periódico del CNA "^ r^^g 
yibuye”, declaró que hay i® Ji^g
cios de que el Ejecutivo pt
tende satisfacer la mayoría j 
las exigencias planteadas por® 
organización “y, si es a^ ti 
CNA dará pruebas de Iwl

lide

BU 
inc

bilidad”. . Jiefn
Fuentes del Comité ejeeuw

del CNA señalaron que SI r- 
Gobierno presta verdaiU 
atención a tres de lasdemaaí TFC 
formuladas en relación too. 
violencia, la organiza® di 
antirracista se replanteara • ^^j^

formuladas
Vl

ultimátum.

Demandas del G^^ mi

Esas demandas son y*' 
Gabinete prohíba 
tradicionales”, corno Ian 
palos; adopte medidas pafi 
minar los albergues de e g r 
tes, considerados por 
refugio de los 
Inkata, y que garantí 
fuerzas de segundad Í^i 
métodos “civilizados p

PA
felit

Üíei
trolar a las masas. ^^^^-^

Fuentes |br
no subrayaron ayer ^XL 
está dispuesta a sa i 
exigencias del 
ción de la relativa .
titución de los m 
Defensa, Magnus Maia»
rior, Adriaan ^*^*^-.^^nciaí leí ei 

Otras de las e»g^^;
CNA son eNesinant ^j^ij 
de las unidades 
antiinsurgentes, la

sus^"-^ ^Ie 
en el cargo ^e *<» Í¿^ 
pechosos de abi^ 
el establecimiento ^jjí^- ^^j 
sión para investigar gná^j^^ 
de las fuerzas kL,

La respuesta ^^UjCii^'í ierisi 
sido la incorporado^ ^^peo ^^ 
de Policía d?/J’%iinc>»'tni 
les de segundad, e^ j| 
que los agentes s E ^j^js ^j^^ 
conductas crimináis , ^^^
pendidos en sus r
intención de esi ^ ¿j l||j^^
Comisión Pernia |^ i?p,„¡^^
que investigue lo jcii ^^ 
dentes relacionados
violencia.
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Presentado en 
^ueva York el 
^primer tomo de 
la biografía de
Picasso
¡NUEVA YORK (Efe).- El 
limero de los cuatro tomos 
Le la biografía del pintor 

la c<w£añol Pablo Picasso, “A life 
cnSIwo”, obtuvo una buena 
vemeXogida de público. En medios 
piral fcializados, entre ellos la crí- 
el Íade “The New York Times”, 
ñas wcree que el libro, escrito por 
ilasaíperiodisla británico y amigo 
26de®¡ pintor John Richardson, 
lente¿edeconvertirse en uno de los

(Bel- 
tria ya 
Aftiái

bros i oís vendidos.
Richardson recordó, en unas 

Aeot ¿laraciones recientes a la
ú Ink

irensa. que desde su adolescen- 
afa badmira a Picasso y que cuan-
el ré do tenía 14 años pidió a su
Nek madre 250 dólares para com-

on «prar el dibujo del artista titu- 
r el olí pío “Minotauromaquia”, valo- 
Itimái rado en cerca de un millón de
la ora dólares.

1 Aunque su madre se negó a
darle el dinero, Richardson no 

do - In^ecuerda con amargura por- 
■der - que consiguió una privilegiada 
t^ ® imisiad con el pintor, a través

le la cual relatará al mundo3

’^^^ctos poco conocidos del 

inte r hgún Richardson, Picasso 
ds^SiCrito erróneamente 

'f ^0 un “monstruo” aunque 
era un hombre maravilloso.

jeculi»

A ’l:

■ivoiS*^ *^^^ arrogante con sus 

isWií^' ™^y informal y afecti- 
i así.®'’ ^^^^ne admitió que el 
le Ílem^'^' ^ ^^*^n conoció en

Incia en 1949, “debió ser
jjecuiH 
uesi 
irdadq

emal para sus hijos”.

"“fresentado en 
rizad prís un libro 

sobre la etapa
VA J’íiversitaria de
1 qK’ 
,r“ai® 
lanzas

^í^acio de Loyola

El director
o vasco de crimino-‘^^ílB!» A crimino-'?SS^®«ristín, presen- 

' C ^^° parisiense de La Sor- 

jyxxví 

30 p ^- P’^^^entación de 
Eeristán " W^ del Rey Juan Car- 

ttos¿ .^'”’ asistieron 
erare efe l‘‘“

ÍS ochn f la rectora 
td c??'^‘‘des de París, 

Massaloux, 
ianii<an J‘'^"''^’^P‘‘ñol, Gabriel
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, excu- 
a sus 
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los- 
con

. universalidad 

¿CJdeí """'^'"«aíqíueí 
^istán.^^^'mundo”, explicó

*> páginas.
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Paul McCartney ofrece esta noche un concierto en la ciudad Condal.

Las entradas del concierto sorpresa se agotaron en cuatro horas

Paul McCartney presenta en 
Barcelona su último disco

Más de 1.500 personas abarrotarán esta noche ¡a sata Zeleste

Barcelona acoge hoy la actuación musical de Paul 
McCartney, un concierto sorpresa anunciado con solo 
cinco días de antelación. Más de 1.500 personas abarro
tarán la sala Zeleste, después de agotar el lunes en 
cuatro horas todas las entradas que se pusieron a 
la venta para asistir al acontecimiento.

BARCELONA (Fax 
Press).- McCarney alternará 
temas de su último disco, 
“Desenchúfate: el pirata ofi
cial,' con las canciones de 
siempre, incluyendo algunos 
de los éxitos de los Beatles. 
El espectáculo se inscribe 
dentro de una visita fugaz del 
cantante a Europa. Barcelona 
y Londres son las dos únicas 
ciudades en las que se podrá 
presenciar el concierto. El 
montaje estará dividido en 
dos partes, una acústica, en 
la que los instrumentos sona
rán sin estar sometidos a nin
gún soporte eléctrico, y otra 
puramente eléctrica. Según la 
promotora “Doctor Music,' 
encargada de la organización 
del concierto, todavía no está 
confirmado que entre las dos 
partes se vaya a efectuar un 
descanso. Paul McCartney

estará acompañado en todo 
momento de su esposa Linda, 
que tocará los teclados en 
algunos temas y tendrá la res
ponsabilidad de los coros. 
Contará además con el gui
tarrista Robbie Mcintosh, con 
Hamish Stuart en el bajo, 
Blair Cunningham en la bate
ría y Paul Wix Wicken.s en 
los teclados.

Paul McCartney ya estuvo 
en España en diciembre de 
1989, cuando ofreció dos con
ciertos en Madrid, sin olvidar 
su visita con los Beatles en 
1965. Desde que se separó de 
la mítica banda de Liverpool, 
ha desarrollado una activa 
carrera musical, que se inició 
con el disco “McCartney,' que 
salió al mercado én 1970, 
coincidiendo con la comercia
lización de “Let it be,' la últi
ma canción de los Beatles, y

una de las más escuchadas y 
versioneadas de toda la his
toria de la música. A este pri
mer álbum le siguieron otros, 
como “Ram,' “McCartney II” 
y Tug of war”. En 1971 decide 
montar junto a su mujer, Lin
da Eastman, el grupo Wings, 
que funcionó bien durante 
una década, pero sin alcanzar 
un éxito rotundo. En los 
ochenta emprende de nuevo 
su carrera musical en solita
rio. En sus letras continúa 
mostrando la melosidad que 
tan buen resultado le dio en 
los Beatles, pero a veces se 
muestra combativo, como en 
la canción “Give Ireland back 
to the Irish,' en la que se 
levanta contra la presencia 
británica en Irlanda del Nor
te. Escribe la música de una 
película de James Bond y la 
banda sonora de otra película 
que fracasaría, lo mismo que 
el disco (“Give my regards 
to Broad Street”). Con un 
tema escocés, “MuH of Kinty- 
re”, consigue el récord de 
ventas en el Reino Unido, y 
a este éxito le sigue el del 
disco “Band on the run”.

Alberti asegura 
que en Cuba no 
hay dictadura 
sino un régimen 
fuerte

MADRID (Efe).- El poeta 
Rafael Alberti, a su llegada al 
aeropuerto de Barajas, proce
dente de Cuba, Argentina y 
Chile, negó, en declaraciones a 
efe, que en Cuba exista una 
dictadura y calificó el gobierno 
de Fidel Castro como “un régi
men fuerte que ha hecho 
muchas cosas buena.s por Cuba, 
entre ellas la cultura”.

“Yo no he visto esas cosas 
terribles, señaló Alberti, a mi 
se me ha tratado como un ciu
dadano de primera y el propio 
Fidel Castro me entregó una 
condecoración y me nombró 
Doctor Honoris Causa por la 
Universidad de la Habana”.

El poeta gaditano, quien 
demostró su buen estado físico 
“que me ha permitido andar y 
viajar”, manifestó que se trae 
un grato recuerdo de Argentina 
“país con el que tengo una deu
da muy grande puesto que allí 
pasé 24 años de exilio”, y donde 
se le han rendido calurosos 
homenajes; y de Chile “donde 
me he reencontrado, en cierta 
manera, con mi gran amigo 
Pablo Neruda”.

Respecto a la celebración del 
quinto centenario del descubri
miento de América, el poeta 
gaditano precisó que “se trata 
de un buen momento para que 
españoles y americanos se 
conozcan, pero si todo se hace 
bien, porque si España actua 
de forma paternalista no sería 
justo”.

El ministro de Cultura inauguró en Cuenca el Archivo Histórico Provincial

Solé Tura: “Los nacionalismos
eluden sus responsabilidades”
CUENCA (Efe).- El minis

tro de Cultura, Jordi Solé J ura, 
afirmó ayer en Cuenca que “los 
nacionalismos tienen como cal
do de cultivo importante en 
nuestro paí.s seguir viendo al 
Gobierno como ti un enemigo, 
porque ello les permite eludir 
sus propias responsabilidade.s y 
echarle la culpa de que todo 
v¿i mal. Esto está llegando a 
su límite y no da más de sí, 
porque quién más quién menos, 
si tiene un poco de sentido 
común, comprende que ya no 
es posible seguir por esta \'ía

y que, o colaboramos todos o 
no avanzamos”.

El ministro de Ciíltura, quién 
no excluyó que su ministerio 
“a veces no avance porque tam
bién arrastramos inercias", dijo 
que lid encontrado "a veces 
resist». icias en municipios y 
regione.s que piensan que la 
manera que tienen de definirse 
es enfrentándose con nosotros".

El ministro .Solé l ura indicó 
que hay dos maneras de pro
gresar culturalmentc, "una es hi 
de la confrontación, es decir, 
que cada autonomía piense que

la única manera de avanzar es 
la confrontación sistemática 
para arrancarle por la fuerza 
competencias al poder central 
y aprovechar ptira hacer par- 
tidismo político", y otrti esta
blecer un "clima de colabora
ción estable”. "Ninguna ciudad 
o región puede resolver los pro
blemas por sí misma y menos 
si se encierra”, señaló Solé 
Pura. Solé Tura inauguró el 
Archivo Histórico Provincial de 
Cuenca, en el que el Ministerio 
de Cultura ha invertido unos 
,350 millones de pesetas.

La Infanta Elena 
presidió la 
presentación del 
ballet de
Montecarlo

Los ballets de Montecarlo 
presentaron el lunes en el Pala
cio de Exposiciones y Congre
sos de Madrid el programa 
“Mozart y la danza” del coreó
grafo francés Roland Petit, bajo 
la presidencia de la infanta Ele
na de Borbón, en un acto orga
nizado por la institución SEK 
de enseñanza.

Asistieron al acto, entre otra.s 
personalidades, el alcalde de 
Madrid, Agustín Rodríguez 
Sahagún, autoridade.s del Prin
cipado y rostros populare,s 
como Ana García Obregón y 
el conde Lecquio.

Los ballets del Principado, 
que actuarán los días 6, 7 y 
8 de mayo, cuentan entre sus 
figuras con el español 
Jean-Charles Gil, natural de la 
localidad murciana de Jumilla, 
que pasó una larga temporada 
en el Ballet Nacional de Mar
sella y fue nombrado mejor bai
larín del año por la crítica nor
teamericana en 1983.

Esta es la segunda vez que 
los ballets visitan España, des
pués de una primera gira rea
lizada por Valencia, Barcelona 
y Madrid en 1935 bajo el nom
bre de los ballets Rusos de 
Montecarlo. La obra de Roland 
Petit “Mozart y la danza” se 
estrenó en marzo.
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José Luis Zalazar.

El equipo volverá a concentrarse en el Parador Nacional. JESUS MORENO
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Zalazar ya ha 
comenzado a
negociar su 
renovación po 
dos temporal

Los jugadores quedarán concentrados el sábado, como ya sucediera con la visita del Murcia

Especial mentalización en la plantilla 
merengue para el choque del domingo

El uruguayo José Luiá 
zar mantuvo en la laiá 
lunes un primer contacB 
el presidente del Ata 
Balompié, Rafael Canil 
cara a su renovación i 
trato, puesto que el oí 
miso del centrocampista« 
club actual finaliza el prá 
30 de junio.

Salvo sorpresas, el a

Manolo, con rotura del ligamento cruzado anterior, pasa esta tarde por el quirófano ros días de la próxima
quedará zanjado en tef

La mentalización en el seno del Albacete Balompié 
ante la visita del C.D. Málaga el próximo domingo 
es evidente, empezando por los propios jugadores que 
nada más concluir el choque de Orihuela, sólo hablaban 
de una cosa: ganar a los de Ben Barek.

Adolfo GIMÉNEZ

Ganar en casa se ha con
vertido ya en una obsesión, 
como no podía ser menos 
cuando se han sucedido tantos 
empate consecutivos, pero la 
visita del C.D. Málaga supone 
un acicate especial, y más a 
falta de cinco jornadas para 
la conclusión. Así lo entienden 
también los aficionados blan
cos que han empezado desde 
principios de semana a 
demandar gran cantidad de 
localidades. Será Día del Club, 
como ya anticipamos ayer.

Para esta ocasión, como ya

Hoy, el proyecto definitivo de 
remodelación del Estadio

El Albacete Balompié hará 
hoy entrega en el Ayuntamiento 
de la capital del proyecto defi
nitivo de remodelación del 
Estadio Municipal Carlos Bel
monte, con lo que a partir de 
mañana el equipo de gobierno 
tiene la palabra para comenzar 
las obras que, según manifestó 
recientemente el concejal de 
Urbanismo, estarán en marcha 
a primeros de junio. La dura
ción prevista para ampliar y 
acondicionar las gradas del 

sucediera con la visita del 
Real Murcia, Benito Floro ha 
optaoo por concentrar a sus 
jugadores al mediodía del 
sábado, después del entrena
miento, en el Parador Nacio
nal. El entrenador blanco 
quiere que los jugadores estén 
un tanto al margen del 
ambiente que les va a rodear 
en las horas previas a un cho
que que será de vital impor
tancia tanto para unos como 
para otros. El Málaga ha pro
tagonizado una gran remon
tada, se encuentra empatado 
con el Deportivo de La Coru
ña y el calendario le es nela- 

campo es de tres meses.
Por otro lado, la primera 

plantilla del Albacete Balompié 
se verá incorporará en breve a 
dos jugadores procedentes del 
filial, el guardamenta Aliaga y 
el delantero “Nene”.

Menéndez, tres años

Reetjrdemos que la compe
tición en Tercera División fina
liza el próximo domingo, y que 
después dará paso a los partidos 
de promoción a los que ni el 
Atlético ni el Villarrobledo ten- 

mente favorable.
Los jugadores están con

vencidos de que en caso de 
ganar al Málaga, se habrá 
dado un paso de gigante para 
lograr el ascenso directo, y así 
lo piensa también el secretario 
técnico, Pepe Carcelén; “Si 
ganamos, tenemos un sesenta 
por ciento de posibilidade,s de 
estar, en Primera División. 
Tras el positivo de Orihuela, 
dependcmo,s de nosotro.s mis
mos y nos da más garantía.s 
para afrontar el encuentro del 
domingo. El punto arrancado 
es muy importante, teniendo 
en cuenta que es un campo 
difícil donde sólo Rayo y Mur
cia han conseguido ganar”.

Por lo que respecta a la 
lesión de Manolo. Pepe Car
celén opina que "es un juga
dor importante partí nosotros, 
pero no hay que darle más 

drán acceso.
Asimismo, otro de los hom

bres del Albacete Balompié con 
los que el club había iniciado 
conversaciones para la renova
ción de contrato es el lateral 
zurdo Menéndez, quien ya pare
ce haber llegado a un acuerdo 
definitivo para comprometerse 
por las tres próximas tempo
radas. El club considera que 
Menéndez es un “jugador de 
club” al que avala la regularidad 
en su rendimiento. De esta for
ma. sólo Quique se meuentra 
en “listíi de espera". 

vueltas. Espero que, como 
sucedió con Antonio o con 
Coco que resultaron lesiona
dos en la primera vuelta, no 
nos acordemos de lo.s juga
dores ausentes, porque hay 
gente capacitada para salir 
adelante”.

Añadió el secretario técnico 
merengue que la baja de 
Manolo no va a precipitar la 
contratación de ningún otro 
jugador: “La recuperación de 
Víctor y Martín es un hecho 
y a no ser que surgiera un 
jugador con plenas garantías, 
lo normal es que no haya más 
fichajes”. Manolo pasará hoy 
por el quirófano donde el doc
tor Vellando le intervendrá la 
rodilla izquierda. Una rotura 
del ligamento cruzado ante
rior y cápsula posteroexterna 
del menisco externo tienen la 
culpa.

y lo más probable es quei 
zar renueve por dos lemp 
das, tal y como quiere di 
dor, quizás un poco tw 
ir de un lado a otro cadi, 
porada. El futbolista 
seguir en el Albacete Ba»'- 
está a gusto en nuestra a 
y el club está vivamentí 
resado en contar con sí 
vicios para la próxima!" 
rada, ya sea eri 
Segunda División. Us 
cias en estos monten 
puramente económicas. 
parecen insalvables.

El propio ZalaJ 
comentaba ayer que 
un acercamiento po ‘ 
partes y después e 
frente al Málaga, ha 
definitivo. Ahora, dur 
días, no quiero estar 
que no sea el choque 
tante que tenemos 1 
Añadió el centrocáisF 
guayo que “va a «^ 
durísimo, P^!"® jeh 
estar ahí; también 
ganaren J^czy^^ 
punto.s va a ser . -
perdamo.s el tren j

Menéndez.

División . esiáü J
José Luis Zal^^i 

uno de los jugada
lares del A**’“‘^?L(|e 
de sus hotas deP 1^; 
de lo que pueda 1^ 
blanco en esta r
Liga. . j lyafrJts

Ex-internaciona-' ,,(nij, 
gó a España P ■^^ t^p 
México para jug^ 
el Cádiz y P^^itlS 
el Español aej^adil»

No obstan^ .%'f< 
cete Balompié/ „] , 

perdido .

guaya con w m j >
dial de México-

M.C.D.2022
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El Autocares-González jugó el partido más' vibrante de la jomada.

P#I 
rad)

slü
l

I

Autocares-González jugó en Ciudad Real ante el C.B. Infantes ió en la
ión de 
el Cr 

ipisiaa Victoria del C.B. Cinco ante el
el prá 7

iSocuéllamos en un mal partido (64-52)
lina»
ísqueí 
os lemg
icredtoiFersos fueron los resultados de los equipos albaceteños 

^S^^^*"^ División de baloncesto. Por un lado se 
, ^^^^^i^ 1^ derrota del Autocares González-CABA,

El Caja Rural de la Roda batió en los minutos fínales al C.B. Criptana (81-65)^.

;e Bala 
estraá 
imenit 
;on

"Bientras que el Club Cinco y el Caja Rural de la 
^oda conseguían sendas victorias.

LT

C-B. Cinco: Benlloch,rimefi' ____
(5), Michel 

metí®
nicas

£ ^‘Í" P)’ '^ngel (8), José 
ú«'l (3), Manolo (7) y

Socuéllamos: Piqueras (10),

pOÍ ’ 
del/ 

abra)’

tar e”

Eano, Cuevas (3)’ 
^* 7), Torres (2), Lara 

Novillo (8).
Comentario: 

.Mal encuentro del C.B.
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tido realizado por el equipo 
local, que finalizó con un 
(64-52).

En la primera parte el Club 
Cinco se supo asentar mejor 
en la pista que los visitantes 
y producto de esto se fue dis
tanciando de su rival, aunque 
en algunos momentos de la 
segunda mitad debido al rela
jamiento de los locales el 
Socuéllamos se acercó con 
algún peligro en el marcador.

El Autocares González-CA- 
BA salió derrotado en un 
vibrante encuentro ante el 
C.B. Infantes (87-84), en par
tido disputado en Ciudad

Real.
El Autocares González 

salió muy mentalizado y con
centrado con un alto porcen
taje de tiro, llegando a tener 
una diferencia de 9 puntos en 
el minuto cinco (6-15). El par
tido seguía su curso normal 
hasta el minuto 9 con el elec
trónico en (17-21) se acerca 
a la mesa el segundo entre
nador, ya que según sus cuen
tas el resultado tendría que 
ser un (18-21) y para su sor
presa el acta refleja un (22-21). 
Se paró el juego y tras muchas 
discusiones se dio> este último 
resultado como válido.

Esto descentró a los alba
ceteños y lo aprovechó el C.B. 
Infantes, llegando al final del 
primer tiempo con un (37-37). 
La segunda parte fue de igual
dad, finalizando el tiempo 
reglamentado con empate a 74

puntos. En la prórroga el equi
po ciudadreleño se llevó la vic
toria por tres puntos (87-84).

Por lo que respecta al Caja 
Rural de la Roda venció con 
comodidad al C.B. Criptana 
(81-65) en un flojo partido el 
disputado en el Pabellón 
Municipal rodense, pero muy 
lleno de carga sentimental, 
pues suponía la despedida, 
probablemente definitiva, de 
los jugadores Miguel Tébar y 
Adolfo Fernández, que junto 
a Antón Moratalla dejan el 
baloncesto de competición.

El partido fue malo, per
mitiendo los locales que un 
inferior Criptana fuera duran
te buena parte del mismo por 
delante en el marcador. Sólo 
en los últimos cuatro minutos 
finales se produjo el despegue 
definitivo del Caja Rural de 
la Roda.

Dimite en pleno la junta 
gFectiva del Orihuela Deportiva
.r;,í lectiva del« »■' IW<fciite’joSr^"!^'“í®

Altado k 2 Esquiva, ha 
ija^^uiva firm

“ texto de 
p> ^'«identes .i„^ ‘??"°’ *°® 

¡¿n»-^Samper J “ ^o^onte

Horero H^^^teno

*M«5&‘rf público 

: Que la dimisión

junta
incluido

es consecuencia del trato reci
bido por la Liga de Fútbol Pro
fesional por la no inclusión del 
club en el Plan de Saneamiento 
del Fútbol Español y por el 
escaso apoyo de organismos ofi
ciales y empresas de la ciudad 
de Orihuela.

La directiva del club se queja 
de la falta de apoyo municipal 
para potenciar el fútbol-base, 
aunque el presidente, José 
Esquiva, ha manifestado reite
radamente en los últimos años 
su desinterés por este nivel 
futbolístico.

La directiva oriolana llevaba 
declarados cinco encuentros 
disputados en el estadio Los 
Arcos como “jornada económi
ca” y los precios de las entradas 
para presenciar el encuentro 
Orihuela- Albacete del pasado 
domingo oscilaban entre 3.500 
y 4.500 pesetas.

A pesar de estos precios y 
de la presencia de cerca de cin
co mil espectadores en el esta
dio de Los Arcos el pasado 
domingo, la directiva dio como 
oficial una recaudación de 
4.600.000 pesetas. José Esquiva, presidente del Orihuela.

Avelino Rueda.

“Tanto el 
Tercera como el 
junior han 
tenido muchos 
problemas”

Juan CARRIZO

El entrenador del equipo 
junior del CABA y hasta el mes 
pasado también del tercera divi
sión, quiso dar su opinión por 
lo ocurrido en el campeonato 
regional junior. “Mi equipo no 
estuvo desmotivado para la 
final, lo ciertg es que quizás 
el exceso de motivación nos 
hizo jugar muy nerviosos. Tuvi
mos mucha carencia de ideas, 
motivadas por la buena defensa 
que nos planteó Azuqueca, que 
si bien sólo contaba con cinco 
o seis jugadores de calidad, 
éstos demostraron tener mucho 
oficio y experiencia y dieron 
más imagen de equipo. Lo 
nuestro era querer y no poder”.

La temporada del equipo de 
tercera, hasta hace un mes 
entrenado también por Avelino 
Rueda, ha tenido numerosos 
problemas, sobre todo en la fal
ta de horas de entrenamiento. 
“Hemos estado toda la tempo
rada entrenando mal y poco, 
pues eran mínimas la horas que 
nos eran concedidas. Para los 
junior, después de clasificamos 
para el sector, sobre todo gra
cias a la importante y trabajada 
victoria frente a Almansa, pedi
mos entrenar durante toda la 
semana, pero tampoco pudimos 
realizar todos los entrenamien
tos. Hemos de agradecer la ayu
da que nos prestaron el Club 
Voleibol Albacete al dejamos 
su hora de entrenamiento”.

“El comportamiento de los 
jugadores ha sido excelente y 
el sector hubiera sido una 
recompensa por todo lo que 
han tenido que sufrir durante 
este año. También hay que 
agradecer la ayuda que siempre 
hemos tenido por parte de Feli
pe Beato y Pérez, entre otros, 
que siempre han dado la cara 
frenta a la junta directiva”.

Sus proyectos ahora son des
cansar y todavía no se ha plan
teado su continuidad en el 
baloncesto de Albacete. Los 
problemas sufridos por Avelino 
y sus jugadores no son de extra 
ñar, pues lo cierto, es que el 
club CABA, desde su ascenso 
a la Segunda División, no ha 
obtenido buenos resultados con 
sus equipos inferiores. Cabe 
esperar que con la fusión con 
el E.B. Albacete se vea refor
zada la cantera cabista.
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Hi Vuelta Ciclista a España-91 e^¡^

II*

El holandés Van Poppel consiguió su segunda victoria en la Vuelta a España, tercera para su equipo.

dasificHciougj
ETAPA:
1. VAN P0¡^f>[jj 

(HOL/PDM ) 3:14:50
2. RAAB, Uwe (AUjíD 

mt
3- ZANOLI. Miei 

(HOL/TULIP COMPUlíii 
mt

4. GONZALEZ J 
(ESP/PUERTAS MÁVISA 
mt

5. FIDANZA, Giovi 
(ITA/GATORAD.CHATB
D) mt

6. LUDWIG, Olaf (ALLI 
NASONIC SP0RTUF)B

7. RODRIGUEZ, 11 
(ESP/SEUR ) mt

8. WUST, 
(ALL/R.M.O. ) mt

Mail

9. SAITOV, Asii 
(URS/KELME - C.A.M.i

10. FREULER, ' 
(SUIATELEKOM ) mt

MaJ 
’«Lo 
esíc

L

gue: 
plan 
deh 
¡o (

11. HERMANS, Mail aho
serii(HOL/LOTUS - FESTINAS

12. SCHLEICHER. C
(ALL/TELEKOM ) ml 

13. WELTZ, J
(DEN/ONCE ) mt

14.
pos'

HENN, ChrisiiJ“‘= 
lo ((ALL/CARRERA JEANSi

15. TALEN, Jf
(HOL/PDM ) mt

GENERAL:
and

1. MAURI, Mel((

Los deístas mostraron su malestar por el palizón del traslado aéreo desde Palma hasta Barcelona
(ESP/ONCE ) 36.28JÍ. Iam

2. ALCALA, » „/ 
(MEX/PDM ) a 1:14.

Van Poppel, del PDM, logró al sprint 
su segunda victoria en la Vuelta

3. ECHAVE, Peder 
(ESP/CLAS - CAJASIU

si r
na

en

4. CORDES, B ^,
isfi

La general no suMó ningún cambio y sigue encabezada por el corredor de la ONCE Melchor Mauri

(HOL/PDM ) 2:12.
5. DIAZ ZABALA.#011 

(ESP/ONCE ) 2:23. ' /
6. VILLANUEVA. E Sé,

vek

El holandés Jean Paul Van Poppel, del equipo PDM, 
logró sus segunda victoria en la Vuelta a España, tercera 
para su conjunto, al imponerse con facilidad en la llegada 
en grupo de la novena etapa disputada entre San Cugat 
y Lloret de Mar. Junto a la victoria de Van Poppel, 
que recorrió los 140 kilómetros en 3 horas, 14 minutos

y 50 segundos, destacar la reunión que mantuvieron antes 
de iniciarse la etapa los corredores más representativos 
del pelotón para estudiar las medidas a adoptar, ya que 
el traslado de Palma de Mallorca a Barcelona y Gerona 
resultó todo un palizón debido al retraso de los aviones 
que tenían que desplazarles a la Península.

(ESP/ONCE ) 2:24.
7. INDURAIN, Ml

(ESP/BANESTO) 2:54.
8. LEJARRETA. Ms

5 1

(ESP/ONCE ) 2:59.
9. RUIZ CABESTAM 

(ESP/CLAS - CAJASUR

es 
spr 

^3^

Felipe RECUERO

Afortundamente y aunque la 
etapa estuvo en un tris de no 
iniciarse, los ciclistas decidieron 
disputar la carrera, aunque en 
el kilómetro cero el presidente 
de la Asociación Nacional de 
Corredores, José María Caroz, 
leyó un un comunicado en el 
cual se advertía a los organi
zadores que no están dispuestos 
a consentir más hechos como 
el de el lunes.

La etapa, después de las dos 
interesantes y decisivas jornada^s 
de Palma de Mallorca, se pre
sentaba interesante, pues tras 
el vuelco en la cronometrada 
individual en la que hombres 
como Cubino, Lejarreta y Fuer
te, entre otros, perdieron má.s 
tiempo del previsto sus equipos 
no tenían más remedio que 
pasar a un primer plano en bus
ca de arañar algunos de los

segundos perdidos.
Por ello era normal ver en 

cabeza del grupo a corredores 
de Amaya, ONCE, Cías- y 
Banesto. Es decir los teóricos 
conjuntos fuertes de la Vuelta.

Esa circunstancia permitió 
que fuesen los modestos los que 
tratasen de aminar la carrera; 
pues el marcaje de los grandes 
era claro y por ello todos eran 
conscientes de que no era el 
mejor momento para descubrir 
sus estrategias.

Intentos de escapada

El primero en romper esa 
guerra de nervios fue el italiano 
Chiesa que demarró en el kiló
metro 4 y once después se le 
unieron Esparza, Guijarro y el 
holandés Arntz. El pelotón 
principal, más serio que nunca, 
no estaba por las concesiones 
y poco después neutraliza a los

fugados.
El ritmo era vivo y los tirones 

continuos destacando los pro
tagonizados los los hombres del 
Banesto Mújica y Philipot que 
saltaron en el kilómetro 21 y 
su rueda, perfectamente mar
cada, fue seguida por el danés 
Weltz, escudero de lujo de 
Mauri, Gastón, Suykerbuyk, 
Jesús Rodríguez y Suykerbuyk 
como corredores más relevan
tes.

Además también entraron en 
ese grupo el alemán Bolts, el 
francés Rezze, el español 
Mazón, el holandés Van Lanc- 
ker, el suizo Puttini y el italiano 
Santaromita.

La escapada estaba llamada 
a morir, pues había hombres 
importantes y de equipos fuer
tes, por lo que Seguros Amaya 
y Kelme al no tener ningún 
representante no dudaron en 
organizar la neutralización que

se produjo en el kilómetro 33.
Los tirones son una constan

te, aunque ninguno de ellos lle
gó a prosperar. Hasta las calles 
de Lloret hubo intentos de fuga 
que tienen como protagonistas 
a Tebaldi y Pedersen, primero, 
luego a Miguel Antonio Díaz 
y más tarde a Bontempi.

En los últimos kilómetros los 
lanzadores de PDM, Panasonic 
y Carrera ocupaban los prime
ros puestos del grupo para lle
var en volandas a los esprinters 
Van Poppel y Raab, Ludwig y 
Sciandri. Van Poppel además 
de su experiencia, astucia y 
buen momento de forma, en 
esta ocasión se vió favorecido 
por una caída que se produjo 
en la curva que conducía a la 
recta final. La labor de los lan
zadores se desbarataba y todo 
pasaba a ser una lucha indi- 
viduao en la que ganó la poten
te pedalada de Van Popppel.

3:14.
10. CHOZAS, 

(ESP/ONCE ) 3:18.
11 FUERTE,

Eduf

Ansí
(ESP/ONCE ) 3:34.

12. WELTZ.
(DEN/ONCE ) 3:56 _

13. LEANlZBARrt
(ESP/CLAS - CAJASTl'

®e 
toi 
lee

'Mí 
ipa! 
íen

jhoi ‘‘1“'

de 
Pa'

4:01.
14. GOROSPE.

III h
•an

15. HERNANDEZ. ^ 
(ESP/ONCE ) 4:31

16. ROOKS. J 
(HOL/BUCKLER )*’ ’

SKIBBY W 
(DENYTVM ■ SA^ , 

18. CAMARW^ 
(ESP/CLAS - CAJA» 
4:54. c 11

19. MAULEON' 
(ESP/CLAS r CAJA^ 1

5^

4:55. |óí20. GASTON^ 
(ESP/CLAS - OAIA 

4:56.

W

CON LA VUELTA Cld^
1991

TE ESPERAMOS TODOS LOS DIAS 
0/ Carnicerías n° 2 ALBACETE
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Vuelta Ciclista a España-91

Jorge Domínguez: “El plante de hoy es para que el público se enterase de lo que está ocurriendo en esta Vuelta’’

Lejarreta: “No estoy nada satisfecho con mi 
s actuación en la contra reloj de Cala D‘Or”

Miguel Moreno (director de Lotus): ^^No sé si Mathieu Hermans tiene miedo o se está haciendo viejo

J'0'« Uno de los principales protagonistas de la últi- 
^^^ mas jornadas en la Vuelta Cilista a España-91, 

Marino Lejarreta, opina de la siguiente manera: 
Í^’ í«Lo del lunes todavía no lo he olvidado. No
¿ j istoy satisfecho para nada

en la contra reloj de Cala DOr. La etapa de 
hoy no se puede decir que sea básicamente de 
puertos, pero va a hacer mucho daño, pues 
mañana empiezan las jornadas duras de ver
dad”. Marino añadió que “mi compañero Mel

chor Mauri tiene que estar muy satisfecho con 
la temporada que está realizando, con, hasta 
el momento, la guinda de la consecución de 
la camiseta amarilla, pero puedo asegurar que 
Mauri se lo merece”.

Mail

Asi

LLORET DE MAR 
(Efej.-Manuel Jorge Domín
guez (CLAS-Cajastur): “El 
liante de hoy con la lectura 

Sel comunicado de protesta por 
lo que ha ido pasando hasta

Mail hora se debe a que hay una 
nKAi ene de cosas que nadie quiere. 
1 ¡^)¡j Como nadie las desea y los

Üclistas, hemos adoptado esta 
X)siura. Tan sólo queríamos

I,fjjj que el público se enterase de 
lo que está ocurriendo en estaiANSi
¡(lición de la Vuelta.

La verdad es que no estoy 
indando excesívamente bien.
loy en los puertos se me dor-

U ’' hían las piernas, he tenido bas-
antes problemas. Los médicos 
¡stán trabajando duro para ver

si me recupero y puedo hacer 
AcVi "'^ *’^®’^^ entrada en mi tierra.3

Í

ALA,

en el Principado de Asturias”. 
.José Rodríguez (SEUR): 
Nos está costando mucho 
«fuerzo meter arriba a Mal-

polm Elliott, nuestro mejor 
velocista; la verdad es que no 

A. • sé que le pasa a él, habría que 
•reguntarselo.

con mi actuación

Lejarreta ve a su compañero Mauri con posibilidades de ganar la Vuelta.

1

Lo que no hay que olvidar 
'^ que aquí están los mejores

,, Mí printers del mundo y si no lle- 
13s bien colocado es práctica- 
!í^! '’^P°^^’’*^ superar a 

Jean Paul Van Poppel.
e todas formas creo que 

wolm está fuerte, lo que 
es que le han superado 

niiP^k ^^ ocasiones y puede 
^‘IJ haya perdido la confianza”.

‘ '8uel Moreno (director 
i 2?”'*°^®*^tus):“Loscom- 

'^^^ Mathieu
Nos 

irrihu subirle y úna vez 
w se retrasa.
lue ?' Í®”® "^‘^^o o es 

haciendo viejo. Si 
Sií'B 'gue así habrá que cam-

TAÑÍ
ASTLi arredores como Uwe Raab

Ed#

Jh#

RUT1A

biar de estrategia”.
Fabio Parra (Seguros Ama

ya): “Estoy muy contento por
que hasta el momento no he 
perdido demasiado tiempo res
pecto a la gente que está arriba.

A partir de ahora empiezan 
las etapas de montaña y es ahí 
donde esperamos atacar y sacar 
ventaja. Por desgracia Laude- 
lino Cubino perdió más tiempo 
del esperado en la contra reloj 
de ayer de Cala DOr. Uno tiene 
sus días buenos y sus días malos 
y ayer le tocó vivir una jornada 
desafortunada a mi compañero 
Cubino.

Ayer es verdad que se perdió 
tiempo, pero creo que en la 
montaña se puede recuperar. 
Laudelino está rodando muy

Las ganancias 
de la ONCE

bien en montaña y ahí recor
taremos diferencias y si es posi
ble, obtendremos ventaja.

La etapa de hoy va a ser difí
cil por la topografía ya que pue
de hacer daño para las etapas 
siguientes de Plá de Beret y 
Cerler.

Creo que hoy atacarán, junto 
a nosotros, los corredores 
colombianos del Kelme y del 
Postobón”.

Néstor Mora (Kelme); “Es 
difícil sorprender dos veces en 
el mismo sitio, ya que yo gané 
las etapas con final en Lloret 
de Mar y Andorra en la última 
edición de la Semana Catalana.

Ya tenía ganas de que 
comenzase la montaña. Vamos 
a tratar a partir de mañana de

dar alguna sorpresa. Oliverio 
Rincón está atravesando un 
buen momento y Martín Farfán 
también.

La novena etapa de la Vuelta 
a España disputada ayer entre 
San Cugat y Lloret de Mar res
pondió a lo que se esperaba 

- de ella y tuvo un desenlace nor
mal, según Rafael Carrasco, 
pues al ser pocos los kilómetros 
hubo bastante control por parte 
de los equipos fuertes y con
juntos con velocistas.

Fue la clásica jornada de ner
vios, pues tras la cronometrada 
de ayer los favoritos que per
dieron más tiempo del esperado 
se encuentran deseosos de ata
car a las primeras de cambio, 
sin esperar a más tiempo”.

ESYO 
.0. 
IAS

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL

DIA DEL ESPECTADOR 
CAPITOL

GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOVA 
CARLOS lII 

CANDILEJAS SALA I 
. -CANDILEJAS SALA II 
•PRECIO UNICO 250 PTASI

GRACIAS 
ANGEL DE 
LA GUARDA 

F.R.

En opinión del director 
del Kclme, Rafa Carras
co, el terreno era bastante 
complicado pues al con
tinuo subir y bajar hay 
que añadir las carreteras 
estrechas por las que dis
currió. No había, a pesar 
de elló, muchos puntos 
donde atacar para buscar 
la victoria en solitario, 
por ello y quizás para 
mantener la tradición en 
esta localidad la victoria 
se ventiló con una llegada 
en grupo.

Para lo que si sirvió la 
jornada fue para poner a 
punto las piernas ante los 
próximos compromisos 
de alta montaña, que 
comenzarán hoy con la 
décima etapa entre Lloret 
de Mar y Andorra sobre 
229,5 kilómetros. El perfil 
es muy dentellado y aun
que solo existe un puerto 
puntuable los escaladores 
tendrán un buen escena
rio para lucirse.

Por otro lado, el equi
po de la ONCE continúa . 
al frente de la clasifica
ción de ganancias, pue.s 
lleva embolsadas 
1.275.()()() pesetas en las 
nueve etapas que hasta el 
momento se han dispu
tado. La segunda posición 
es para el PDM holandés 
con 1.02ü.(){)0 pesetas y la 
tercera para das Cajastur 
con 592.OOO pesetas; 
mientras que el último 
puesto es para el Sicasal 
con 61.(){)() pesetas.

ADELGACE SIN DIETA 
AMPLIA TUS INGRESOS, CON UN TRABAJO FACIL 
Y COMODO, SIN ABANDONAR TU ACTIVIDAD ACTUAL 

Si ha cumplido 18 años (sin límite de edad) 
no dejec de asistir a la conferencia que se 
celebrará en el Hotel Los Llanos el día 
13 de mayo.
CHARL-AS: 10'30 mañana, 4'30 tarde y 8 tarde.

DISCO
NO TE LO PIERPAS NUESTRAS FIESTAS 

SERAN TODA UNA FIESTA

Ó
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Los favoritos tienen que comenzar desde hoy a dar la cara.
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Perfil de la décima etapa entre Lloret de Mar y Andorra.

Aunque sólo hay un puerto puntuable, el CoII de Ravell, el perfil es bastante dentellado y muy duro

Hoy entre Lloret y Andorra se produce 
el primer contacto serio con la montaña

La décima jornada se presenta como de nervios tras lo sucedido en Palma de Mallorca

Jean Paul Van Poppel.La décima etapa de la Vuelta a España, que se disputa 
hoy, sobre 229 kilómetros entre Lloret de Mar y Andorra 
supondrá el primer contacto serio con la montaña y por 
ello una jornada bastante dura y complicada. Será una

etapa de nervios tras lo sucedido en las jornadas de 
Palma de Mallorca, pues son muchos los favoritos que 
tienen que dar la cara desde el primer momento, ya 
que la Vuelta llega a su fase decisiva.
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LLORET DE MAR 
(Efc).Aunque sólo cuenta con 
un puerto puntuable, el Coll de 
Ravell (2a. categoría), el perfil 
es bastante dentellado, con con
tinuos toboganes y puntos don
de se puede romper la carrera, 
pues en esta ocasión al no subir
se La Comella, punto donde 
generalmente solía formarse el 
grupo de ganadore.s de etapa, 
habrá que cambiar de táctica.

La de hoy será un buen ape
ritivo para mañana, pues servirá 
para poner a punto las piernas 
para afrontar con éxito el pri
mer final en alto de la Vuelta91 
en Pla de Beret.

Itinerario y características de 
la décima etapd entre Lloret de 
Mar y Andorra:

Concentración y firma: De

Será una etapa de nervios tras lo sucedido 
en las jornadas de Palma de Mallorca, pues 
son muchos los favoritos que tienen que dar 
la cara desde el primer momento, ya que 
la Virelta llega a su fase decisiva

09:25 a 10:10 horas en la 
de la Villa.

Modalidad: en línea
229,5 kms.

Salida neutralizada: 
horas en Paseio Aousli.

Plaza

sobre

10:25

Llegada en Andorra la Vella: 
recta de 400 metros.

Media calculada; 37 km-hora.

a España situó una de su.s metas 
en Andorra fue en el año 1967. 
En aquella ocasión, la undécima 
etapa -que salió de Barcelona- 
Ilegó hasta el Principado tras 
241 kilómetros y su vencedor 
fue Mariano Díaz.

Tuvieron que pasar dieciocho 
años hasta que se produjesen 
nuevos finale.s en Andorra y en 
la XXII edición hubo dos, que 
acabaron con triunfo del colom
biano Pacho Rodríguez.

La octava etapa, Tremp-An- 
dorra, de 124 kilómetros, acabó 
con triunfo del ciclista de 
Colombia, al igual que la nove
na, una contra reloj de 13 kiló
metros con llegada y salida en

carse la Benasque-Andorra -de
cimocuarta etapa-, de 202 kiló
metros.

Anecdotario

Finales en Andorra

En cinco ocasiones hasta la 
fecha la Vuelta Ciclista a Espa
ña ha tenido finales dé etapa 
en el Principado de Andorra, 
tres de las cuales fueron gana
das por ciclistas españoles, 
mientras que las dos restantes 
se las adjudicó el colombiano 
Pacho Rodríguez-

La primera vez que la Vuelta

la 
se

la

capital del Principado que 
disputó al día siguiente.
En el 87, Ibáñez Loyo ganó 
Barcelona-Andorra, corres-

pondiente a la sexta etapa de 
la cuadragésimo segunda edi
ción de la Vuelta a España, 
sobre un recorrido de 220 kiló
metros, y un año después el 
actual corredor del grupo 
deportivo das Iñaki Gastón 
desequilibró la balanza del cóm
puto de victorias a favor de los 
corredores españoles al adjudi-

La novena etapa de la Vuelta 
a España, con salida en los estu
dios de Televisión Española en 
San Cugat y línea de llegada 
en Lloret de Mar, estuvo en 
un tris de no disputarse ya que 
los corredores se quejaban del 
palizón di lunes para despla
zarse a la Península.

Tras la cronometrada de Cala 
DOr, los ciclistas y directores 
deportivos se dirigieron al aero
puerto de Palma de Mallorca 
para desplazarse en dos aviones 
a Barcelona (equipos españo
les) y Gerona (equipos extran
jeros), pero, se encontraron con 
la sorpresa de que habia retraso 
en las salidas de esos vuelos.

No terminó con ello la odiesa 
de algunos ciclistas, pues en el 
aeropuerto del Prat de Barce- 
lona al que llegaron sobre la 
1:30 de la madrugada, tuvieron 
que esperar bastante para reco
ger las maletas.

Tras esos incidentes antes de

iniciarse la etapa los ciclistas 
más representantivos del pelo
tón de la Vuelta mantuvieron 
una reunión con el presidente 
de la Asociación Española de 
ciclistas profesionales, José 
María Caroz, para estudiar la 
situación y las medidas a adop
tar para que no vuelvan, a pro
ducirse hechos como este. Afor- 
tundamente predomino la cor
dura y el temido plante no se 
produjo.

El equipo de la ONCE fue 
multado con 160.000 pesetas por 
el Jurado Técnico, ya que en 
la cronometrada individual de 
ayer el líder Melchor Mauri no 
respeto la reglamentación UCI, 
al disputar la prueba sin la 
camiseta amarilla que le acre
dita como primero de la gene
ral.

Por otra parte, el Jurado Téc
nico que preside el holandés 
Win Jeremiasse, levantó la san
ción de 240.000 pesetas impues
ta hace un par de días al modes
to equipo español del Wigarma.

Esa multa le fue impuesta 
al conjunto que dirige Francisco 
Nieves por que uno de sus 
corredores utilizo una camiseta 
que no se ajustaba los colores 
y anagrama registrados por ese 
equipo en la FICP.

Él rumor de que Café Colom
bia podría volver al pelotón 
internacional la próxima tem
porada cada vez suena con más 
fuerza, aunque’ es posible que 
con otro nombre y con Lui.s 
Herrera como director depor
tivo.

Van Poppel, 
un oporíumi 
cambio de 
vida
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fífiílesteros, Olazábal y Nick Faido serán los principales protagonistas

Mañana da comienzo el
Abierto de España de golf

Con excepción de Woosnam se da cita en Madrid la élite del golf europeo

En lo que se ha denominado caso Juan Carlos

El At. Madrid expresó su 
protesta formal a la LFP

20 8 '
Severiano Ballesteros, 

^ José María Olazábal y el 
f 'inglés Nick Faido son la 
o flor y nata de una par- 
z icipación de lujo para el 

— Abierto de España de golf, 
\^e se disputará de jueves 
a domingo de la presente 

__ semana en el Club de 
Campo Villa de Madrid.

m

a

1 MADRID (Efe).- Sólo se 
|cha en falta al galés Ian 
Woosnam, flamante campeón . 
del Masters de Augusta, 
quien no estará en Madrid 
por estrictas razones de pro- 
!gramación de su temporada. 
Jon excepción de Woosnam, 
la elite del golf europeo, que 
bcluye a algunos de los mejo
res jugadores del mundo de' 

f la actualidad y diez de los 
Moce últimos componentes 
^1 equipo europeo de la 

lyder Cup, se disputará esta 
emana en el Club de Campo 
ino de los torneos más anti- 
5uos del circuito, cuyos inicios 
datan del año 1912.

Además de los favoritos, la 
nómina de participantes 
ncluye al alemán Bernhard 
-anger, ganador del título 

an
ha o» 

de te 
da dfii. 
pues el

pjj «pañol en 1984 y 1989 en El 
iaier (Valencia); el zimbabuo 
líark McNulty, el australiano 
lodger Davis, que defenderá 

el título ganado el año pasado 
en este mismo escenario 

rhibinl J^^^'^no; los norirlandeses 
. Conan TA... - 1 onan Rafferty y David 

feherty, vencedor este último 
a semana pasada en el Abier- 
0 de Cannes; el inglés Steven

1 def#
lolandi 
sepli®
se ^ b' k ^“Cí>> ei ingles oteven 
nas í? ?^,"^^^^Qu, actual líder de la 
p3S pí J ^^ de Mérito europea 
wa»’ ° ^1 ^^co- 
,aseí« Lyle.
ir IK*» L d de descan- 

después de 
’ies ^'Í^^^^Peón en el 

en el R y ^^ cumplir sin más 
ea “^ iaint and Hedges, en 
rei’*^ ? !*°^’ bajo condicio- 

e

de

r-Huaucas nada favorables 
J*» la practica del golf. Fal- 

®" ?^- Mellion, 
^^^ embargo 

gusta después de varios

La actuación más esperada será la de “Seve” tras su victoria en Nagoya.

meses de inactividad a causa 
de una lesión de muñeca.

Severiano Ballesteros

Ambos son dos fenómenos 
que pueden ganar en cual
quier parte, pefo, sin duda, 
de entre todo el plantel, la 
actuación más esperada será 
la de Severiano Ballesteros, 
y ello por mor de su victoria 
en Nagoya el domingo último, 
después de exhibir un brillan
te juego en Augusta -con tres 
vueltas de 70-69-70 y una, 
poco ayudado por la fortuna, 
de 75- y, posteriormente, en 
el Dunlop International, don
de quedó tercero, también en 
Japón, antes de ganar el Chu- 
nichi Crowns.

La recuperación de juego 
de Severiano, pues, parece 
palpable y el cántabro, que 
no jugó el Pro-Am de Las 
Lomas, el lunes, en beneficio 
de Mariano Aparicio, ni el 
“shoot out” del martes en el

Club de Campo, aunque en 
ambos casos estaba en prin
cipio prevista su participa- . 
ción, tendrá tiempo sobrado 
para recuperarse del acelera
do viaje de vuelta de Japón 
y la oportunidad de luchar 
desde el jueves en plena for
ma por un triunfo en Europa 
que necesita y en iJh campo 
que siempre se le ha dado 
bien.

El recorrido del Club de 
Campo, perfecto para pega
dores como Severiano, pre
senta en condiciones norma
les calles - anchas y francas 
para recibir la bola y “greens” 
sin muchas trampas para ata
car con decisión el hoyo. 
Pero, para este Abierto, se 
ha dejado crecer la hierba a 
la entrada de los ^greens” y 
en los laterales de las calles 
y se ha limitado la anchura 
de éstas entre veinte y treinta 
metros. Los “greens”, que 
presentan un aspecto impe
cable estarán duros y rápidos.

MADRID (Efe).- José Julio 
Carrascosa, director general del 
Atlético de Madrid, expresó 
ayer formalmente al secretario 
general de la Liga de Fútbol 
Profesional (LFP), Jesús Sam
per, la protesta de su club por
que el jugador atlético Juan 
Carlos no haya respetado el 
acuerdo verbal al que se com
prometió con el presidente 
Jesús Gil para renovar su 
contrato.

Carrascosa, en representa
ción de Gil, comunicó a la LFP 
la indefensión en la que se ven 
los clubes corno el Atlético de 
Madrid, que en plena tempo
rada ven como futbolistas de 
su plantilla se comprometen ya 
con otra entidad como el 
Barcelona.

La reunión entre Samper y 
Carrascosa duró cerca de trein
ta minutos, y fuentes de la LFP 
manifestaron que el futbolista 
”éticamente puede haber obra
do mal si es cierto que había 
dado su palabra a Gil para 
renovar”, pero la Liga Profe
sional no es competente para 
solucionar este conflicto.

El Tribunal de lo Social, será 
quien deba dictar sentencia 
final si el Atlético de Madrid 
denuncia a Juan Carlos por res
cisión unilateral de su contrato, 
como afirmó Jesús Gil. El diri
gente atlético considera que 
Juan Carlos ha resuelto su con

Segunda victoria de los Buils 
de Chicago ante Filadelfía

NUEVA YORK (Efe).- Los 
Bulls de Chicago vencieron a 
Philadelphia 76ers por 112-100 
en el segundo partido de su 
serie de semifinales del Grupo 
Este, al mejor de siete partidos, 
y se sitúan así con un claro 
2-0 antes de trasladar la eli
minatoria al Spectrum.

Michael Jordan, con 29 pun
tos, y Scottie Pippen, con 23, 
dominaron la anotación de su 
equipo, mientras que Horace 
Grant,.con 11 puntos y 10 rebo
tes, fue el baluarte ofensivo de 
los de Chicago en el juego inte
rior. Por parte de los 76ers, des
tacaron Charles Barklcy y Her- 
sey Hawkins quienes, con 22 y 
30 puntos respectivamente, fue- 

trato a pesar de que el jugador 
ha manifestado siempre que 
seguiría entrenándose con la 
primera plantilla, y por ello está 
dispuesto a reclamar un total 
de 500 millones de pesetas en 
concepto de indemnización 
como figura en la cláusula de 
su contrato, según Jesús Gil.

Gil pretende que el FC Bar
celona pague al Atlético de 
Madrid una compensación eco
nómica por Juan Carlos, y de 
no prosperar esta solicitud espe
ra sacar alguna ventaja, como 
el fichaje de algún jugador azul- 
grana, como Miguel Soler.

El jugador acudió a entrenar

Juan Carlos Rodríguez, juga
dor del Atlético de Madrid, 
decidió ayer acudir al entrena
miento de su equipo en el esta
dio Vicente Calderón, donde 
tuyo que soportar-los numero
sos insultos que le dedicó el 
escaso número de aficionados 
que presenció la sesión.

El jugador,, que llegó a las 
instalaciones del club a las diez 
y media de la mañana, fue reci
bido por un pequeño grupo de 
socios del Atlético que se dedi
có durante todo el entrena
miento a insultarle y acusarle 
de “pesetero”. En el estadio 
apareció una gran pancarta que 
decía textulamente: “Juan Car
los pesetero, márchate ya”. 

rón los únicos jugadores de su 
equipo que mantuvieron el tono 
ofensivo en los momentos cla
ves del encuentro. Chicago con
siguió la victoria gracias a un 
comienzo muy fuerte del segun
do cuarto, en el que consiguió 
una ventaja de ocho puntos des
pués de haber llegado al final 
de los primeros doce minutos 
con un 33-33 en el marcador.

El equipo de Jordan se limitó 
a conservar esa ventaja en los 
dos siguientes periodos y, gra
cias al acierto anotador de Jor
da.: y Pippen, consiguió aumen
taría en los últimos minutos del 
partido para dejar el marcador 
en el 112-100 con el que se llegó 
al final del encuentro.

VO ------------------- -------------------------
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GRADUADO

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

^ 324 de Albacete
ANUNCIO

^^RACIAS 
:^SP|RITU 

SANTO
C.F.

Con fecha 26 de Abril de 1991, el Ayuntamiento Pleno 
ha adoptado acuerdo aprobando inicialmente el Estudio 
de Detalle de las manzanas A y B del Plan Parcial del 
Sector n® 4.

Por el presente se somete a información pública por 
plazo de QUINCE DIAS, según lo prevenido en el Art® 
140.4 del Relamento de Planeamiento, a fin de que pueda 
examinarse el expediente en este Ayuntamiento, Negociado 
de Urbanismo, 6® Planta, y formularse las alegaciones que 
procedan.

Albacete, a 2 de Mayo de 1991 
EL ALCALDE,

SE PRECISA

REPRESENTANTE
PARA ALBACETE-CAPITAL

Sector ferretería y menaje, 
con dedicación exclusiva.
Se ofrece:
-Incorporación inmediata
-Alta en Seguridad Social
-Sueldo a convenir

Se requiere:
-Experiencia
-Edad: 20 a 35 años.

Interesados enviar Currículum Vitae, con fotografía 
reciente a Centro Asesor Fiscal, S.L., Calle Pablo Medina, 
20 - 02005 Albacete.
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ALBACETE Cielos despejados
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
DEL ROSARIO, Rosario, 36 y RAMIREZ ABAD, F. García 
Lorca, 16 (frente Estación Autobuses)
De 10 de la noche en adelante: DEL ROSARIO, Rosario, 
36 y RAMIREZ ABAD, F. García Lorca, 16
PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
CUELLAR, Avda, de España, 28 (esquina Circunvalación) 
y RODRIGUEZ SANCHEZ, Iris, 48 (esquina I. La Católica 
- La*Veleta)
De 10 de la noche en adelante: CUELLAR, Avda, de España, 
28 y RODRIGUEZ SANCHEZ, Iris, 48

VILLARROBLEDO
PARA HOY: JOSE ANTONIO GUILLEN NAVARRO, 
Madres, 8
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima en 
el día de ayer en la capital fue de 20,8 grados a Is 17,50 horas, 
mientras que la mínima estuvo en 1,2 a las 7,40 horas. La humedad 
del aire se situó en un 36% y el viento alcanzó una velocidad 
de 11 kilómetros por hora. Los cielos estuvieron despejados.

El Instituto Nacional de Meteorología informa de que hoy 
en Asturias, Cantabria y País Vasco estará muy nuboso con 
chubascos ocasionalmente tormentosos y de intensidad moderada 
en la segunda mitad del día.

En el resto de la Península poco nuboso, desarrollándose nubo
sidad de evolución por la tarde que puede dar lugar a algún 
chubasco débil en la Comunidad Valenciana. En la mitad norte 
peninsular los chubascos serán de nieve por encima de los 1.000 
a 1.500 m. En Baleares cielos en general poco nubosos y en 
Canarias sólo nuboso al norte de las islas.

ALBACETE

Parque de Bomberos 55
Policía Nacional.... 2?
Policía Municipal,. j)| 
Guardia Civil22 U ¿21, 
G. Civil de tráfico.,.,2i( 
Casa de Socorro.... 3. 
Cruz- Roja Aiiiliii 

da............................... .
Urgencias..............jj-
Hospital General... j5' 
Alcohólicos At; 

mos............................. 2“
Estación de Fe! 

carril...........................2|j
Telégrafos............ 23
0, Reclamación! 
ciost

HELLIN
PARA HOY: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n
PARA MAÑANA; RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana

Predicción por Comunidades Autónomas
Protección Civil, 
Tele-Ruta 

drid)......................

TOBARRA
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2
PARA MAÑANA; PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n

LA RODA
PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR,* 
Mártires, 2 .

ALMANSA
PARA HOY: ANA M^ GOMEZ CAMACHO, Manuel de 
Falla, 28
PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, Plaza Constitución, 
2

Comunidad Valenciana.- Nubosidad de evolución por la tarde 
con riesgo de chubascos débiles. Vientos flojos y brisas costeras. 
Temperaturas sin cambios.

Comunidad Murciana.- Cielos poco nubosos con nubosidad 
de evolución por la tarde. Vientos flojos y brisas costeras. Tem
peraturas sin cambios.

Comunidad de Castilla y León.- Cielos parcialmente nubosos 
con algunos chubascos, que serán de nieve por encima fle 
1.000-1.200 m. Temperaturas algo más bajas. Vientos flojos dé 
dirección variable predominando la componente N.

Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos con probabilidad de 
algún chubasco por la tarde. Temperaturas sin cambios signi
ficativos. Vientos flojos de componente norte.

Madrid.- Aumento de la nubosidad durante el día, con posi
bilidad de algún chubasco aislado, más probable en el área de 
la sierra. Temperaturas sin cambios significativos. Vientos flojos 
y variables.

Extremadura.- Intervalos nubosos. Temperaturas en ligero 
a,scenso. Vientos flojos de componente norte.

LA RODA
Policía Municipal... H
Guardia Civil...
Bomberos........  
Casa de Socono 
Cruz Roja........  
HELLIN

.115

..W

Comisaría de Policía.JII 
Servicio Urgen!

S.S.............................. 1
Policía Municipal.. Jí
Bomberos  ........3(11
Casa de Socorro.... 30
Cruz Roja............ 301

ALMANSA
Parada de Taxis

Crucigrama Calendario

Bomberos..
Hospital

Belén............

JI
Jl

Ntra.

SANTORAL
I 23456 789 10 11

9

254 días
EL SOL Y LA LUNA

Policía Municipal.
Guardia Civil....
Cruz Roja..........
Casa de Socorro..

..,311
,...331
..JO 
J 
JO

10

HORIZONTALES: 1: Deformación 
de la corteza terrestre en virtud de la 
cual se han producido los continentes, 
los océanos, etc. 2: Del verbo ser. Cabe
za de ganado. Consonantes. 3: Prepo
sición inseparable que significa después 
o detra de. Artículo (Pl). Dueña. 4: 
Al revés, nota musical. Preposición. Al 
revés, metaloide de color verde obscuro, 
semejante al carbono en sus propie
dades químicas. 5: Combinación del 
arsénico con otro cuerpo simple. 6: 
Escucho. Del verbo ser. 7: Máquina 
para levantar pesos y llevarlos de un 
lugar a otro (Pl). Nombre de letra. Con
junción copulativa. 8: Al revés, adverbio 
de modo. Letra del alfabeto griego. Al 
revés, repollo. 9: Reflexivo. Nombre de 
mujer. Unq, confedero para algún fin. 
10: Sobrino de Abraham. Municipio de 
Almería. 11: Monumento en forma de

pilar de gran altura, empleado princi
palmente por Io.s egipcios (Pl).

VERTICALES: 1: En Astronomía, 
cálculo o cómputo. 2: Dios del amor. 
Marcharse. 3: Plural de letra. Líquido 
incoloro, inodoro e insípido, que abun
da en la naturaleza. Pronombre per
sonal. 4: Al revés, nota musical. Parte 
de la embarcación. AI revés, alabanza. 
5: Artículo (Pl). Noté. 6: Rezaré. Sím
bolo químico. 7: Plural de letra. Limpia, 
pura. Antigua lengua de Provenza. 8: 
Existe. Escucharé. Pieza de madera o 
metal en forma de circunferencia. 9: 
Al revés, viento suave y apacible. Nom
bre de varón. 10: Al revés, quebré. Nove
na. 11: Relativo a la fase del metabo
lismo en la que los procesos químicos 
que se desarrollan dan por resultado, 
en general, la síntesis de las materias 
constitutivas del protoplasma.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Protactinio. 2: Supiera. 3: In. Al. 4: OE. Sos. Alí. 5: RP. Punas. 
aT. 6: Itera. lairE. 7: Tú. Evito. Ir. 8: Ana. Eta. Oda. 9: Ro. oR. 
10: Acelera. 11: Ornitología.

VERTICALES: 1: Prioritario. 2: Neptuno. 3: Os. An. 4: Tus. Pre. 
ocl. 5: aP. Suave. Et. 6: Cimón. Italo. 7: Te. Salta. El. 8; Ira. Sao. 
Aro. 9: Na. aG. 10: Alarido. 11: Obliteraría.

Nuestra Señora de los
Desamparados; santos Ela
dio, Dionisio y Benedicto

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 111
Días hasta finalizar el año:

Carteleras

SENSACIONAL ESTRENO 
Cien años despué-s de la batalla de 
M¡lk River, ambas parles acordaron 

escenificaría...
“EN PIE DE GUERRA”

Billy .Wirth, Kevin Dillon, lim 
Sampson y Jimmie Ray Weerks.

SESIONES: 6 - 8,30 - 10,45
NO RECOMENDADA A

. MENORES DE 18 AÑOS 
Director: Franc Roddam

VENTA-ALQUILERES Í ‘APARTAMENTOS 
‘PISOS 
‘LOCALES 
‘SOLARES 
‘FINCAS

INMOBILIARIA ‘CHALETS

ALBACETE MAS CERCA 
DE LA PLAYA

COSTA BLANCA ALICANTE

*LAS MEJORES PLAYAS 
‘PARAJES NATURALES
*SU VIVIENDA TURISTICA

DESDE
4.500.000 pts.

FACILIDADES DE PAGO

¿Quiere usted 
comprar o vender?

Agente de la Propiedad Inmobiliaria 
EMILIO HERNANDEZ

DIONISIO GUARDIOLA 23 «o
ALBACETE ® ^d 41 84

El sol sale a las 05,06 y
se pone a las 19,16 (H. S.).

La luna sale a las 01,44 y 
se pone a las 13,10 (H.S.).

SENSACIONAL ESTRENO.
Premio Concha de Plata al mejor direc

tor Joel Coen en el festival de San 
Sebastian 1990

“MUERTE ENTRE 
LAS FLORES”

(No recomendada para menores de 18 
años)

Gabriel Byrne, Marcia Gay Harden y 
John Turturro

Pases: 6’15 - 8’30 y 10'45
, Drtor. Joel Coen

SENSACIONAL ESTRENO 
La película que clausuró el Festival de 

CANNES 90 

“EL PLACER DE 
LOS ESTRAÑOS” 

Cristopher Walken, Rupert Everett, Nataha 
Richardson 

SESIONES: 6 - 8’30 y 10’45 
(No recomendada para menores de 18 años) 

Natasha Richardson mejor actriz británica 1990 

Dtor. Paul Schrader.

y¡LLARROB¡TDO
Policía Municipal... 1^1
Centro de Salud.... Ñ
Centro de Salud.. i
Comisaría............. "1
Guardia Civil....... .1
Bomberos................

SENSACIONALI^j^jf 

Premio especial del pifiyS 
MONTREAL y Premio 7' yp. 

FESTIVAL DE VALLADO 
“REJAS DE CRISTA

(No recomendad»^ 
menores de 13

Michele Placido, 
Alessandro Diz SanW. R

(Pases: I

La más original, j^ 
comedia del actua 

“SEDUCCION 
(Autorizada pan ¿g^

Francesco Nut., 
. íSflW»*

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO. 

Coches rápidos, casas lujosas, fies
tas salvajes. Lo tiene todo, sin 

nada que perder...

SENSACI0f^^^„p,Al'-‘ 
La primera l^^'^jLiarJ- ,, 

comedir» 
«COMO SER ^

“NUEVOS REBELDES”
(No recomendada para menores de 13 años) 
Donald Sutherland, Adam Horo- 
vizt, Amy Locane y Celia Weston 

Director Hugh Hudson 
SESIONES: 6 - 8’30 y 10'45

Carmen Maura, 
Juanjo P*Sís%,|R

SESIONES:»^»» 
NO RECOMEN^Oi 

RES >

Ó
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^ L

. B.

ccnlro de estudios

QAONA,6

I LIMPIEZAS 
FERNANDEZ 

-Extracción de fosas sépticas.
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

SE NECESITA
Empleada de hogar 
interna. Mayor de 
24 años. Tef. 
30 05 04-30 46 62

««toes conocer la INFORMATICA para encontrar tra- 
¿! o promocionarte en él ESPECIMIDADES ONE 
Garantizan TRABAJO

a^jí CURSO DE INFORMATICA EMPRESARIAL
. . . . «•lonMATlC.A MS-DOS (Sistema operativo)
. . . PROCESADOR DE TEXTOS

Ainbol

Aoi
22(8

HOJA DE CALCULO (LOTUS 1. 2, 3) 
BASE DE DATOS (DBASE 111)

'2 
í 

•

¿, iirigidos a: Empresarios, Estudiantes, Profe- 

lis ores, Opositores...
ii >TODAS LAS CLASES PRACTICAS DESDE 
^ÍL PRIMER DIA.

NO SE NECESITAN CONOCIMIENTOS 
)E INFORMATICA.
\W ORDENADOR PC POR ALUMNO. 
DURACION: 2 horas diarias, lunes a vier-
les. 70 horas.
COMIENZO: INMEDIATO

1 411 'RECIO: 20.000 Ptas/mes.
D¡ Grupos muy reducidos.

¿‘^ MAXIMO 10 ALUMNOS. CURSOS A
... IiIÉMPRESAS. NOS ADAPTAMOS A

....«ALQÜIER TEMARIO Y HORARIO

idaJI
lr«ípiB*NE 160.000 mensuales • SE TRASPASA local 

pl'^a información, comercial. Teodoro Camino, 
.... Sado33O. Córdoba. 19. Teléfono; 22 34 68

Vi

1 ií
EMPRESA DE AMBITO 

NACIONAL

. . . . 311

ra. S

NECESITA CUBRIR 10 PUESTOS
, DE TRABAJO, AMBOS SEXOS
SE REQUIERE:
Idad de 21 a 40 años
$uena presencia
^ivel cultural medio
dedicación plena

.... -y. Interesados presentarse hoy miércoles

.. ti a 2 y de 5 a 8 en Arquitecto

....Wández n^ 7-4S-A

lO

ji>partamentos 
j» en Calpe 
Jl»inaf. cerca Puerto, 

U®'’®®"®- 2.3 dor- 
" Jwios. A extrenar, de 
" ^ ^ '*^ millonés.

«Tef. 96-583 3 5 04
K Sr. Guerras

LOCAL 
COMERCIAL 
SE ALQUILA 

300 m^. 
Teléfono 24 29 69

7„ SE PRECISA VIAJANTE 
para ARTICULOS DE REGALO 

otrece:
^^rOtrato mercantil 
iSff'" “Sgu'idad Social

° * incentivos
REQUIERE-ISt^fed 25-40 años

pan 
os)

ato>i 

di 
fdó

ponencia en ventas
llamar al teléfono: 23 13 87 para con- 

i^^vista. Absoluta reserva a colocados

VENDO AUDI-100 CD

Año 85. Impecable.
Ver en;

AUTO STARS.
Avda. España, 45
Teléfono: 23 56 51.
Albacete

SE NECESITA
Profesor de Inglés 
con experiencia, 
para clases de 
verano. Alto Nivel
Teléfono; 21 86 35

• REPARACION, limpieza 
y montaje de calentadores. 
Teléfono: 21 6610

• SE NECESITA personal 
extra para hostelería, ambos 
sexos. Feria de Expovica- 
man. Teléfono; 52 2017

• PRECISO 7 personas 
mayores de 25 años. Jor
nada total-parcial R.M. Srta. 
Tarancón. 96-361 77 61

PRESTAMOS 
URGENTES 

Cancelamos embargos e 
hipotecas.
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

HIPOTECAS
.-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad 

967-50 03 06

SE NECESITA
Empleada de hogar 
externa, de 20 a 25 
años, sabiendo coci
na. (Horario cómodo). 
Teléfono; 22 58 05 de 
4 a 6 tardes.

SE VENDE 
LOCAL 

COMERCIAL 
ACONDICIONADO
Teléfono; 21 7415

EMPRESA LIDER EN EL MERCADO 
PRECISA 

PERSONAL AMBOS SEXOS
¿Quiere ganar de 5.000 a 10.000 pesetas diarias, 
cómo, cuándo y dónde, sin abandonar su actividad 
actual?. Interesados llamar al teléfono: 521180

• SE VENDE nave industrial 
en Polígono Campollano. 
Totalmente acondicionada. 
Teléfono' 21 74 ir;

• SANCHEZ DEL RIO ven
de local comercial C/ Colla
do Piña. Instalado. Teléfono; 
50 42 06 ____

• RECUPERE salud per
diendo peso. Haciendo su 
propio negocio. Tef. 
23 42 60

• TRASPASO tienda artícu
los regalo por no poder 
atender. C/ Zapateros. Alba
cete. Tef. 21 03 58

• VENDO casa adapatable 
a local comercial. 133 m^, 
en Blasco de Garay, 16. 
Teléfono; 50 02 46

SE TRASPASA 
LOCAL

Totalmente acon
dicionado. 95 m^. 
C/ Feria.
Teléfono: 22 03 84

SE HACEN
Trabajos de construc
ción en general. 
Reparaciones, pida 
presupuesto al teléfo
no; 52 23 23. de 5 a 
8 tardes.

VENDO CAMION 
DAF Modelo 2.500
P.M.A. 20.000 kg., fre
no eléctrico basculan
te y carrocería alumi
nio. 9 meses uso.
Teléfono; 21 86 62

• OPORTUNIDAD Vendo 
amplificador r.uevo Sony, 
dos columnas de 12 pulga
das, cinco vías. Teléfonos; 
21 79 24-22 22 30

RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO medico estomató
logo cirugía ora). Rosai'o. 3, 
pral. Tfno) 21 88 65 Albacete

• SE VENDEN máquinas 
de carpintería en buen esta
do. Tupi y Sierra de cinta. 
Teléfono; 29 81 48

anmartm
asesores

HzMono. 3.7’ iKdirmo Capí mil

V 21 04 29 AlJIACETK

• SE TRASPASA local 
comercial dos calles céntn
co. Telefopo;‘2l 74 45

• VENDO Ford Fiesta. 
AB-7180-C 245.000 Ptas. 
Teléfono; 23 96 17. Tardes

GRACIAS 
•ESPIRITU 

SANTO
A.S.S.

PARQUETS 
EMETERIO

Parquets y tarimas flotantes 
de fácil y cemona instalación 

sin polvo m .■ tías 
Antonio Machanc T

Telf. 23 9-: 30 ALBACETE

TEM.A

PREPARACION DE
AUXILIAR CASTILLA-LA MANCHA '

156 PLAZAS
AUXILIAR UNIVERSIDAD CASTILLA-LA MANCHA

83 PLAZAS
SIN PSICOTECNICOS, NI CULTURA GENERAL 

ItJFORIVIATE
Dionisio Guardiola. 56 Simon Abul. U
Teléfono: 22 67 66 Telefono 22 25 70

• VENDO Opel Corsa 1300
GT. Año 87. Teléfono: 
45 52 78

EMPRESA 
NACIONAL

PRECISA
Para su dpto. 
Comercial, perso
nal ambos sexos. 
Elevados ingre
sos, fijo más comi
siones, C.M.
Interesados
Llamar al teléfono;

21 33 99

/t4

NECESITAMOS 
Viajantes-visitadores 

Alba ce te-provincia. 
Ambos sexos, de 19 a 
45 años. Sueldo-comi
sión. Prima de produc
ción. Llamar mañanas. 
Para concertar entievis- 
ta. Teléfono; 52 23 23

• VENDO furgoneta Ebro 
F-3‘50. Buen estado. Tel. 
23 81 17

Construcción, de vivienda, naves indus
triales, reformas, etc...

C/ Cervantes, n° 20.
Teléfonos: 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

• SE TRASPASA café-bar. 
Plaza de Toros. Teléfono: 
22 02 21

LATIN
CLASES IMPARTIDAS POR PROFESOR 
LICENCIADO EN GRUPOS REDUCIDOS

* B.U.P

* GRUPOS ESPECIALES SELECTIVIDAD 
A * Latín

ACADEMIA * Griego
IeMAS ' * Lengua

* Inglés
Dionisio Guardiola, 56. P° Simón Abril. 13

Teléfono; 22 67 66

ccnlro de estudios

GAONA, 5
7 2^24 10 84

CONVOCADAS i
OPOSICIONES MAESTROS (B.O.E. 24-4-91)

Piazo de instancia hasta el día 14 de Mayo

PREPARAMOS: EDUCACION FISICA (82 Plazas)
PREESCOLAR (10 Plazas) 

TENEMOS LOS TEMARIOS ACTUALIZADOS Y LOS 
MEJORES PROFESORES

INFORMATE 
PLAZAS LIMITADAS 

;N0 PIERDAS ESTA OPORTUNIDAD!
Asegúrate una plaza como profesor

PREPARATE CON SEGURIDAD

iStbtauiantf 
aiwiiez

hi

►

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 7 3 - 21 82 69 - ALBACETE

■ O FEDA: LA REVISTA 
*cJa^ Q£ I_Q5 empresarios



Miércoles, 8 de
Mayo de 1991 TELEVISION

■ Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- PROGRAMA
INFORMATIVO

09,10.- LA EXTRAÑA
DAMA

10,00.- LARGOME
TRAJE

. “Misterio en las maris
mas”

. 1943. 68 minutos.
Española.

. Director: Claudio de 
la Torre

. Intérpretes: Conchita 
Montes, Fernando Fer
nández de Córdoba

11,10.- AVANCE TELE
DIARIO

11,15.- DOCUMENTAL
. La vida continúa en 

el Kalahari
Un nuevo programa de “Estress” que presentan Rossy de Palma, Loles León y Bibi Andersen.

1

£

CIPALES
09,30.- TELECOM! 

DIA: EL SHOW 
BETTY WHITE

10,00.. CINE:
LO QUE CUEN!, 

ES EL FINAL (cod.)
12,03.. SESION 4

CIAL V.O.:
COMEDIA SEXLí 

DE UNA NOCHE DI 
VERANO (cod.) j

13,30.- LOS 40 PRlt 
CIPALES

14,00.- DIBUJOS iV. 
MADOS: SHARKY' 
GEORGES

14,25.- REDACCION
NOTICIAS

14,30.- CINE:
SAL GORDA (coi’
16,05.- CINE:
¿QUE PASO Ahí 

CHE? (cod.)

«a .a¿ s "s

u ái.

di

12,05.- SANTA BARBA
RA

12,55.- AVANCE TELE
DIARIO

13,00.- MAGAZINES 
CENTROS TERRITO
RIALES

13,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30.- TELENOVELA
14,00.- INFORMATI

VOS TERRITORIALES
14,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30.- NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1 
. 15,35.- LA DAMA DE 
ROSA

16,25.- ESTA ES SU 
CASA

1730.- AVANCE TELE
DIARIO

17,35.- EN LA COCINA 
DE ELENA - C'ON LAS 
MANOS EN LA MASA

18,05.- EL DUENDE 
DEL GLOBO

18,25.- LA TIRA DE 
AVENTURAS

18,50.- JUEGA CON 
NOSOTROS

19,20.- INFORMATI
VOS TERRITORIALES

19,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,30.- LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO

20,30.- TELEDIARIO 2
21,00.- LA RONDA
22,00.- FALCON 

CREST
23,00.- HISTORIAS 

DEL OTRO LADO 
(NUEVA SERIE)

“EL QUE DECIDE”
- DIRECCION: JOSE 

LUIS GARCI
- INTERPRETES: 

JESUS PUENTE, 
ANGELES MACUA, 
FERNANDO GUI
LLEN.

- Arturo Valls e,s un 
maduro autor teatral, pro
fesionalmente ha tenido 
muchos éxitos, pero su 
gran frustración es no 
haber alcanzado el éxito, 
el triunfo indiscutible: 
Pirandello, Ibsen, Arthur 
Miller...

24,00.- DIARIO 
NOCHE

00,30.- A PIE DE 
PAGINA

01,30.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

SEGUNDA CADENA

AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2
09,00.- TV. EDUCATI

VA
10,00 - NOTICIAS
U,00.- LA HORA DE...
12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA DE

13,05.- BARRIO SESA
MO

13,30.- DIBUJA - 2
14,00.- WEBSTER
14,25.- NOTICIAS *
14,30.- ESTADIO - 2
15,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
15,30.- VUELTA 

CICLISTA A ESPAÑA
17,00.- NOTICIAS
17,05.- PRIMERA 

SESION
“NORMAN AMA A 

ROSE” (1982 - 96‘)
Dirección: Henri 

Safran
Intérpretes: Carol 

Kane, Tony Owen, 
Warren Mitchell

Norman, un adolescen
te, se ha enamorado de 
su cuñada Rise. Cuando 
ella queda embarazada, 
habrá de comunicar la 
noticia a la familia, pero 
el problema fundamental 
tiene peor solución: 
¿quién es el padre?.

18,45.- NOTICIAS
18,50.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
- Raptados: “episodio 

núm.l “ ( nueva serie)
19,40.- MIKIMOTO 

CLIP
20.05.- CHEERS

20,25.- FUTBOL. 
COPA DE LA UEFA.

. Final. Partido de ida. 
Inter-Roma, en directo 
desde Milán

22,20.- NOTICIAS
22,30.- VUELTA 

CICLISTA A ESPAÑA
23,00.- LOS SIMPSON
23,30.-. DOCUMEN

TOS TV
00,30.- ULTIMA 

SESION DE CINE. 
CICLO: HECHO EN 
AMERICA

“ULTIMAS IMAGE
NES DEL NAUFRA
GIO” - 1989 -12608”

Dirección: Eliseo 
Subiela

Intérpretes: Lorenzo 
Oiñnteros, Noemi Hren- 
kel, Hugo Soto.

Roberto, agente de 
seguros y escritor, ha 
conocido a Estela, una 
joven que consigue clien
tes en el metro, fingiendo 
que intenta suicidarse.

02,40.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

ANTENA 3

07,00.- CARTA DE
AJUSTE

07,15.- AULA 3
07,45.- NOTICIAS DE

LA ECONOMIA
08,00.- LA GUARDE

RIA
09,30.- NOTICIAS
09,33.- VIVA LA VIDA
10,30.- PASARELA
11,20.- TAN CONTEN

TOS:
- TELENOVELA:

PASIONARIA
14,00.- EMBRUJADA
- NOTICIAS REGIO

NALES
14,30.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE: •
“La ley de Chicago: 

¿quién quiere la verdad?
17,15.- NOTICIAS
17,18.- LA MERIENDA
18,45.- NOTICIAS
18,48.- ^EL HOMBRE 

DE LOS SEIS MILLO
NES

19,45.- LA RULETA DE 
LA FORTUNA

20,30.- NOTICIAS
21,00.- UN HOMBRE

LLAMADO HALCON
22,00.- NOTICIAS
22,01.- HISTORIAS

BELICAS:
“Invasión en Birmania”
00,00.- NOTICIAS
00,15.- LOS INVENCI

BLES DE NEMESIS
PROGRAMA 

REGIONAL DE ACTUA
LIDAD

01,00.- HOSPITAL
GENERAL

01,45.- LÁ INTRUSA
02,30.- CIERRE DE 

EMISION

TELES

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

08,30.- VIP GUAY
(rep.)

09,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,30.- ENAMORARSE
10,15.- TELERRO-

MANCE: “MARIA, 
MARIA”

U,00.- CINE CORA
ZON

“Españolas en París”
12,45.- TELERRO- 

MANCE: “LA REVAN
CHA”

13,30.- LAS AVENTU
RAS DE HACCHY

14,00.- ENTRE PLA
TOS ANDA EL JUEGO

14,40.- TELERRO-
MANCE: “SEÑORA”

15,30.- SERIES FUERA 
DE SERIE

16,30.- TARDE CORA
ZON:

- HOTEL
17,25.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY
19,30.- TELERRO-

MANCE: “TOPACIO”
20,30.- CAMPEONES
20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA

NARANJA
22,00.- CINE 5 ESTRE

LLAS:
“Porky‘s”
23,50.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
00,20.- MIERCOLES

MIEDO
“Sangre y encaje”
01,50.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL +

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD 
NEWS CON PETER 
JENNINGS

08,35.- LOS 40 PR1N-

Un nuevo episodio de la divertida serie “Los Simpson”. Lorenzo Lamas en “Falcon Crest”,07,45.- CARTA DE

17,52.- PIEZAS CAVÍ 
+ (cod.) toi

19,58.- SESION B b
TARDE:

ACORRALADO E ' íqu
LAS VEGAS (cod.)

19,32.- ESPECIAL HI 
ZAS CANAL +:

bu 
cu;

FABULAS GEOJL^k
TRICAS: Ratón de a 
dad, ratón de campo 

(cod.)
19,35.- DIBUJOS A)!

bí 
b

MADOS: TINY TOOS ^
(cod.)

20,00.- AVAM 
REDACCION

20,05.- TELECOVi 
DIA: PRIMOS LEtt 
NOS

20,30.- LOS 40 P8B
CIPALES

ci, 
Yei

21,00.- TELECO.» j„| 
DIA: LOS PRIME» hi
DE LA CLASE

21,30.- REDACCION
NOTICIAS

22,00.- ESTRENO! ¿

CANAL+:
GUARAPO (cod. 1
23,41.- SEGUM^

SESION:
COP (cod.)
01,28.- CINE:
B.A.G. (cod.)
02,55.-CIERRE

CANAL 9

07,45.- CARTA

AJUSTE
08,00.- AVANCE 

PROGRAMACION
08,05.- DIBUJOS A

MADOS „
09,00.- UNIVERS*"

ABIERTA
09,25- VICTOR

LACEY
12,30.- MAUDE
13,00.- DE 0

poi 
do

tidi 
Mr

el 1

” n®30.- w«“*‘ 

MADOS pe
14,00.- VE^nsí

15,00.- DAj^vM
15,55.- ARRÍ^^

7

f°^' 
)AC

*U KS. Ji
JOAN M0Ssl...„

21.«»-S,TIÍ»l'í,Sí‘«

00,15.- 1.0’’ |^„
BLES ,„TlCWS’, 

«‘■55- TOb«Í

02,05.-
SION

Hu

dy
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TELEVISION Y ESPECTACULOS Miércoles, 8 de
Mayo de 1991

UENT 
od.) 
ítsn

nirísida por José Luis Garci, cada episodio es independiente en el contenido y en el estilo

Comienza ^^Historias del otro lado”
una serie de misterio, miedo y fantasía

Vuelve el espacio ^‘Con las manos en la masa” bajo el título ''En la cocina de Elena”M
HE 4

1 m/ Ei misterio, el miedo y la 
|| fantasía son los principa- 

les ingredientes de la nue
va serie que estrena hoy «Y

(cod.)

ANO

el primer canal de TVE, 
“Historias del otro lado”, 
Ungida por José Luis 
Garci. Esta serie supone 
el debut de Garci como 

•^rector para la televisión.

CA\( i MADRID (Efe).- El direc- 
;tor se planteó la serie “como 
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en el cine, al máximo, y tra
tando de ofrecer al público 
que ve la televisión todo lo 
bueno y la calidad que somos 
capaces de mostrar”.

Los episodios son indepen- 
Idientes, tanto en lo que se 
refiere a su contenido como 

,en el tono y el estilo de la 
fiarración.

1 El nexo de unión de los 
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TOON diversos episodios, según Gar
lo, debía ser algo que pudiera 

IfANO ,f verse y entenderse en cual-
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quier televisión del mundo, 
lo único que no está codi

ficado ni medido: el misterio”.
Sus argumentos abarcan 

«de el caso de la niña que 
ve siniultáneamente en dos 

iniversos, hasta la terrorífica 
tina de un ejecutivo contem- 
ráneo inmerso en un mun

do en el que ha desaparecido 
la palabra, una secta nazi que 
®a a sus cazadores o el pres- 
digitador que hace juegos 
n su propia muerte.
También hay nn relato en 
9ne la brujería se ha con-

Cumpleaños Faltaron entre la veintena de profesionales los nombres más prestigiosos, así como los mejores críticos

El encuentro de cineastas europeos en
Madrid decepcionó a propios y extraños

día

X 

w
 o

 C^.^ 
Pi

 Z
 

N
 3

3 W
 

o N

años: 
presi-

'“«0 PONZI, direc- Í

IAN’ 49.

c 
A

 
o 

cuo 
E 

.2, 

G
.

Secuencia de la serie “El que decide”:

vertido en el motor del sis
tema industrial, otro en el que 
se realiza un pacto diabólico 
y un tercero en el que se dis
torsiona el tiempo en la vida 
de un agente de policía

Esta primera entrega de la 
serie, compuesta por siete epi
sodios, será seguida por una 
segunda de seis capítulos más, 
actualmente en período de 
preparación.

Él episodio de hoy narra 
la historia de un maduro autor 
teatral, sin éxito hasta el 
momento, que descubre

MADRID (Fax Press).- El 
apartado cinematográfico de la 
capitalidad cultural europea 
para Madrid el próximo 91 ha 
empezado mal.

Él pasado fin de semana se 
reunían una veintena de cineas
tas contin^entales, convocados 
con un presupuesto dicen de 
20 millones de pesetas por el 
Ayuntamiento madrileño. La 
excusa era elegir en votación 
las 30 mejores • películas que 
Europa ha parido desde que los 
hermanos Lumiere inmortaliza
ron en movimiento la llegada 
del tren a una estación parisina.

El resultado, tan válido como 
cualquier otro, tan subjetivo 
como cualquier otro juicio del 
arte, ha dejado mal parado a 
nuestro cine.

Sólo Buñuel y Bardem, con 
“Viridiana” y “Muerte de un 
ciclista,' respectivamente, verán 
su nombre junto a otros 28 
creadores europeos de séptimo 
arte. La selección, destinada a 
proyectarse en Madrid durante 
elaño 92, está dominada por 
Francia, seguida de Italia y Ale
mania.

La organización del encuen- 

durante unos ensayos la exis
tencia de un misterioso ser 
con poderes sobrenaturales 
que habita en el mundo del 
teatro, “El que decide”.

Con tan sólo una visita, ese 
extaño personaje hace que las 
obras triunfen o se pierdan 
en el anonimato, al margen 
de su calidad literaria.

También hoy se produce el 
estreno de la serie británica 
“Raptados”, dentro del espa
cio “Historias de cada día”, 
rodada en Pakistán y Gran 
Bretaña y cuyo argumento 

tro ha sido mala e incluso 
innecesaria.

Faltaron entre la veintena de 
profesionales nombres de más 
universal prestigio, así como 
algunas voces de críticos o teó
ricos del cine, empezando por 
los de aquí.

Ni estuvo Saura (cuya obra 
es internacionalmente mucho 
más difundida que la de Bar- 
dem, sin desmerecer a este últi
mo) ni el nuevo fenómeno his
pano Pedro Almodovar. Una 
consulta de estas caracteríticas 
se podía haber hecho por telé
fono, fax o correo, abaratando 
su coste y garantizando un supe
rior valor derivado de una más. 
amplia participación. Si de lo 
que se trataba era de llamar 
la atención, se debería de haber 
invitado á más actores cono
cidos, o haber hecho coincidir 
la cita con algún festival impor
tante-, como el de San Sebastian. 
Parece, sin embargo, que la 
capitalidad cultural madrileña 
ha preferido cerrarse en sí mis
ma. Otros negativos aspectos de 
la convocatoria han sido su 
escasíi publicidad y sus fallos 
en la traducción simultánea. 

narra la ruptura de um matri
monio formado por una occi
dental y un paquistaní.

El marido descubre el adul
terio de su esposa y, tras repu
diaría, regresa a su país natal 
raptando a sus hijos, lo que 
les provoca un fuerte trauma 
sentimental.

^‘En la cocina de Elena

Otra de las novedades de 
hoy es la vuelta a TVE del 
programa “Con las manos en 
la masa”, que en esta nueva 
etapa recibe el nombre de “En 
la cocina de Elena” y cuyo 
primer invitado será Néstor 
Luján.

Entre las novedades que 
presenta en esta etapa, ade
más de un nuevo formato, des
taca el tono de telecomedia 
en el que se desarrolla el pro
grama.

El espacio “Documentos 
TV” (TVE 2, 23.30 horas) 
emitirá el reportaje titulado 
“El poder del tiempo” con 
motivo del décimo aniversario 
de la elección de Francois 
Mitterrand a la presidencia de 
la República Francesa.

T*ambién durante este año 
Miterrand’ celebra la funda
ción del Partido Socialista 
Francés hace veinte años y el 
cincuenta aniversario de su 
participación en la Resistencia 
contra la ocupación alemana 
y su entrada en la vida polí
tica. 

Entre los invitados no se encontraba Saura.

durante el debate público sobre 
la situación del cine europeo. 
Este, según reconoció el rea
lizador español Antonio del 
Real, fue 
sugerencia 
aprovechar 
capital de
cineasta

‘improvisado” por 
suya. Era lógico 
la presencia en la 
España de tanto 

para acercarlos al
público, pero la falta de pre-

Citas

Francisco Fernández Ordóñez.

I

JOSE MARIA AZNAR, pre
sidente del PP: “El PSOE es 
el primer agente de la comu
nicación en este país”.

-FRANCISCO FERNANDEZ 
ORDOÑEZ, ministro de Asun
tos Exteriores: “La palabra 
libertad significa lo mismo en 
el Este y en el Oeste”.

JORDI PUJOL, pre. Gene- 
ralitat: “Los momentos más 
malos para Cataluña han suce
dido con tres ministros cata
lanes”.

-JUAN BARRANCO, candi
dato socialista a la alcaldía de 
Madrid: “El centro-derecha se 
dedica a cortar las cintas de 
las obras ya iniciadas por noso
tros”.

-CRISTINA PERI ROSSI, 
escritora: “El tiempo no cambia 
las fantasías eróticas”.

MAYOR ZARAGOZA, direc
tor general de la UNESCO: 
“Las asimetrías del mundo 
actual no se pueden tolerar”.

-LAWRENCE FERLING- 
HETTI, poeta norteamericano: 
“Sólo los poetas pueden salvar 
al mundo”.

visión frustró el acto al faltar 
traductores y público.

Dejando aparte la cuestión 
económica (20 millones por 
traer un fin de semana a 20 
cineastas), es de esperar que los 
responsables municipales hayan 
aprendido de sus errores. Los 
organizadores podrían haberse 
esmerado algo más.



ALTOZANO

Los avances 
tecnológicos 
causan válvulas 
cardiacas con 
fallos

Julián García Valverde, 
ministro de Sanidad y Consu
mo, declaró ayer en el Congreso 
de los Diputados en relación 
con tos fallos de funcionamien
to detectados en algunas de las 
válvulas cardiacas implantadas 
hasta ahora en España, que ya 
han ocasionado la muerte a 
varias personas, entre ellas a un 
vecino de Villarrobledo, que 
“siempre que hay innovación 
tecnológica se producen fallos”, - 
añadiendo a continuación que 
“hay cosas que salen bien y
otras no tan 
de los años, 
hay sistemas 
resuelven los 
que otros”.

bien, y, al cabo 
se descubre que 
y productos que 
problemas rnejor

Un muerto y m 
beridos de 
diversa \ 
consideración ei 
la N-430

García Valverde dijo ignorar 
el número exacto de pacientes 
afectados por las válvulas en 
mal estado, pero aseguró que 
se hacía un contro continuo de 
estas personas.

También manifestó que los 
procesos de perfeccionamiento 
tecnológico se dan en todos los 
campos científicos.

Farolas electorales.- Está visto que el Paseo que va desde el Altozano a la antigua 
Estación está marcado con el estigma del cambio político. No sólo ha ido variando de 
nombre con el paso del tiempo y de los regímenes políticos (Paseo de. Alfonso XII, Paseo 
de la República, Paseo de José Antonio, y ahora Paseo de la Libertad), sino que en 
esta ocasión le han cambiado hasta las farolas aprovechando que se acercan las elecciones
y hay que hacer cosas que se vean. Martínez Simón ataca de nuevo. LUIS MIGUEL

Según informa el Gobia I 
Civil de Albacete, el pay 
lunes se produjo un gravia 
accidente de tráfico en 
N-340, a la ajtura del kilóiiiii 
543,700, al colisionar froa 
mente el turismo Alfa R® 
matrícula de Jaén 8896-N,a 
ducido por F.R.V., que ressi 
muerto, contra un camión Mi 
cedes matrícula de Vales 
1627-BX, conducido por F.HJ 
con pronóstico leve.

En el turismo viajaba ara 
pañando al fallecido, Mil 
que se encuentra en estados 
ve. También se vio involum 
en el accidente el veto 
Renault-18 matrícula de Mun 
2907-U, conducido porJJS 
que presentaba heridas caid 
gadas por los médicos que 
atendieron de carácter leve.

Las diligencias judicií! 
corren a cargo del Juzgado 
Instrucción n® 1 de Albacfl

Curso sobre el 
arte marcial 
Tai-Chi-Chuan 
en Albacete y 
Riópar

Tobarra: nuevo suministro 
de agua con polémica

La Asociación de Cultura 
Oriental (ACO) de Albacete ha 
organizado un curso de 
Tai-Chi-Chuan abierto a todo 
el público interesado en este 
arle marcial que se celebrará 
durante los próximos días 10. 
11 y 12 de este mes.

El curso será iniciado a las 
10 de la noche del viernes, día 
10,. en el Ateneo de Albacete, 
con una charla-coloquio que 
ofrecerá el presidente de la 
Asociación Española de 
Tai-Chi-Chuan, Angel Fernán- 

. dez de Castro. La entrada a 
este acto en el que se explicará 
de una forma teórica las carac
terísticas de este arle marcial, 
será libre.

Durante el fin de semana de 
los días 11 y 12, el curso lomará 
un cariz fundamenlalmenle 
práctico y de convivencia entre 
sus asistentes, al realizarse la 
enseñanza de los movimientos 
del Tai-Chi-Chuan al aire libre, 
en un paraje de Riópar.

El vicerpresidenle de ACO. 
Facundo Manzanares, informó 
que los interesados en este cur
so pueden solicitar información 
sobre la inscripción en esta acti
vidad en el número de teléfono 
23 24 23.

El Tai-Chi-Chuan es un arle 
marcial cuyos movimienlos se 
realizan de manera muy lenta, 
a través de los que se buscan 
trabajos de energía interna.

■ Ayer decíamos que los 
tiernpos de huelga parecían 
haberse acabado una vez 
pasado el Primero de mayo; 
pero el caso de Telefónica 
es distinto, porque su Comi
té de Empresa ha convocado 
nueva.s movilizaciones que 
llegarán a la huelga total el 
día 24.

■ Por si fuera poco con 
el cabreo que tenemos lodos 
con las nuevas tarifas “borre- 
llianas” del teléfono y las 
endémicas deficiencias del 
servicio, sólo nos falla que 
una huelga ponga más cru
das todavía las comunicacio
nes telefónicas. Negocien 
ustedes, empresarios y tra
bajadores, que una empresa 
con miles de millones de
boneficios y 
desarrolla un 
co no debe 
extremos.

que además 
servicio públi-
1 legar a eso.s

■ José Domigno García 
Jiménez, el jefe de la Unión 
de Pequeños Agricultores en 
Albacete, ha sido elegido 
secretario general a nivel 
régional; enhorabuena, y a 
ver si desde ese puesto le 
mete caña al consejero de 
Agricultura, que falta le hace 
al campo manchego que 
an'’a (nunca mejor dicho) 
por lo.s suelos.

■ El próximo vierne.s ten
dremos en el Auditorio 
Municipal nada menos que 
a Sarita Montiel, doña Sara 
de La Mancha desde que se 
hizo amiga de Bono. Espe-

fe
-í

h »

José Domingo, el jefe de la UPA.

remos que su espectáculo 
nos sirva de verdad para “sa
tirizamos”, como se promete 
en su publicidad; y quién 
sabe si el presidente regional 
no aprovechará para ver por 
enésima vez una actuación 
de la eterna violetera.

■ El coordinador del Plan 
Regional sobre Drogas, 
Francisco Díaz, ha dicho en 
Toledo que un 45 por ciento 
de los escolares de los últi
mos- cursos de EGB en Cas
tilla-La Mancha son consu
midores ocasionale.s de alco
hol y un 12 por ciento lo 
hace regularmente. Con lo 
que resulta que, una vez más, 
en las peores estadísticas 
estamos a la cabeza de toda 
España.

Para hoy a las 13 horas está 
prevista la inauguración de las 
obras de abastecimiento de * 
agua realizadas en el lugar 
conocido como Rincón del 
Moro en la localidad de 
Tobarra, a la que asistirá el con
sejero de Política Territorial de 
la Junta de Comunidades, Gre
gorio Sanz. Las obras han 
supuesto una inversión de 56 
millones de pesetas y abaste
cerán a una población de 7.5(K) 
personas, siendo el caudal máxi
mo de' 72 litros por segundo.

Antes de decidirse por el 
enclave del Rincón, del Moro 

. se desestimaron oirás diez posi
bilidades. Hasta ahora Tobarra 
se abastecía de aguas prove
nientes del manantial del Puer
to y de las Torrecillas.

La noticia no daría para más 
si no fuera porque la rivalidad 
existente entre el anterior alca!-' 
de del PP, Francisco Peña, y 
el nuevo primer edil municipal 
del PSOE, Evaristo Navarro, 
que accedió al cargo mediante 
una moción de censura, siguen 
azuzando la polémica por diver
sos motivos. En este caso que 
nos ocupa. Peña ha denunciado 
públicamente a Navarro por 
dirigir una carta a todos los 
tobarreños, con membrete del

I i UIICLSCO 1’eñiL es-

PSOE, en el 
nuevo suministro ^®.jú( 
en opinión del i-^i^^^L^ 
ha sido retrasado 
socialista para hacef 
con Tos prolcgo^c 
campaña electoral. , 

Peña segura sen 
dolido por esta ac ¿ 
ralisla y dilatoria 
cisamente él fue e^ jj 
más batalló an e 
administrativas p^ ¿i; 
lo que ya hoy es una 
consumada.
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